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Mau Salat Repot, Hendak Kencing Juga Susah

Lebih dari Dua Bulan Mereka Bersekolah Ditemani Air Keruh dan Kutu Air

Pemuda Sholeh
SHOLEH (baju merah) ngobrol di forum disway-

Kalau ada ‘kejuaraan terbanyak mengajukan gugatan 
ke Mahkamah Konstitusi’ saya 

mengusulkan nama ini: 
Mohammad Sholeh.

Dulunya ia kuliah ilmu 
politik. Setelah masuk 
penjara ia pindah 
jurusan: hukum. Tetap 
di universitas yang 
berafiliasi ke Golkar: 
Wijaya Kusuma 
Surabaya.

Sholeh masuk penjara 
karena kebanyakan 
demonstrasi. Di akhir 
zaman pemerintahan 
Pak Harto dulu.

Oleh: Dahlan Iskan

SELEBRITI

Penyakit kulit mulai menghampiri para 
murid yang sekolahnya terendam sejak 

akhir Desember lalu. Harus mengubah jam 
pelajaran, diadakan les tambahan, sampai 

selesai dengan ular.

 Baca Kiai... Hal 2

 Baca Sebulan... Hal 2

 Baca 21.754... Hal 2

ARISKI PRASETYO , Sidoarjo -KHUDORI ALIANDU , 
Mojokerto, Jawa Pos

Jawa Timur, demikian menu-
ju kantin sekolah (4/3). Ja-
raknya tidak jauh, tepat di 
belakang ruang kelas.

Tapi, genangan udara me-
maksanya berjalan lebih 
lambat. Itu pun ternyata tak 
cukup menghindarkannya 
dari celaka. Sesampai di ja-
lan antara kantin dan kelas, 
langkah Maulana oleng. By-
urrr… Bocah 14 tahun itu 
terjungkal. Celananya kuyup.

“ Nggawe sandal malah 
lunyu (pakai sandal malah 
licin , Red),” ucapnya.

Bak adegan-adegan slapstick 

dalam film-film Dono-
Kasino-Indro, keapesan 
Terkait yang dihadiri Maulana 
itu berulang-ulang yang 
terjadi di SMPN 2 Tang-
gulangin. Tak cuma para 
murid. Salah seorang guru 
juga pernah terjatuh dari 
motor kompilasi pulang 
melintas di jalan keluar 
sekolah. Dia tidak melihat 
jalan berlubang yang tertutupi 
air. ”Jatuh. Laptop rusak 
terendam air, ”ucap guru 
bahasa Indonesia SMPN 2 
Tanggulangin Samsul Anam.

MAULANA Catur Prasetyo 
melangkah dengan sangat 
hati-hati. Sesekali dia meme-
lototi lantai sekolah yang pe-
nuh air. Memastikan sayang-
nya tidak diverifikasi oleh 

lumut. Tanaman air yang 
biasanya menjadi makanan 
ikan bisa menjadi petaka.

Kemarin siang itu (4/3), siswa 
kelas VIII G SMPN 2 Tanggu-
langin, Kabupaten Sidoarjo, 

21.754 TKA Dalam 
Pemeriksaan
Tah kitu pak, gerak 
cepat parios bilih 
terinveksi virus corona 
bahaya kanggo warga 
pribumi

Cegah Inflasi, Pencai-
ran Dana Bansos 
Dipercepat 
Asyik dana bansos 
dipercepat, tapi kade 
ah kedah tepat 
sasaran

Aplikasi Sapa Warga Libatkan 
26 Ribu Ketua RW di Jabar

HUMAS PEMPROV JABAR

RESMI DILUNCURKAN: Gubernur Jabar, Ridwan Kamil didampingi sang istri saat menghadiri 
peluncuran aplikasi sapa warga untuk mempermudah layanan informasi bagi setiap Ketua RW se-Jabar.

 Baca Tertahan... Hal 2
DIMAS MAULANA / JAWA POS

DIKEPUNG BANJIR: Kondisi SMPN 2 Tanggulangi, Sidoarjo, kemarin (4/3). 

Tara Basro Bikin 
Gaduh Publik

JAKARTA- Tara Basro mendapat sorotan publik 
lewat postingannya di media sosial. Dalam foto yang 
diposting di Twitter dan Instagram, terlihat perem-
puan berusia 29 tahun itu mengenakan sport wear 
dan seperti topless.

Namun, bukannya bermaksud tidak sopan. Tara 
Basro sengaja memposting hal itu sebagai bagian 
dari kampanye untuk mencintai diri sendiri (self 
love) supaya kaum perempuan mensyukuri kelebi-
han yang dimiliki. Kampanye ini relevan karena saat 

ini banyak perempuan yang 
melihat diri sendiri dari 
perspektif kelemahan diri. 
Bukan dari sudut pandang 
kelebihan yang dimiliki.

Pesan tersebut diungkapkan 
Tara Basro melalui keterangan 
foto yang diungggahnya. “Dari 

dulu yang selalu gue denger dari 
orang adalah hal jelek tentang 

tubuh mereka, akhirnya gue 
pun terbiasa ngelakuin 

hal yang sama, 
mengkritik dan 

menjelek-jelekan,” 
tulis Tara Basro 
memberikan 
keterangan foto 

di Instagram.

Cegah Inflasi, Pencairan 
Dana Bansos Dipercepat 

BANDUNG- Bank Indonesia 
(BI) Provinsi Jawa Barat dan 
Pemprov Jabar bersama-sama 
untuk menekan ancaman 
inflasi di tengah serangan 
wabah Covid-19.  

Kepala Kantor Perwakilan BI 
Provinsi Jawa Barat Herawan-
to mengaku akan merespons 
cepat perintah Gubernur Jabar, 
Ridwan Kamil yang memerin-
tahkan dana bansos yang harus 
segera dicairkan.

Karena, menurutnya, ini 
merupakan langkah untuk 
peningkatan pertumbuhan 
ekonomi melalui konsumsi 
masyarakat secara nasional. 
“Kami akan merespons cepat 
arahan pak gubernur (pen-
cairan dana bansos) karena 
ini efeknya akan terasa nan-
tinya,” kata Herawanto di 

Savoy Homan, Kamis (5/3).
Terkait indikator-indikator 

keberhasilannya, pihaknya 
sudah melakukan survei-sur-
vei di lapangan. Akan tetapi, 
masih ada Q and C atau 
gangguan - gangguan dan 
keterlambatan pasokannya.

“Saat kami lakukan survei, 
memang ada keterlambatan 
pasokan bahan baku dari 
China. Tapi juga kami me-
mandang ini sifatnya tem-
porer,” tuturnya.

“Kita berdoa bersama se-
moga China segera pulih, dan 
tidak hanya di Indonesia bah-
kan dunia juga pulih. Karena 
harus diingat China merupa-
kan Global Analegent karena 
bertindak sebagai pemasok 
di dunia,” lanjutnya.

BANDUNG- Aplikasi Sapa 
Warga yang dikembangkan 
Pemerintah Daerah (Pemda) 
Provinsi Jawa Barat (Jabar) 
berkontribusi meningkatkan 
pemahaman masyarakat ter-
hadap persoalan yang terjadi 
di tengah masyarakat.

Kepala Dinas Komunikasi 
dan Informatika (Diskomin-
fo) Jabar Setiaji menyatakan, 
jika pemahaman dan peng-
etahuan masyarakat tinggi, 
penanganan dan penanggu-
langan berbagai persoalan 
akan lebih dipahami, seperti 
halnya kasus Covid-19 di Jabar.

“Kami menyebarkan infor-
masi yang berkaitan tentang 
penanggulangan dan penang-
anan berbagai persoalan yang 
terjadi, seperti kasus Covid-19. 
Karena yang paling penting 
bagaimana masyarakat meng-
etahui gejalanya dan antisipa-
sinya,” kata Setiaji, Kamis (5/3).

Aplikasi Sapa Warga dikem-
bangkan Pemda Provinsi Jabar 
untuk memangkas jarak komu-
nikasi masyarakat dengan pe-
merintah. Semua Ketua Rukun 
Warga (RW) dapat mengakses 
aplikasi Sapa Warga dan men-
jadi penanggungjawab. Sampai 

saat ini, sekitar 26.000 Ketua 
RW di Jabar sudah terdaftar 
dalam Sapa Warga.

Selain itu, kata Setiaji, apli-
kasi Sapa Warga berfungsi 
menangkal berita bohong atau 
hoaks Covid-19 yang sering-
kali membuat masyarakat 
panik dan resah.

Semua informasi Covid-19 
yang beredar di masyarakat 
maupun sosial media dihimpun 
dan diklarifikasi oleh Jabar Sa-
ber Hoaks (JSH). Hasil klarifi-
kasi itu yang kemudian dikirim 
melalui Sapa Warga.

 Baca Sekoper... Hal 2

 Baca Sekoper... Hal 2

 Baca Disperindag... Hal 2
HERAWANTO 

Kepala Kantor Perwakilan BI Provinsi Jawa Barat

Untuk Memastikan 
Terbebas dari Covid-19

BANDUNG- Sebanyak 
21.754 Tenaga Kerja Asing 
(TKA) di Jawa Barat (Jabar) 
tengah dalam pengawasan 
serta pemeriksaan Dinas 
Tenaga Kerja dan Transmig-
rasi (Disnakertrans) Pemprov 
Jabar. Diketahui, sebanyak 
3.000 TKA di antaranya be-
rasal dari China.

Kepala Disnakertrans Jabar, 
Ade Afriandi menyatakan, 
pemeriksaan TKA ini sesuai 
dengan instruksi dari Gu-
bernur Jabar, Ridwan Kamil 
untuk mewaspadai wabah 
Covid-19 pasca dua orang 
warga Depok yang dinyata-
kan positif.

“Itu data 2019 (21.754 TKA), 
data itu juga bukan berbicara 
data baru, bukan juga tiap 
tahun ada TKA baru. Kecua-
li yang baru tu yang kemarin, 
karena ada proyek stategis 
nasional misalnya Kereta Ce-
pat Indonesia-China (KCIC),” 
kata Ade saat dihubungi Jabar 
Ekspres, Kamis (5/3).

Diakuinya, pihaknya sudah 
mendapat informasi dari Pu-
sat Informasi dan Koordinasi 

21.754 TKA Dalam Pemeriksaan

ISTIMEWA

MEGA PROYEK: Para pekerja yang kebanyakan dari tenaga asing saat beraktivitas di area terowongan satu proyek Kereta Cepat Jakarta Bandung tepatnya di Kilometer 3 Jalan Tol Cikampek Jakarta.

Gandeng KPK Optimalkan Dana Desa

HUMAS PEMPROV JABAR

GELAR RAKER: Pemprov Jabar saat menggelar Raker Percepatan 
Penyaluran dan Pengelolaan Dana Desa Tahun 2020 di Sentul Bogor.

JAKARTA- Kementerian 
Desa, Pembangunan Daerah 
Tertinggal, dan Transmigrasi 
(Kemendes PDTT) berencana 
membangun sistem peman-
faatan dan pengawasan dana 
desa. Komisi Pemberantasan 
Korupsi (KPK) pun digandeng 
untuk melakukan pencegahan 
korupsi terkait sistem itu.

Mendes PDTT Abdul Halim 
Iskandar mengatakan, aloka-
si anggaran dana desa selalu 
meningkat. Untuk 2020, kata 

dia, pemerintah menggelon-
torkan total Rp 72 triliun yang 
diperuntukkan bagi dana 
desa atau meningkat Rp 2 
triliun dari alokasi 2019 lalu.

 “Ini yang kita diskusikan 
supaya kami dapat pendam-
pingan KPK di divisi pence-
gahan khsusunya supaya 
pemanfaatan dana desa se-
makin optimal,” ujar Abdul 
Halim di Gedung Merah Pu-
tih KPK, Kuningan, Jakarta, 
belum lama ini.

Abdul Halim mengungkap-
kan, terdapat dua hal yang 
menjadi fokus dana desa tahun 
ini. Yakni transformasi eko-
nomi serta peningkatan sum-
ber daya manusia (SDM).

Menurut dia, pihaknya men-
dapat banyak masukan terkait 
dana desa dari KPK pada 
pertemuan ini. Pihaknya, 
sambungnya, akan melakukan 
pertemuan lebih lanjut den-
gan KPK terkait dana desa.

Covid-19 Jawa Barat (Pikobar) 
dan sudah melaporkan seca-
ra tertulis bahwa sudah men-
dapatkan data dari perusa-
haan, TKA, dan Tenaga Kerja 
Indonesia (TKI) yang melaku-
kan perjalanan ke negara 
terpapar Covid-19.

Itu data 2019 
(21.754 TKA), data 

itu juga bukan 
berbicara data 

baru, bukan juga 
tiap tahun ada TKA 
baru. Kecuali yang 
baru tu yang kema-

rin, karena ada 
proyek stategis 

nasional misalnya 
Kereta Cepat Indo-

nesia-China 
(KCIC),”

ADE AFRIANDI 
Kepala Disnakertrans Jabar



“Sesuai standar WHO, dan 
arahan dari pak gubernur, me-
reka yang masuk ke Indonesia 
karena ada dinas dan bisnis, 
saya beritahukan, mereka da-
lam pemantauan bukan dicu-
rigai. Tapi itu namanya antisi-
pasi. Sehingga kita membangun 
kepercayaan mereka secara 
individu, maupun kepada pim-
pinan perusahaan. Mencegah 
lebih baik dari pada mengo-
bati,” jelasnya.

Ade menyebutkan, sejak 29 
Januari 2020 pihaknya sudah 
berkoordinasi dengan Dinas 
Kesehatan (Dinkes) Jabar dan 
Ombudsman untuk mendata 
TKI maupun TKA yang melaku-
kan perjalanan dua bulan ke 
negara terpapar Covid-19.

Hasilnya, lanjut dia, Disna-
kertrans sudah mendapatkan 
data dari berbagai wilayah dan 
Unit Pelaksana Tugas Daerah 
(UPTD) Ketenagakerjaan. Se-
telah itu, pada 31 Januari 2020 
pihaknya rapat dengan para 

Kadisnaker setiap kabupaten/
kota se-Jabar dan Asosiasi Pe-
nempatan Pekerja Migran.

“Intinya melakukan upaya 
menyosialisasikan, langkah apa 
yang harus dilakukan untuk 
antisipasi, contohnya kalau ada 
pekerja yang balik atau datang 
dari negara terpapar corona, 
langkah yang dilakukan itu 
seperti apa. Jadi lebih ke sosi-
alisasi,” ungkapnya.

“Dan hasil kemarin setelah 
rapat Covid-19 di Gedung 
Sate, sekaligus pencanangan 
crisis center, kami mengin-
formasikan hal-hal yang ber-
kaitan pencegahan, atau 
penanganan, baik TKI ataupun 
TKA,” terangnya.

Ade menambahkan, pasca 
serangan Covid-19, pihaknya 
akan memperketat pengawa-
san terhadap TKA. Menurut-
nya, pengawasan TKA sudah 
baku diatur oleh Kementeri-
an Ketenagakerjaan (Kemna-
ker) yang kemudian dilakukan 
oleh Disnakertrans Provinsi 
maupun kabupaten/kota.

“Pengawasan itu secara pe-

riodik yang dilakukan secara 
terjadwal dalam satu bulan ada 
minimal satu pengawas untuk 
lima perusahan,” kata Ade.

Lebih lanjut, Ade menjelas-
kan, pengawasan akan dilaku-
kan sesuai dengan norma 
ketenagakerjaan yakni Kese-
hatan, dan Keselamatan Ker-
ja (K3). Untuk teknisnya, dia 
menyebut, berkerja sama 
dengan Pusat Informasi dan 
Koordinasi Covid-19 Jawa 
Barat (Pikobar).

“Di Crisis Center (sekarang 
Pikobar) sendiri, semua pe-
rangkat daerah terlibat, disna-
ker khususnya terkait covid-19 
akan berkoordinasi dengan 
Dinas Kesehatan (Dinkes), 
baik Provinsi maupun kabu-
paten/kota,” jelasnya.

Kini, Jabar resmi mengope-
rasikan Pusat Informasi dan 
Koordinasi Covid-19 Jawa 
Barat (Pikobar).

Kepala Biro Humas dan Ke-
protokolan Setda Provinsi 
Jabar Hermansyah mengata-
kan, pusat tersebut menye-
diakan semua informasi fak-

tual dan aktual terkait pen-
anganan dan pencegahan 
Covid-19 di Jabar.

“Pikobar pun melayani per-
tanyaan dan pengaduan dari 
masyarakat yang memiliki 
atau melihat orang terdekat 
punya gejala-gejala Covid-19, 
seperti demam dan sesak na-
fas,” kata Hermansyah.

Adapun Pikobar, yang mer-
upakan perpanjangan tangan 
dari pemerintah pusat, bera-
da di Command Center Ge-
dung B, Gedung Sate, Kota 
Bandung. Sedangkan nomor 
Hotline Covid-19 Dinas Kese-
hatan Provinsi Jabar: 0811-
2093-306, dan Emergency 
Kesehatan: 119.

Sejak nomor hotline dibuka 
pada Selasa (3/3/20) sampai 
Rabu (4/3/20) pukul 15:00 
WIB, nomor Hotline Dinkes 
Jabar melayani 63 sambung-
an telepon. Sementara Emer-
gency Kesehatan 119 melay-
ani 225 sambungan telepon.

Menurut Hermansyah, per-
tanyaan maupun pengaduan 
dari masyarakat akan dikoor-
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Harian Umum

BERITA UTAMAJUMAT
6 MARET 20202

Sudah sejak akhir Desember 
tahun lalu SMPN 2 Tanggu-
langin terendam. Diawali 
guyuran deras hujan, afvoer 
Kedungbanteng pun tak mam-
pu menampung udara. Sedi-
mentasi serta pemecahan 
sampah menjadi penyebabnya.

Alhasil, air berjalan di tem-
pat. Meluber ke jalan. Mengg-
u ntungkan permukiman 
warga. Hingga merendam 
sekolah itu.

Air seperti bertemu jodoh 
di sekolah tersebut. Ogah 
pergi. Beda dengan genangan 
yang merendam jalan dan 
permukiman warga. Ada pa-
sang surut.

Di SMPN 2 Tanggulangin, 
air anteng. Saat hujan tak 
mengguyur, ketinggiannya 
memang berkurang jadi se-
kitar 5 cm. Tapi, saat hujan, 
bisa mencapai 30 cm.

Total 16 ruangan yang te-
rendam udara. Tujuh kelas 
IX. Tiga kelas VIII. Tambahan 
ruang BK, UKS (unit keseha-
tan sekolah), komite sekolah, 
sanggar Pramuka, koperasi, 
hingga kantin.

Dampak, siswa terusir dari 
kelas. Kelas IX harus belajar 
di musala, ruang komputer, 
dan juga ruang keterampilan. 
Untuk kelas VII dan VIII, seko-
lah memutuskan mengganti 
jam pelajaran. Siswa masuk 
sekolah siang hari.

Samsul tak mengira genang-
an akan merendam sekolah 
tempat dia bekerja itu lebih 
dari dua bulan. Memang, SMPN 
2 Tanggulangin langganan ke-

banjiran. Tapi, di tahun-tahun 
sebelumnya biasanya paling 
tinggi 5 cm. Dan, tidak sampai 
masuk kelas.

”Tiga hari sudah hilang. Ini 
yang paling parah, ”terang-
nya. Seminggu setelah seko-
lah tergenang, Samsul masih 
tetap yakin genangan akan 
cepat surut. Selain itu, seko-
lah juga akan mengeluarkan 
air dari luar. Caranya, pasang 
karung pasir. Namun, upaya 
itu tidak membuahkan ha-
sil. Air tak kunjung surut. 
Justru, akhir Januari, udara 
bertambah tinggi.

Persisnya setelah hujan de-
ras pada 23 Januari. Dampak 
banjir kian luas. Dari semula 
hanya 7 kelas bertambah jadi 
16 ruangan tergenang.

Beragam cara dilakukan 
untuk mengurangi ketinggian 
air itu. Setelah gagal dengan 
karung pasir, Pemkab Sido-
arjo turun tangan. Empat 
mobil pemadam kebakaran 
(damkar) dikerahkan. Selama 
dua hari, udara susut 10 cm.

Kelas yang terendam sem-
pat surut. Sekolah. Tak sam-
pai 24 jam, hujan datang 
lagi. Banjir lagi.

Saking lamanya banjir me-
rendam sekolah itu, mulai 
bermunculan. Tidak sedikit 
siswa yang terpapar penyakit 
kulit. Udara Kutu.

Salah satunya Hanan Rizki. 
Siswa kelas VII Ada luka putih 
di sela-sela jemari dipindah-
kan. ”Kecek terus akhire ga-
tel-gatel,” ucapnya.

Sejak datang ke sekolah, siswa 
memilih genangan. Saat ke 
kamar kecil, mereka harus 
melintasi air keruh. Ketika 

menjalankan salat, pelajar 
juga akan berjalan sambil 
membawa air kotor.

Saat buang air kecil pun su-
sah. Karena air dari kamar 
mandi keluar lagi. Baru minggu 
lalu, pemkab menyediakan 
kamar mandi portabel.

Meski tidak selama di SMPN 
2 Tanggulangin, genangan 
banjir selama sekitar sepekan 
pada Februari lalu juga mem-
buat murid dan guru di SDN 
Tempuran, Kecamatan Sooko, 
Kabupaten Mojokerto, Jawa 
Timur, kelimpungan.

Selain itu harus dipindahkan 
kelas ke tempat pendidikan 
Alquran (TPQ) yang berada 
di depan masjid desa, banjir 
tersebut terjadi saat para siswa 
kelas VI memulai persiapan 
menghadapi ujian sekolah 
berstandar nasional (USBN) 
yang dihelat Mei nanti.

”Kalau nanti nilainya di bawah 
sendiri (saat USBN), bisa di-bul-
ly semua orang saya,” tutur 
Kepala SDN Tempuran Amin 
kepada Jawa Pos Radar Mojo-
kerto kemarin (4/3).

Sejak 2012 Tempuran me-
mang langganan kebanjiran. 
Namun, yang berimbas pada 
KBM (kegiatan belajar meng-
ajar) di SDN Tempuran baru 
terjadi di dua tahun terkahir.

Sekolah pun harus men-
jadwalkan les khusus untuk 
kelas IV – VI. Itu Melangkah 
Melewati Pelajaran yang 
Melewati Lingkungan Seko-
lah Dilanda Banjir.

Les itu berlangsung di luar 
jam sekolah. ”Setiap guru 
saya minta memilih hari. 
Pokoknya minimal satu ka-
li dalam satu minggu. ”

Menambah dan menurun-
kan inventaris sekolah beru-
lang-ulang juga meningkat 
lelah. Seharusnya, demi meng-
hindari kerusakan, pihaknya 
harus menaikkan sofa yang 
ada di ruang guru saat malam.

Bahkan, ada kejutan yang 
terjadi karena menginjak ular 
di udara. “Diminta tidak sam-
pai digigit,” katanya.

Masih di Tanggulangin, ha-
nya berjarak sekitar 2 kilome-
ter dari SMPN 2, Kondisi 
mirip terlihat di SDN Banja-
rasri. Sampai dengan kemarin, 
halaman sekolah tersebut 
terendam udara. Juga sudah 
muntup (hampir) masuk ke 
ruang kelas.

Namun, siswa tetap belajar. 
Dihiasi dengan air saat masuk 
ke ruang kelas Diharapkan 
menerima hujan 23 Januari 
lalu. “Duduk di meja. Karena 
lantai udara terendam, ”ucap 
Sutiyah, salah seorang guru 
SDN Banjarasri.

Bersekolah dalam kondisi 
dilanda banjir tentu saja me-
nyurutkan antusiasme para 
murid. Mereka jemu. ”Namun, 
kami terus menyemangati,” 
papar Samsul Anam, guru di 
SMPN 2 Tanggulangin. Di 
sekolah tersebut, siswa yang 
sakit juga tidak bisa meng-
ingat di UKS lantaran terendam 
udara. UKS ke ruang guru.

Kepala SMPN 2 Tanggulangin 
Al Hadi mengatakan, sejatinya 
sekolah yang dipimpinnya men-
dapat banyak perhatian. Teru-
tama dari para wali murid. Me-
reka ingin menyumbangkan 
bantuan. ”Namun, ini kan seko-
lah negeri. Tidak berhak mene-
rima kontribusi,” katanya. (*)

“Andaikan kita lebih terbiasa 
untuk melihat hal yang baik 
dan positif, bersyukur dengan 
apa yang kita miliki dan make 
the best out of it daripada fokus 
dengan apa yang tidak kita 
miliki. Setelah perjalanan yang 
panjang gue bisa bilang kalau 
gue cinta sama tubuh gue dan 
gue bangga akan itu. Let your-
self bloom,” lanjutnya.

Postingan tersebut mendapat 
tanggapan dari banyak pihak. 
Ada yang setuju, namun ada 
pula yang tidak setuju atas pos-
tingan tersebut. Namun orang-
orang yang mengenal Tara 

Basro dari dekat memberikan 
pembelaan. Salah satu di an-
taranya sutradara Joko Anwar.

Menurut penuturan Joko Anwar, 
apa yang dilakukan Tara Basro 
memiliki tujuan yang positif. “Ju-
jur, langkah Tara adalah sesuatu 
yang baik. Dia nyaman dengan 
dirinya sendiri dan itu penting. 
Dia mau menginspirasi orang-
orang supaya nyaman dengan 
dirinya sendiri,” kata Joko Anwar.

Bagi sutradara kenamaan 
itu, apa yang dilakukan Tara 
Basro memiliki pesan men-
dalam supaya perempuan 
Indonesia lebih mensyukuri 
kelebihan yang dimiliki. Kare-
na setiap orang tercipta den-
gan kelebihan sekaligus ke-

kurangannya masing-masing.
Foto postingan Tara Basro ini 

juga sempat menuai pro dan 
kontra karena topik pembica-
raan mengerucut pada perde-
batan soal UU Pornografi dan 
pelanggaran UU ITE. Terkait 
hal itu, Menteri Komunikasi 
dan Informatika Johny G Plate 
menilai postingan Tara Basro 
tersebut tidak melanggar UU 
ITE. Sebab tujuan utama Tara 
Basro bukan untuk mempro-
pagandakan pornografi.

“Kata siapa melanggar UU 
ITE? Harus dilihat baik-baik. 
Saya sudah lihat fotonya. Evalu-
asinya adalah itu bagian dari 
seni atau bukan. Kalau itu ba-
gian dari seni, maka itu hal yang 

biasa,” papar Johny G. Plate.
Di tengah hujatan sejumlah 

pihak, sederet artis tanah air 
ramai-ramai memberikan 
dukungan kepada Tara Basro 
sebagaimana terlihat pada 
kolom komentar di Instagram. 
Di antaranya adalah Hannah 
Al Rasyid, Tatjiana Saphira, 
Enzy Storia, Ranty Maria dan 
masih banyak lagi. 

Ada yang memberikan 
dukungan yang diekspresikan 
dalam kata-kata menyetujui 
langkah Tara Basro, tapi sejum-
lah artis lainnya juga membe-
ri dukungan hanya dengan 
mengekspresikan lewat emo-
ticon hati, jempol, dan yang 
lainnya. (jpc/drx)

“Karena banyak sekali hoaks 
mengenai virus corona. Kla-
rifikasi dari JSH kami himpun. 
Dan kemudian diinforma-
sikan lewat Sapa Warga. 
Sehingga, Pak RW tahu, in-
formasi ini hoaks atau bukan,” 

ucapnya.
Setiaji menyatakan, mela-

lui Sapa Warga, pihaknya 
menyurvei kesiapsiagaan 
masyarakat. Mulai dari sejauh 
mana pengetahuan masya-
rakat soal Covid-19 sampai 
pencegahannya.

Hasil survei tersebut, kata 
Setiaji, dapat jadi bahan re-

komendasi bagi semua pihak, 
termasuk pemerintah kabu-
paten/kota, dalam menyo-
sialisasikan penanganan dan 
penanggulangan Covid-19.

“Yang pertama, apakah me-
reka tahu tentang Covid-19. 
Terus yang kedua, apakah me-
reka tahu cara mencegahnya, 
misal dengan cuci tangan dan 

sebagainya,” katanya.
“Survei masih berlangsung. 

Dari hasil survei sementara, 
90 persen tahu tentang coro-
na. Masyarakat tahu harus 
mencuci tangan, tapi cuci 
tangan yang benar itu seper-
ti apa masih kurang. Nah, itu 
yang harus kita sosialisasikan,” 
pungkasnya. (mg1/drx)

Para Siswa Menderita Penyakit Kulit

Mengenakan Sport Wear Seperti Topless

Sebagai Langkah Menangkal Hoax
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Satu Orang Awasi Lima Perusahan
dinasikan kepada Dinas Kese-
hatan (Dinkes) Provinsi Jabar.

“Karena alur pelaporan dan 
penanganan COVID-19 di 

Jabar satu pintu. Nanti dari 
Dinkes Jabar diteruskan ke 
Dinkes Kabupaten/Kota masy-
arakat yang melapor. Jika 

masyarakat mengajukan per-
tanyaan, Dinkes Jabar akan 
langsung merespons,” tan-
dasnya. (mg1/drx)
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“Akan ditindaklanjuti per-
temuan selanjutnya pada 
sisi teknis, termasuk arahan 
KPK susun pedoman penggu-
naan dana desa lebih teknis 
sehingga masing-masing 
punya acuan panduan dan 
tolok ukurnya jelas,” ucapnya.

Pada kesempatan yang 
sama, Wakil Ketua KPK Lili 
Pintauli Siregar mengingat-
kan agar bantuan dana desa 
dipastikan dapat tetap ber-
jalan dengan baik.

“Tadi dalam rapat untuk 
peran Mendes juga urusas 
Stranas PK. Jadi ada acuan 
dan Kemendes serta KPK akan 
tindaklanjuti dengan MoU 
yang sudah dilakukan se-
belumnya,” jelas Lili.

Sementara, untuk di Jawa 
Barat mendapat jatah sebesar 

Rp 5,9 triliun untuk alokasi 
Dana Desa yang akan disalur-
kan bagi 5.312 desa pada 2020.

Guna memastikan penyalu-
ran dana desa efektif dan 
bermanfaat bagi masyarakat 
pedesaan, Pemerintah Pusat 
dan Pemerintah Daerah (Pem-
da) Provinsi Jabar menggelar 
Rapat Kerja (Raker) Percepa-
tan Penyaluran dan Pengel-
olaan Dana Desa Tahun 2020 
Tingkat Provinsi Jabar di Sen-
tul International Convention 
Center, Kabupaten Bogor.

Dalam raker tersebut, Gu-
bernur Jabar Ridwan Kamil 
memaparkan, sejumlah pro-
gram inovatif Pemda Provin-
si Jabar untuk meningkatkan 
kesejahteraan masyarakat 
desa. Mulai dari Desa Digital, 
One Village One Company 
(OVOC), sampai Patriot Desa.

“Dalam 12 (bulan), di Jabar 
sudah tidak ada lagi desa ter-

tinggal. Menurut data BPS 
terakhir, angka kemiskinan 
kita turun tercepat di republ-
ik ini dari tujuh koma ke enam 
koma, walaupun jumlah de-
sa kita lebih sedikit sehingga 
jumlah anggaran kita terbatas,” 
kata Kang Emil --sapaan Rid-
wan Kamil.

Maka itu, Kang Emil meny-
ampaikan ke pemerintah 
pusat melalui Kementerian 
Keuangan dan Kementerian 
Desa, PDT, dan Transmigra-
si, agar faktor kepadatan pen-
duduk menjadi pertimbang-
an anggaran dana desa.

“Aspirasi dari kami karena 
(jumlah) desa kita kecil se-
mentara wilayah luas, sehing-
ga anggaran itu habisnya 
untuk infrastruktur. Di prov-
insi lain anggaran desa sudah 
untuk pemberdayaan ekono-
mi, sosial dan sebagainya,” 
tandasnya. (fin/drx)

Herawanto menambahkan, 
tarif-tarif yang akan mengalami 
kenaikan, pihaknya akan 
mengendalikan dari sisi - si-
si yang bisa di kendalikan, 
sesuai dengan permintaan 
dari Gubernur Jawa Barat.

“Kebijakan untuk penaikan 
tarif transportasi itu jangan 
dulu. Kita harus bener-bener 
mengendalikannya,” katanya.

Menurutnya, saran dari 
gubernur merupakan saran 
yang sangat bagus. Karena 
bijak dalam waktu penetapan 
kenaikan.

“Jadi jangan pas ramadan 
ada kebijakan kenaikan har-
ga. Artinya itu bisa menjadi 
kenaikan inflasi. Jadi sangat 
pas,” imbuhnya.

Pihaknya memperkirakan, 
selama satu tahun ini, inflasi 
di Provinsi Jawa Barat akan 
tetap terkendali, walaupun 
akan ada tekanan karena ada-

nya pergeseran masa tanam.
“Nanti kita lihat, karena eko-

nomi itu dinamis dan kondi-
si di China bahkan di global 
pada umumnya itu dinamis,” 
terangnya.

Sementara, Gubernur Jabar 
Ridwan Kamil mengatakan, 
wabah virus korona di Indo-
nesia berdampak pada infla-
si Jabar. Kondisi yang sama 
terjadi di provinsi lain, teru-
tama untuk barang-barang 
impor dari China.

“Terkait inflasi kita ada teka-
nan karena banyak barang-ba-
rang impor dari Tiongkok. 
Kita beli bawang putih dari 
China, termasuk bahan untuk 
infrastruktur terkendala juga,” 
kata Kang Emil sapaan akrab-
nya di tempat yang sama.

Guna mengendalikan ang-
ka inflasi, Tim Pengendali 
Inflasi Daerah (TPID) sudah 
melakukan berbagai upaya 
yang masuk ke dalam program 
kerja pengendalian inflasi.

Selain itu, dalam rapat yang 

dihadiri TPID dan Bappeda 
dari 27 kabupaten/kota se-Ja-
bar, Kang Emil  meminta semua 
pihak bersinergi dalam 
pengendalian inflasi.

“Dalam High Level Meeting 
ini, target kami adalah sin-
ergi dari berbagai institusi 
menjadi lebih kuat dengan 
demikian berbagai program 
pengendalian inflasi dapat 
dilakukan dengan maksimal 
dan insyaallah inflasi dan 
harga-harga tetap terjaga,” 
ucapnya.

“APBD kita dorong di awal 
tahun supaya masyarakat bi-
sa bergerak untuk menggeli-
atkan ekonomi,” imbuhnya.

Berdasarkan data Kantor 
Perwakilan Bank Indonesia 
Provinsi Jabar, ada beberapa 
faktor potensial pendorong 
meningkatnya inflasi di Jabar 
pada 2020, seperti virus ko-
rona, kenaikan iuran BPJS 
Kesehatan, dan Pilkada se-
rentak di delapan kabupaten/
kota di Jabar. (mg1/drx)

Ia memang aktivis PRD (Par-
tai Rakyat Demokratik) Sura-
baya. Lebih sering demonya 
daripada masuk kuliahnya.

Boleh dikata ia ikut punya 
andil menjatuhkan pemerin-
tahan Orde Baru. Tapi ia tidak 
pernah bisa ikut menikmati 
hasil perjuangannya itu.

Sholeh pernah seperti tokoh 
pusat PRD Budiman Sujatmiko: 
masuk PDI-Perjuangan. Agar 
bisa menjadi anggota DPR. 
Seperti juga Budiman ada 
indikasi ia bisa dicalonkan 
lewat partai itu.

Tapi Sholeh bukan Budiman. 
Ia dicoret justru sebelum jadi 
caleg. Kenapa? “Karena saya 
berseberangan dengan kebi-
jakan partai,” katanya.

Dalam proses menjadi ca-
lon itu Sholeh mengajukan 
gugatan ke MK. Isinya: min-
ta agar calon terpilih adalah 
yang mendapat suara terba-
nyak --bukan berdasarkan 
nomor urut.

Rupanya Sholeh sudah men-
dengar selentingan dari in-
ternal partai: namanya tidak 
akan di urutan atas --alias 
akan masuk daftar ‘calon 
nomor sepatu’.

Itu tidak masalah bagi Sholeh. 
Asal, penentuan pemenangnya 
berdasar suara terbanyak.

Sebenarnya perjuangan 
Sholeh itu berhasil. Gugatan-
nya dimenangkan oleh MK. 
Hebat sekali. Bersejarah.

Tapi nama Sholeh sudah te-
lanjur tidak masuk dalam daf-
tar calon di PDI-Perjuangan.

Sampai sekarang penentu-
an pemenang seperti itu ma-
sih berlaku. Itulah hasil per-
juangan Sholeh.

Hebat. Dalam sejarah hidup-
nya ia pernah bikin sejarah.

Atau jangan-jangan Mahfud 
MD yang hebat: sebagai hakim 
konstitusi Mahfud berani bi-
kin putusan itu. “Pak Mahfud 
sih bilangnya begitu,” ujar 
Sholeh, merendah.

Atau, Madura-lah yang hebat 
--dua-duanya orang Madura.

Meski gagal jadi caleg 
PDI-Perjuangan Sholeh terus 
melakukan advokasi untuk 
‘wong cilik’. Mulai dari tukang 
parkir, kaki lima sampai beca 
motor.

Di kalangan itu, di Surabaya 
nama Sholeh sangat populer. 
Itu jadi modal langkah politik 
berikutnya: nyaleg lagi. Di 
pemilihan legislatif 2014 lalu.

Kali ini lewat Partai Gerindra.
Sial.
Di sini pun ia mendapat 

nomor bawah.
Tidak terpilih.
Ia berhasil ikut menumbang-

kan pemerintahan yang be-
gitu kuat tapi tidak berhasil 
mengangkat dirinya sendiri.

Itu tidak menyurutkan per-
juangannya membela ‘wong 
cilik’ di Surabaya.

Toh masih ada peluang lain: 
Pilkada. Sholeh pun berniat 
menjadi calon wali kota Surabaya.

Lewat partai apa?
Tidak lewat partai apa pun. 

Ia mencalonkan diri melalui 
jalur independen. Berarti 
perlu banyak dukungan KTP.

Untuk Surabaya calon inde-
penden harus didukung mi-
nimal 138.500 warga kota yang 
sudah punya hak pilih.

Tidak masalah baginya. Sho-
leh punya jaringan untuk kum-
pul-kumpul KTP. Yang ia sewot-
kan adalah Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) Surabaya.

“Tiba-tiba batas waktu pen-

daftaran dimajukan. Dari 5 
Maret ke 23 Februari lalu,” ujar 
Sholeh.

Ia pun kelabakan. Tapi pada 
batas waktu itu ia berhasil me-
nyerahkan 190.000 lembar KTP.

Berhasil?
Tidak. Hasil akhirnya sebu-

ah kekecewaan. KPU Surabaya 
mencoret pencalonannya.

Setelah diversifikasi, dari 
190.000 KTP tersebut hanya 
96.000 yang dianggap meme-
nuhi syarat.

Sholeh pun gagal jadi calon 
wali kota. Sampai batas wak-
tu kemarin itu hanya satu 
calon independen yang KTP-
nya cukup. Yakni pasangan 
Yasin - Gunawan.

Yasin juga orang Madura. Bah-
kan KTP-nya masih Madura.

Itu pun belum tentu lolos. 
Masih akan ada verifikasi ta-
hap-tahap selanjutnya.

Sholeh sendiri masih beru-
saha lolos. Caranya: menggu-
gat KPU Surabaya. Termasuk 
mengapa memajukan batas 
waktu pendaftaran.

Menurut Sholeh, terjadi ke-
tidakadilan perlakuan kepa-
da calon independen. “Calon 
wali kota dari partai bisa me-
nyusulkan syarat kelengkapan. 
Kenapa yang independen 
tidak,” ujarnya.

Berarti Sholeh masih harus 
terus berjuang.

Sholeh sudah menjadi aktivis 
sejak masih menjadi santri pon-
dok pesantren Tebuireng, Jom-
bang. Tapi ia baru aktif di PRD 
setelah menjadi mahasiswa.

Sampai lah ia masuk pen-
jara. Dengan tuduhan sub-
versi dan makar.

“Begitu aktif di PRD saya dini-
lai komunis. Tebuireng ternyata 
bisa menghasilkan kader komu-
nis,” guraunya.(Dahlan Iskan)

Bangun Sistem Cegah Korupsi

Seiring Serangan Wabah Covid-19  

Sempat Masuk Penjara di Era Soeharto 
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BLUSUKAN: Muspika Kalijati saat 
melakukan blusukan di sekitar Pasar 
Kalijati untuk memastikan harga sem-
bako tetap stabil, serta cek keterse-
diaan masker yang dikabarkan sulit 
ditemukan.
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Lima Hari Hilang, Nelayan 
Galian Belum Ditemukan
SUBANG-Pencarian nelayan galian yang hilang di 

laut halaman ikan, masih terus dilakukan. Hingga 
kini, pencarian korban atas nama Rojak masih belum 
membuahkan hasil

Kapolsek pusakanagara AKP Hidayat menyebut, kor-
ban pencarian terus dilakukan hingga hari kelima ini. 
Sebelumnya hanya kapal ditemukan, kini bekas jaring 
juga ditemukan tim pencarian dari Tim SAR,  Polairud, 
TNI AL, Tagana dan Rescue Damkar. 

“Pencarian sisa jaring yang tersangkut. Di tunggak 
yang ada di laut  dan merupakan titik dimana jaring dan 
mesin ditemukan dengan cara di selam oleh nelayan,” 
kata AKP Hidayat.

Tim gabungan masih belum berhasil menemukan 
korban atas nama Rojak. Selain itu, Kapolsek menyebut 
untuk sementara pencarian dihentikan dikarenakan-
waktu dan kodisi ombak cukup besar, tinggi dan angin 
cukup kencang

Sebelumnya, pada Minggu 1 Maret 2020 sekitar jam 
07.00 WIB pagi, Rozak berangkat ke laut bersama rekan 
nelayan lainnya. Ketika sudah sampai di laut, Rozak 
memisahkan diri dengan nelayan lainnya. Yang lain 
mencari ikan ke lokasi Pancer Wetan, sedangkan Rozak 
ke lokasi Pancer Kulon.

Sekitar jam 14.00 siang waktu itu cuaca sudah tidak 
bersahabat dengan nelayan, hujan mulai turun disertai 
angin sehingga gelombang mulai besar. Nelayan yang 
lain memutuskan untuk kembali lagi ke darat, karena 
sudah tidak mungkin bisa mencari ikan lagi karena 
gelombang besar.

Ketika yang lain sudah kembali ke darat, Rozak masih 
belum kembali, bahkan sampai malam tidak ada 
kabarnya. Istri Rozak, Witem mulai panik dan terus 
menanyakan kabar suaminya ke setiap nelayan baik 
nelayan Galian maupun ke Genteng. 

“Biasanya suami saya kalau mencari ikan jarang 
sampai pulang malam. Paling juga sampai jam lima 
sore udah pulang lagi, ini sudah larut malam enggak 
pulang juga apalagi hujan besar. Saya takut ada apa-apa 
dengan suami saya. Ketika saya nanya ke temennya gak 
bareng dengan pak amil Rozak. Jadi saya tambah takut,” 
papar Witem.  

“Sampai sekarang suami saya belum juga diketemu-
kan, mudah-mudahan suami saya diketemukan dengan 
selamat,” harapnya.(ygi/vry) 

Sambangi Apotek Cek 
Ketersediaan Masker 

KALIJATI-Pastikan harga bahan 
pokok tetap stabil, Muspika Kalijati 
blusukan di Pasar Kalijati. Blusu-
kan tersebut dipimpin langsung 
Camat Kalijati, Ahmad Hidayat di-
dampingi Kapolsek dan Danramil 
Kalijati, serta para perangkat di 
Kecamatan Kalijati. 

Ahmad Hidayat mengaku, di-
rinya bersama jajaran Muspika 
Kalijati hanya menjalankan tugas 
memastikan bahwa harga kebu-
tuhan barang-barang pokok tetap 
stabil. Dia menjelaskan, sekalipun 
ada kenaikan, diharapkan tidak 
signifikan, dan masih berada di 
batas harga yang normal. 

“Setelah kita cek langsung ke 
lapangan, harga-harga relatif sta-
bil. Meskipun ada kenaikan seperti 
harga telur memang menurut ped-
agang itu sudah biasa, yang pent-
ing tidak signifikan,” jelasnya. 

Selain memastikan harga-harga 
bahan pokok, Muspika Kalijati 
juga menyambangi setiap apotek 
untuk mengetahui ketersediaan 
masker, yang sempat dikabarkan 
sulit ditemukan. Sekalipun terse-
dia harganya melambung tinggi. 
Camat mengakui, jika ketersediaan 
masker terbatas itu disebabkan 
tidak adanya pengiriman dari 
pihak agen yang biasa menyuplai 

alkes ke setiap apotik. 
“Memang terbatas, karena me-

mang pihak apotek juga mengaku 
tidak ada suplai dari agen penye-
dia alkes,” tambahnya. 

Pada kesempatan yang sama, 
salah satu pedagang sembako di 
Pasar Kalijati, Waslih (52) men-
gaku, harga sembako di kawasan 
Pasar Kalijati relatif biasa, tidak 
mengalami kenaikan. Jika ada 
beberapa saja yang mengalami 
kenaikan dia mengaku paling 
bekisar Rp500 sampai Rp700 saja, 
tidak terlalu drastis. 

“Gak sih, biasa aja. Naik turun 
harganya masih biasa, wajar saja,” 
jelasnya singkat. 

Dia hanya berharap bahwa sta-
bilitas harga sembako bisa terus 
terjaga. Waslih menduga, kenaikan 
harga justru akan terasa ketika 
mendekati tibanya bulan puasa. 

“Sudah menjadi semacam siklus 
tahunan, jika menjelang bulan 
puasa pasti harga-harga mulai 
merangsak naik, apalagi sembako,” 
tandasnya.(idr/vry) 

SUBANG-Unit Pelaksana 
Teknis Dinas (UPTD) Balai 
Latihan Kerja (BLK) Dinas 
Tenaga Kerja dan Transmi-
grasi (Disnakertrans) Ka-
bupaten Subang membuka 
pelatihan kerja tahun 2020. 
Ratusan orang menjadi pe-
serta tingkatkan kompetensi 
di gelombang pertama. UPTD  
BLK tahun 2020 menyiapkan 
sistem aplikasi. Masyarakat 
Kabupaten Subang yang ingin 
ikut pelatihan, bisa mendaft-
arnya secara online dengan 
berbekal ponsel. 

Sekretaris Disnakertrans 
Kabupaten Subang Dra Aida 
mengatakan, pada pembu-
kaan pelatihan kerja berbasis 
kompetensi  tahun 2020, para 
peserta berasal dari berbagai 
daerah di Kabupaten Subang. 
Diharapkan peserta bisa me-
maksimalkan pelatihan dan 
mengimplementasikannya 
ketika sudah berhasil men-
empuh pelatihan tersebut. 
“Saya harap peserta yang 
bisa menempuh dan berha-
sil mendapatkan ilmu kom-
petensinya, yang terpenting 
bisa mengimplementasikan 
baik untuk bekerja ataupun  
berwirausaha,” ujarnya. 

Pelatihan tesebut, pihaknya 
menginginkan UPTD BLK Ka-
bupaten Subang agar bisa ber-
gaining untuk  MoU dengan 
pabrik-pabrik yang ada. Baik 
itu pabrik di Subang atau-
pun di luar Kabupaten Sub-
ang, sehingga ketika peserta 
mendapatkan pelatihan bisa 
langsung bekerja dan diserap 
industri. “Saya inginkan BLK 
terus melakukan MoU degan 
pabrik-pabrik, sehingga mer-
eka bisa langsung diserap,” 
imbuhnya. 

Kasubag Tata Usaha UPTD 
BLK Kabupaten Subang 
Ucu Kuswandi mengatakan, 
kegiatan pelatihan berbasis 
kompetensi angkatan ke-1 
dalam program peningka-
tan kompetensi tenaga kerja 
dan produktivitas tahun 2020. 
Kegiatan tersebut untuk men-
ingkatkan kompetensi dan 
produktivitas calon tenaga ker-
ja dan juga menciptakan dan 
menyediakan calon tenaga 
kerja yang kompeten, mandiri 
dan profesional. “Ada yang 
berbeda di tahun 2020 diband-
ingkan tahun 2019, yaitu di 
tahun ini lebih meningkatkan 
kompetensi dengan menam-
bah jam pelajaran. Seperti 

Muspika Pastikan Harga Sembako Normal

UPTD BLK Tingkatkan Kompetensi Calon Tenaga Kerja

YOGI MIFTAHUL FAHMI/PASUNDAN EKSPRES

TERUS MENCARI: proses pencarian nelayan yang hilang di 
Patimban masih terus dilakukan oleh tim gabungan. 

contohnya pengelasan, pe-
masangan listrik, hal tersebut 
karena untuk mempersiapkan 
tenaga kerja di proyek Pelabu-
han Patimban,” ujarnya. 

Peserta pelatihan, Ucu 
memaparkan, berasal dari 
masyarakat Kabupaten Sub-
ang yang mencari kerja dan 
terdaftar di Disnakertrans 
Kabupaten Subang. Instruktur 
yang disiapkan sesuai dengan 
materi inti kejuruan dan in-
struktur materi umum. 

“Pelatihan kerja bukan 
hanya akan di gelombang 
pertama saja, melainkan ada 
gelombang-gelombang selan-
jutnya dan akan melibatkan 
sekitar 400 peserta tahun 
2020,” paparnya.

Pelatihan UPTD BLK pada 
gelombang pertama antara 
lain, practical office, pengop-
erasian mesin bubut, menja-
hit pakaian dewasa, pemasan-
gan instalasi listrik bangunan 
sederhana, perawatan AC split 
dilaksanakan 260 jam pelaja-
ran selama 28 hari. Kemudian 
pengelasan SMAW- GTAW 
posisi 6G dilaksanakan 420 
jam pelajaran selama 46 hari 
dan pembuat olahan hasil 
pertanian 140 jam pelajaran 
selama 16 hari. 

Hingga saat ini, Ucu menu-
turkan,  pihaknya sudah 
melakukan MoU dengan tiga 
perusahaan dan ada em-
pat yang sedang penjajakan. 
Perusahaan tersebut ada di 
Kabupaten Subang dan di luar 
Kabupaetn Subang. “Kami 
ingin memastikan peserta 
pelatihan yang sudah selesai 
mengikuti pelatihan, bisa 
langsung diterima kerja mela-
lui MoU,” katanya. 

Dalam waktu dekat, Ucu 
melanjutkan, pihaknya akan 
melakukan inovasi, dengan 
membuat aplikasi. Nantinya, 
warga Kabupaten Subang 
yang ingin mendapatkan 
pelatihan kerja bisa mendaf-
tarkan diri secara online den-
gan lewat aplikasi di ponsel 
saja. Aplikasi bukan hanya 
bisa mendaftarkan pelatihan 
kerja saja, melainkan bisa 
melihat lowongan pekerjaan 
di perusahaan. Bahkan bisa 
melihat juga tenaga-tenaga 
kerja juga dan bisa di-down-
load di ponsel. “Ke depannya 
kita buat aplikasi tersebut, 
mudah-mudahan perten-
gahan tahun 2020 ini bisa 
digunakan,” ungkapnya. 

Sementara itu, salah satu 
peserta Asep (24) mengaku 

mengikuti pelatihan tenaga 
kerja tersebut untuk men-
ingkatkan kompetensi dan 
skill-nya. Era teknologi dan 
mesin-mesin canggih saat ini, 
masyarakat harus membu-
tuhkan tenaga kerja yang siap 
dan handal. “Meningkatkan 

kompetensi seiring dengan 
perkembangan zaman. Saya 
sangat bersyukur bisa ikut 
pelatihan ini. Tidak dipungut 
biaya apapun, malah diberi-
kan uang saku, makan hingga 
mendapatkan sertifikat,” tan-
dasnya.(ygo/vry) 

YUGO EROSPRI/PASUNDAN EKSPRES 

GELOMBANG PERTAMA: UPTD BLK Subang membuka pelatihan kerja 
tahun 2020, untuk meningkatkan kompetensi di gelombang pertama. 
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1. Matematika, Ilmu Pengetahuan Alam (MIPA)
2. Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)
3. Bahasa dan Dudaya (BB)
4. Ilmu Keagamaan (IK)

Dengan Pilihan Peminatan :

Kepala Satker: Harus 
Melalui PT CKJT

JATINANGOR - Untuk me-
ningkatkan Pendapatan Asli 
Daerah (PAD) di Kabupaten 
Sumedang, Komisi II dan IV 
DPRD Kabupaten Sumedang 
bersama Bappenda, mela-
kukan sidak ke Satker Tol 
Cisumdawu dan beberapa 
apartemen di Jatinangor, 
kemarin (5/3). 

Dalam sidak itu, anggota 
DPRD yang diwakili Ketua 
Komisi II, Warson dan Ketua 
Komisi IV, Asep Roni Hidayat 
bersama Kabid Penetapan 
Penagihan Bappenda Kabu-
paten Sumedang, Taryudi 
Hidayat menemukan adanya 
kejanggalan. 

”Pertama dalam pajak tol. 
Meskipun tol itu dikenakan 
tarif Pajak Bumi dan Bangunan 
(PBB). Buminya yaitu lahan 
dan bangunanya yaitu keteba-

lan jalan. Hanya saja, kalau Tol 
Cisumdawu kan belum bero-
perasi, sehingga kami hanya 
melakukan pendataan saja 
untuk kemudian dihitung 
bersama-sama,” kata Kabid 
Penetapan Penagihan Bap-
penda Kabupaten Su-
medang, H Taryudi Hi-
dayat kepada wartawan.

Menurut Taryudi, besaran 
Pajak Bumi dan Bangunan 
tol, berbeda dengan pajak PBB 
biasa. Sebab, tol masuknya 
komersil, karena ada tarif tol 
ke pengguna kendaraan ber-
motor. Termasuk, pajak re-
klame dan bilboard yang 
biasa di pasang di sepanjang 
jalan tol. 

”Kalau pajak tol diberlaku-
kannya nanti setelah peker-
jaan selesai. Ada serah te-
rima dari kontraktor ke 
pengelola tol. Saat ini kan 
PBB masih dibayar oleh pe-
milik lahan atau yang punya 
tanah,” ujarnya. 

Sementara itu, lanjut Tary-
udi, ada beberapa apartemen 
yang menunggak pajak PBB 
sampai Rp500 jutaan. Itu be-
lum dibayar sejak Tahun 2019. 
”Ada apartemen yang belum 
bayar pajak, memang ada 
ketidaksepakatan antara pe-
milik apartemen dengan 
pemda. Misalnya, lahannya 
terlalu luas dan pajaknya ter-
lalu mahal. Meski mereka 
belum menjual seluruh unit 
apartemennya, tapi pajak 
harus dibayar,” katanya. 

Oleh karena itu, pihak Bap-
penda memberikan kelelua-
saan untuk negosiasi dan 
hanya Rp 300 jutaan yang 
dibayar. Namun meski sudah 
diberikan harga ringan, pihak 
apartemen belum membay-
ar kewajiban pajaknya juga. 
”Kita kasih tenggang waktu 
sampai pertengahan tahun 
ini, kalau misalkan tidak di-
bayar sesuai dengan UU Tahun 
2018 bahwa pemerintah bisa 

menyita sampai pajaknya 
dilunasi,” ujarnya. 

Sementara itu, Anggota Ko-
misi II DPRD Sumedang, War-
son Mawardi mengatakan, 
pemantauan lapangan itu da-
lam rangka membantu Pem-
kab Sumedang dalam menam-
bah PAD dari segi pajak dan 
retribusi. DPRD, kata dia, se-
bagai lembaga pengawas, 
hanya bisa memberikan him-
bauan, sedangkan sangsi ada 
di pemkab dan dinas terkait. 

”Seperti contoh saja, parkir 
retribusi Jatos, masa pajaknya 
lebih kecil dari Griya Su-
medang. Padahal menurut 
catatan kami dalam setahun, 
ada 60.000-an kendaraan 
yang diparkir, sementara 
Jatos hanya melansir 26.000-
an kendaraan dalam seta-
hun,” jelasnya. 

Meski demikian, pihak DPRD 
mengapresiasi langkah Jatos 
yang cepat tanggap dan langs-
ung memfasilitasi para wajib 

pajak untuk membayar pajak. 
”Tadi Jatos langsung meng-
gelar mobil layanan pajak agar 
para wajib pajak membayar 
kewajibannya,” katanya. 

Terpisah, Kepala Satker Tol 
Cisumdawu, Yusrizal Kurnia-
wan mengatakan, masalah 
pajak PBB Tol, memang bukan 
kewajiban satker tol. Sebab, 
satker tol hanya berwenang 
dalam kontruksi dan perce-
patan pengerjaan tol. Adapun 
kewajiban pajak itu, ke-
wenangan subkontraktor da-
lam hal ini pihak PT CKJT. 

”Mekanismenya harus mel-
alui PT CKJT, karena yang 
berwenang dalam pembiay-
aan hanya PT CKJT, meskipun 
kami bisa menyampaikan, 
tapi harus melalui PT CKJT. 
Bahkan masih sangat jauh 
karena progres pengerjaan 
masih 58 persen di seksi 1 dan 
2. Belum seksi 3 sampai 6, 
karena terhambat pembebasan 
lahan,” tandasnya. (imn)

Komisi II dan IV Temukan 
Kejanggalan PBB Tol

IMAN NURMAN/SUMEKS

WaWanCaRa: Kepala Satker tol Cisumdawu, Yusrizal Kurniawan diwawancara usai adanya sidak dari Komisi II dan Komisi IV DPRD Sumedang, kemarin (5/3).

TOMO - Para petani di be-
berapa desa wilayah Keca-
matan Tomo, mengeluhkan 
harga sayuran yang anjlok 
pada saat musim hujan tahun 
ini. ”Harga sayuran saat mu-
sim hujan alami ’muncrut’ 
(anjlok, red),” ujar seorang 
petani Desa Jembarwangi, 
Inta Suminta saat dihubungi 
melalui telepon selulernya, 
Kamis (5/3).

Dijelaskan, harga sayuran 
yang mengalami anjlok, di 
antaranya mulai dari menti-
mun hanya Rp 300/Kg, terong 
Rp 1.500/Kg, leunca Rp 1.000/
Kg, paria Rp 1.000/Kg serta 
kacang panjang Rp 1.000 /
Kg. Namun untuk hanya 
sayuran cabe, harganya ma-
sih bagus. ”Tanaman sayu-
ran yang harganya murah 
kami babat,” tandasnya.

Dijelaskan, perkembangan 
harga sayuran di musim pen-
ghujan selama empat tahun 
berturut-turut, bisa dikatakan 
tidak ada harganya. ”Harga 
dipastikan anjlok dan petani 
merugi,” jelasnya.

Di Kecamatan Tomo, kata 
Inta, terdapat tiga desa yang 
merupakan sentra sayuran. 
Di antaranya Desa Jembar-
wangi, Darmawangi dan 
Desa Mekarwangi. ”Komodi-
tas sayuran dataran rendah di 
tiga desa tersebut merupakan 
sumber penghasilan ekonomi 
pedesaan. Di saat musim hu-
jan seperti ini dahulu selalu 
menjadi andalan, sekarang 
petani dari tahun ke tahun 
mengeluh karena ketidaksta-

bilan harga,” jelasnya.
Inta menuturkan, biasanya 

para petani menggunakan 
hasil dari menanam sayuran 
untuk perputaran modal 
usaha tani. Hasil dari sayuran 
juga, bisa untuk modal pe-
meliharaan mangga off season. 
”Harga sayuran anjlok ber-
dampak pada para petani. 
Untuk Tahun 2020, petani 
mangga belum banyak yang 
memulai ke pemeliharaan 
mangga off season, karena 
sayurannya merugi. Di bulan 
Februari hingga Maret itu, 
biasanya sudah ramai pe-
meliharaan mangga off sea-
son,” terangnya.

Inta menjelaskan, selain 
karena musim hujan, harga 
sayuran mengalami murah 
juga diakibatkan daerah tu-
juan pasar Jabodetabek ter-
kena banjir. ”Tentunya, hal 
itu sangat mempengaruhi 
pasar induk di sana, karena 
daya beli masyarakat per-
kotaan berkurang atau 
menurun,” paparnya.

Inta pun menghimbau pe-
tani untuk menyikapi curah 
hujan yang cukup tinggi se-
perti sekarang. Menurutnya, 
sebaiknya petani menanam 
tanaman pangan saja dulu. 
Dan, menunda untuk masa 
tanam tembakau. Pasalnya, 
tanaman tembakau tidak 
bagus dengan curah hujan 
tinggi. ”Penanaman tem-
bakau bisa nanti di Bulan 
Mei dan Juni dengan masa  
panen Bulan Agustus Sep-
tember,” jelasnya. (atp)

Curah Hujan Tinggi, 
Harga Sayuran ‘Muncrut’

KOTA – Sumedang, kem-
bali mendapat hibah dua 
mobil Bus Wisata Tampomas 
(Trans Moda Pariwisata Ma-
syarakat Kota Sumedang), 
dari Pemerintah Provinsi 
Jawa Barat, Kamis (5/3). Ke-
dua mobil Tampomas yang 
baru diterima Dishub Kabu-
paten Sumedang tersebut, 
rencananya akan berkontri-
busi terhadap Penghasil Asli 
Daerah (PAD).

Kepala Bidang Angkutan pada 
Dishub Kabupaten Sumedang, 
Risyana mengatakan, berbeda 
dengan Mobil Tampomas yang 
sudah dihibahkan sebelumnya, 
kedua mobil Tampomas kali ini 
kedepannya akan memberikan 
kontribusi ke PAD Kabupaten 
Sumedang.

”Untuk Bus Tampomas yang 
yang sebelumnya, dihibah-
kannya ke Organda. Semen-
tara untuk yang dua ini, akan 
dihibahkan ke Dishub Kabu-
paten Sumedang. Jadi kede-
pannya akan menghasilkan 
PAD,” ucapnya.

Kendati demikian, sampai 
sekarang kedua mobil terse-
but belum dihibahkankan 
secara resmi oleh Pemprov 
Jabar. ”Kemarin kita kedatan-
gan kedua mobil ini, hanya 
saja baru sekedar didistribu-
sikan saja. Belum ada pelim-
pahan hibah secara resmi. 
Dan pelat kendaraannya 
juga masih berplat merah. 
Jadi belum bisa dioperasikan 
untuk komersial,” ujarnya.

Risyana berharap, dengan 
adanya kedua mobil Tampo-
mas ini, diharapkan dapat 
berdampak tehadap mening-
katnya PAD Kabupaten Su-
medang. Oleh sebab itu, pi-
haknya sudah membuat ran-
cangan Peraturan Bupati 
(Perbup) tentang Pengelolaan 
Penyelenggaraan angkutan 
orang umum dalam trayek 
khusus kawasan wisata.

”Untuk penempatannya, ren-
cananya akan ditempatkan di 
sekitar obyek wisata dan mo-
numen bersejarah yang ada di 
Sumedang,” tandasnya. (cr1)

Pemprov Jabar Tambah 
Armada Tampomas

IST

hIBah: Dua mobil hibahan dari provinsi yang merupakan Bus 
Wisata tampomas sudah berada di Dishub Sumedang, kemarin.
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SUKABUMI-Partai Keadilan Sejahtera (PKS) 
dan Partai Amanat Nasional (PAN) sepakat 
membentuk Koalisi Mawar untuk meng-
himpun kekuatan pada Pilkada Kabupaten 
Sukabumi 2020. Koalisi ini bahkan segera 
mengumumkan nama pasangan calon yang 
akan diusung. 

Kabar tersebut muncul dari Ketua Komisi III 
DPRD Kabupaten Sukabumi, Fraksi PKS, An-
jak Priatama Sukma. Dia yakin koalisi tersebut 
cukup kuat untuk mengusung pasangan calon 
Bupati dan Wakil Bupati di Pilkada Kabupaten 
Sukabumi tahun ini."Dipastikan dengan 
tujuh kursi yang dimiliki PKS dan enam kursi 
legislatif yang dimiliki PAN, kami siap men-
gusung calon," kata Anjak kepada wartawan 
di Gedung Pendopo, Kabupaten Sukabumi, 
belum lama ini.

Anjak menjelaskan, koalisi tersebut diben-
tuk karena masing-masing partai merasa 
bisa melengkapi satu sama lain dan memiliki 
kesamaan karakter."Saya yakin PKS dan PAN 
sama sama partai yang memiliki tipikal solid 
dan militan,"jelasnya.

Dia mengungkapkan, PKS sudah memiliki 
nama calon, namun belum bisa publikasi-
kan. Sebab, baru diputuskan pada pekan 
depan."Untuk PKS belum ada (calon) ke-
mungkinan pekan depan, kalau PAN kalau 
tidak salah hasilnya Pak Iman. Tapi PKS dan 
PAN belum bicara pasangan hanya baru 
bicara kesamaan pandangan bahwa dalam 
Pilkada ini PKS dan PAN bergabung sebagai 
koalisi,"ungkapnya.

Anjak belum memberikan bocoran, dengan 
jumlah 13 kursi di legislatif ini akan bertarung 
sebagai poros baru atau menjalin koalisi ge-
muk dengan partai lain yang sebelumnya telah 
mendeklarasikan diri."Tidak tahu ada poros 
baru atau tidak, Koalisi Mawar bisa berkoalisi 
dengan Hejo Ludeung bisa ke Pak Marwan, 
atau bisa jadi poros baru poros ketiga. Kalau 
realita di lapangan kita harus menjadi poros 
ketiga. Kami siap melawan siapa saja, walau-
pun dengan Petahana," pungkasnya.(job1)

PKS dan PAN 
Sepakat Berkoalisi 

POLITIK
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Sejak 2013 IPM Kota Sukabumi Meningkat Terus 
SUKABUMI-Indek Pem-

bangunan Manusia (IPM) 
Kota Sukabumi selama tahun 
2019 mencapai 74,31. Angka 
tersebut mengalami pening-
katan dari tahun sebelumnya 
yang  berada di angka 73,55." 
Ditahun 2019 IPM Kota Su-
kabumi alami kemajuan. Dan 
peningkatanya sekitar 0,76 
poin dibanding tahun 2018," 
ujar Asisten Sekretaris Daerah 
(Assda) 2  Kota Sukabumi, 
Cecep Mansur saat ditemui 
wartawan di ruangannya, 
belum lama ini.

Cecep menjelaskan, ber-
dasarkan data dari Badan 
Pusat Statistik (BPS) Kota Su-
kabumi, sejak tahun 2013, sta-
tus pembangunan manusia di 
Kota Sukabumi sudah men-
capai level tinggi. Sementara 

untuk pertumbuhannya sebe-
sar 1.03 persen dibandingkan 
dengangan tahun 2018."Sela-
ma periode 2018 sampai 2019, 
komponen pembentuk IPM 

juga mengalami peningkatan. 
Diantaranya, anak-anak usia 7 
tahun memiliki peluang un-
tuk bersekolah selama 13,46 
tahun, dan pengeluaran per 

kapita (harga konstan 2012) 
masyarakat telah mencapai 
Rp11,20 juta rupiah pada ta-
hun 2019," tutur Cecep.

Secara umum, lanjut Cecep, 
pembangunan manusia Kota 
Sukabumi terus mengalami 
kemajuan selama periode 
2010 sampai 2019. IPM Kota 
Sukabumi meningkat dari 
67,94 pada tahun 2010 men-
jadi 74,31 pada tahun 2019 
atau terjadi peningkatan 6,37 
poin selama kurun waktu 
sembilan tahun terakhir se-
jak tahun 2013."Sedangkan 
selama periode 2010 hingga 
2012 pembangunan manusia 
Kota Sukabumi masih ter-
golong sedang. Sementara 
sejak tahun 2013 pemban-
gunan manusia Kota Suka-
bumi telah berstatus tinggi, 

Ratusan Kendaraan Terjaring Razia Gabungan di Cianjur

CIANJUR-Ratusan se-
peda motor dan mobil ter-
jaring razia gabungan yang 
terdiri dari Polisi Militer, 
Polisi Lalu Lintas, Dinas 

Tunggakan Pajak 
Lima Tahun, Bayar 
Pokoknya Saja 

Perhubungan, dan Badan 
Pendapatan Daerah (Bap-
enda) Samsat Kabupaten 
Cianjur, kemarin (5/3).

Kepala Pusat Pusat Pen-
gelolaan Pendapatan Dae-
rah (P3D) w ilayah Ka-
bupaten Cianjur,  Agus 
Sugiyono, mengatakan, 
operasi gabungan untuk 
m e n y a s a r  k e n d a r a a n -

kendaraan yang belum 
d i b ay a rk a n  m e m b ay a r 
pajaknya. Bukan hanya 
kendaraan pribadi, milik 
pemerintah, dan angkutan 
umum. 

Ha l  t e r s e b u t  d i l a k u -
kan guna menyadarkan 
m a s y a r a k a t  y a n g  b e -
l u m  m e m b a y a r  p a j a k 
kendaraannya."Selain utuk 

menyadarkan masyarakat 
untuk membayar pajak 
kendaraannya, kita juga 
mengejar target penda-
patan pajak tahun 2020 
sebesar Rp 256 Milyar, atau 
meningkat 60 persen dari 
target tahun sebelumnya," 
terang Agus.

Agus mengatakan, Sam-
sat Cianjur memiliki pro-

gram triple untung, yakni 
bebas pokok dan denda 
BBNKB II, bebas denda 
pajak kendaraan bermo-
tor, serta bebas tarif pro-
gresif  pokok tunggakan 
yang balik nama."Program 
ini dimulai dari 2 Maret 
hingga 30 April 2020. Jadi 
saya harap masyarakat, 
khususnya pemilik ken-

Pemkot Sukabumi Luncurkan Program Pengganti Jamkesda
SUKABUMI-Jaminan Kes-

ehatan Daerah ( Jamkesda) 
untuk masyarakat miskin, 
tahun ini resmi dihapus. Na-
mun, masyarakat tak perlu 
cemas. Sebagai gantinya, 
Pemerintah Kota Sukabumi 
akan mengeluarkan program 
serupa dengan nama Bantuan 
Kesejahteraan Sosial orang 
sakit (Bankesos)." Jamkesda 
sudah tidak ada. Tapi, kami 
akan tetap bantu masyarakat 
miskin yang tidak punya ja-
minan kesehatan melalui 
Bankesos," ujar Kepala Di-
nas Sosial, Rita Fitrianingsih  
kepada wartawan, belum 
lama ini.

Rita menjelaskan,  adanya 
penghapusan Jamkesda men-
gacu kepada Permendagri 

Nomor 33 tahun 2019 tentang 
Pedoman Penyusunan APBD 
2020. Pemda tidak diperk-
enankan mengelola sendiri 
sebagian atau seluruhnya 
jaminan kesehtan daerah 
yang memiki manfaat sama 
dengan jaminan kesehatan 
nasional." Dasar itu yang 
membuat pemerintah untuk 
mengganti namanya menjadi 
bantuan. Ini sudah berjalan, 
meski Perwal sedang disu-
sun," terangnya.

Dia mengungkapkan, kon-
sep bantuan bukan jaminan, 
tapi urunan antara pasien, 
masyarakat,  pemda dan 
juga pihak rumah sakit. Se-
hingga ketika memang ada 
masyarakat miskin yang 
tidak bisa membayar pen-

gobatan rawat inap, nanti 
lewat Bankesos itu diba-
yarkannya." Anggarannya 
di tahun ini ada Rp1 miliar. 
Kalau yang agak miskin ya 
kita subsidi sebagian, biar 
uang pemda yang gak ban-
yak ini bisa dinikmati oleh 
masyarakat lainnya," ung-
kapnya.

Rita menuturkan,  ketika ada 
pasien yang memang orang 
miskin, nanti pihak rumah 
sakit akan berkoordinasi den-
gan Dinas Sosial. Lalu Dinsos 
mengecek melalui UPT SLRT 
untuk memastikan kebenaran 
warga tersebut  benar miskin 
dan tidak mempunyai ja-
minan kesehatan baik yang 
dibiayai APBN atau APBD. 
Lalu pihak Rumah Sakit Sy-

bahkan status tersebut terus 
dipertahankan secara stabil," 
imbuhnya.

Cecep mengatakan, IPM 
merupakan indikator yang 
digunakan untuk perenca-
naan pembangunan jangka 
panjang. Untuk melihat kema-
juan pembangunan manusia, 
terdapat dua aspek yang perlu 
diperhatikan, yaitu kecepa-
tan dan status pencapaian. 
Pertumbuhan nilai IPM antar 
waktu akan menunjukkan ke-
cepatan pembangunan yang 
terjadi sebagai cerminan atas 
upaya yang dilakukan untuk 
meningkatkan pembangunan 
manusia."Sementara status 
pencapaian IPM merefleksikan 
tingkatan pencapaian pem-
bangunan manusia dalam satu 
periode," pungkasnya.(job3)

ASEP HENDRAYANA/JABAR EKSPRES

KEGIATAN PEMDA:Kepala Dinas Sosial Kota Sukabumi, Rita 
Fitrianingsih mendampingi Wali Kota Sukabumi, Achmad Fahmi 
pada acara sosialisasi beberapa waktu lalu.

amsudin SH pun sudah bisa 
memprediksikan berapa jum-
lah biaya perawatan orang 
tersebut." Ketika sudah dicek 
bahwa benar, nanti reko-
mendasi ke luar dari Dinsos, 

dan pembiayaannya dibantu. 
Kalaupun mereka punya uang 
berapa, semisalnya X rupiah, 
kita nanti berikan tambahan, 
kalau tidak punya juga kita 
bantu," jelasnya.(job3)

LOWONGAN KERJA

Urgent Surveyor Part Time 
untuk area Cianjur, Sukabumi. 
Krm lmrn, foto & fc KTP : mrg-

join@gmail.com

DIJUAL TANAH

Jual tanah Jl. KH Abdullah 
Bin Nuh hrg 1.950jt/m. Luas 
2550 m2, Sertifikat. Hub : 
085767455555

IKLAN EKSPRES
BARIS KEHILANGAN

HILANG STNK R2 NOPOL 
D-3391-UDW AN VICTORIA. 
TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL D-
3987-SBA AN ANDRIAS SUL-
VIAN H. TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL D-
4465-UDK AN UKIM ATMAJA. 
TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL D-
2775-GR AN DEDI YANTO 
KOSANJAYA. TIDAK BER-
LAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL D-
2607-ZAR AN.MUHAMMAD 
RIZA GUPA TDK BRLK

HILANG STNK NOPOL:D-
1983-WK A/N:UJANG AMUD.
TDK BRLKU

HILANG STNK NOPOL:D-
6709-JW A/N:HERRY ARTO-
NO.TDK BERLAKU

HILANG STNK NOPOL D-
3427-JF AN.IDA JUARIDA TDK 
BERLAKU

HILANG BPKB NOPOL AD-
8418-BA AN.AGUS SALIM

BARIS PELUANG USAHA

PENGHASILAN TAMBAHAN 
375RB S/D 1JT PERHARI TANPA 
KERJA, DGN METODE MIN-
I N G  C R Y P T O C U R R E N C Y. 
HUB: ADI DAN HARI TLP/WA: 
081211701113,081288463001

HILANG BPKB L-08969990 
NOPOL D-1395-HD AN.HJ.
RENI ROKAYAH

HILANG BPKB I-05169667 
N O P O L  D - 8 0 8 8 - D W 
AN.H.ENDANG WAHYUDIN

HILANG STNK NOPOL:D-
4254-LA A/N:POPY PARLINA.
TDK BRLKU

HILANG STNK NOPOL D-
1097-AHJ AN.SUSI DUSTRI-
ANTI MASIKAH TBL

HILANG BPKB NOPOL D-
1190-ACI AN.AGUNG NU-
GRAHA

HILANG STNK NOPOL:D-
8551-YR A/N:DENI FARID 
HUSNI, S OS

HILANG STNK NOPOL:D-
1418-AGK TIDAK BERLAKU 
LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-
6484-AAU TIDAK BERLAKU 
LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-
3324-AA TIDAK BERLAKU 
LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-
6897-OG TIDAK BERLAKU 

LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-
4633-JX TIDAK BERLAKU 
LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-
8485-FC TIDAK BERLAKU 
LAGI

HILANG STNK NOPOL:F-1711-
KE TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL:D8293
ET,D1197OU,D2522HZ,D5935
HF,D6189ABX.TBL

HILANG STNK:D2462MJ,D262
7IC,D1574UJ,D5594ABA,D431
8LX,D4726UDC.TBL

DIJUAL
Bth Uang Jual Cpt. Djual Tanah 
Super Strategis di Jl. Raya Utama 
Nasional Cianjur-Sukabumi, Le-
galitas SHM Pekarangan. Hub 
0857-4033-9124 (WA) || 0852-
3746-9050

ASEP HENDRAYANA/JABAR EKSPRES

Cecep Mansur
Assda 2  Kota Sukabumi

daraan agar memanfaat-
kan program tersebut," 
katanya.

Dijelaskan, bagi pemilik 
kendaraan yang menung-
gak lebih dari  5 tahun, 
pemiliknya diberi kerin-
ganan hanya membayar 
pokoknya saja.  "Cukup 
b ay a r  p o k o k n y a  s aja, " 
ujarnya.

M e n u r u t n y a ,  d e n g a n 
m e mb aya r  paja k  t e pat 
waktu, maka secara tidak 
l a n g s u n g  m a s y a r a k a t 
i k u t  m e m b a n g u n 
daerahnya."Jadi, tak hanya 
di Provinsi Jawa Barat saja, 
karena ada sekian persen 
dari total pendapatan pa-
jak untuk pemerintah dae-
rah," tandasnya.(yis)

AYI CIANJUR /JABAR EKSPRES

RAZIA GABUNGAN: Petugas 
sedang memeriksa surat kendaraan 

seorang pengendara pada razia 
gabungan di Cianjur, Kamis (5/3).
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C I K A R A N G  P U S A T  – 
Balai Besar Wilayah Sungai 
(BBWS) Ciliwung-Cisadane 
dan BBWS Citarum diminta 
segera menata sungai-sun-
gai yang ada di Kabupaten 
Bekasi. Yang dinilai menjadi 
salah satu penyebab ter-
jadinya banjir. 

Selain itu kondisi tebing 

sungai yang tidak tertata 
juga membuat tanah dan 
rumah warga yang ada di 
bantaran sungai hanyut ter-
bawa longsor. Ketua Komisi 
III DPRD Kabupaten Bekasi, 
Husni Thamrin. 

Lanjut Husni, pasca ben-
cana banjir di awal tahun 
2020 lalu, pihaknya telah 

berkomunikasi  dengan 
BBWS Ciliwung Cisadane 
dan BBWS Citarum. Se-
laku instansi pemerintah 
yang memiliki kewenangan 
menata sungai-sungai di 
Kabupaten Bekasi.

“Kita sudah menyampai-
kan baik ke BBWS Ciliwung 
Cisadane maupun BBWS 

Citarum. Kita meminta agar 
mereka melakukan pengua-
tan tanggul, menormalisasi 
sungai agar jangan sam-
pai masalah banjir mau-
pun longsor terus-terusan 
terjadi. Ini memang faktor 
alam tetapi kita juga tidak 
boleh tinggal diam. Yang ter-
penting adalah bagaimana 

kita meminimalisir faktor 
alam itu,” kata Husni.

Husni mengatakan, ia ber-
harap BBWS Ciliwung Cis-
adane maupun BBWS Cita-
rum memperhatikan masu-
kan yang telah disampaikan 
Komisi III DPRD Kabupaten 
Bekasi. Saat mendatangi 
kedua instansi tersebut be-

berapa waktu lalu. 
S e l a i n  m e n i m b u l k a n 

banjir, kondisi tebing sun-
gai yang tidak tertata juga 
membuat sejumlah rumah 
warga yang ada di banta-
ran sungai hanyut terbawa 
l o n g s o r .  B e r d a s a r k a n 
data sementara,  akibat 
meluapnya Kali Bekasi.

Sedikitnya ada 10 rumah 
di Tambun Utara dan 12 
rumah di Kecamatan Babe-
lan yang terdampak. Selain 
itu tanah dan dua rumah 
warga yang berada di Ke-
camatan Pebayuran juga 
ikut tergerus longsor akibat 
meluapnya Sungai Citarum. 
(rls/rie)

FOTO NET

BBWS Harus Segera Normalisasi Sungai

Adu Skill Berkendara 
pada Honda BeAT 

BANDUNG – Dalam rangka bagian dari memperke-
nalkan All New Honda BeAT Series kepada warga 
Jawa Barat, PT Daya Adicipta Motora (DAM) selaku 
Main Dealer Sepeda Motor dan Suku Cadang Honda 
Jawa Barat menggelar acara bertajuk.

 “Honda BeAT Safety Riding Competition for Stu-
dent”. Acara untuk anak muda Jawa Barat ini digelar 
di Gedung Safety Riding Center DAM, Bandung pada 
27 Februari 2020. General Manager Motorcycle Sales, 
Marketing, & Logistic DAM, Lerri Gunawan mengung-
kapkan Kegitan ini merupakan salah satu bagian dari 
memperkenalkan Honda BeAT Series dengan meng-
gelar aktivitas menarik mengajak Siswa-Siswi Sekolah 
Menengah Kejuruan (SMK) yang pernah mengikuti 
pelatihan safety riding sebelumnya. 

“Dengan menggunakan varian baru dari sepeda mo-
tor Honda terbaru, para siswa diharapkan mendapat-
kan pengalaman mengendarai dan melakukan 
kompetisi safety riding menggunakan Honda BeAT 
yang baru kami luncurkan awal Februari lalu di Jawa 
Barat,” ujar Lerri.  Adu skill keterampilan berkendara 
ini diikuti oleh 12 SMK yang terdiri dari 24 Pria dan 
7 Wanita. Dalam kompetisi ini terdapat dua kategori 
yaitu kategori yakni Pria dan Wanita. Untuk kategori 
pria terdapat dua juara, yaitu Juara 1 dan Juara 2, 
sedangkan untuk kategori Wanita terdapat Juara 1.

 Pada kompetisi ini terbagi ke dalam 3 (tiga) pe-
nilaian diantaranya pengereman, menikung, dan 
keseimbangan. Setiap peserta mendapatkan 3.000 
poin di awal, poin tersebut akan berkurang apabila 
peserta melakukan kesalahan yang sudah ditentu-
kan oleh juri di setiap jenis perlombaannya. Siswa 
dengan poin terbesar dengan kesalahan seminimal 
mungkin akan menjadi Juara di dalam kompetisi ini.

 Pemenang Juara 1 kategori Pria diraih oleh siswa 
bernama Raihan Pratama perwakilan dari SMK As-
salam Bandung dengan perolehan poin 2.633 dan 
Juara 2 diraih oleh Fajar Dwi Pratama perwakilan 
dari SMK Negeri 1 Karawang dengan perolehan 
poin 2.359. Sementara itu, pemenang untuk kategori 
Wanita diraih oleh Nani Nuraeni perwakilan dari 
SMK Assalam Bandung dengan total poin 2.244.

 “Akhirnya saya bisa merasakan sensasi mengikuti 
kompetisi safery riding. Saya tidak menyangka bisa 
menjadi Juara pada lomba kali ini, semoga kompetisi 
seperti ini ada lagi untuk bisa terus mengasah skill 
berkendara para pelajar yang suka mengendarai 
sepeda motor di Jalan Raya sehingga dapat menu-
larkan hal yang positif buat pengendara sepeda 
motor lainnya,” ujar Raihan yang menjadi Juara 1 di 
kategori pria. (rls)

ISTIMEWA

KARAWANG-  Kelangkaan 
blangko e-KTP di tahun 
2019 lalu mengakibatkan 
menumpuknya data e-KTP 
y a n g  b e l u m  b e r h a s i l 
dicetak, namun kini jangan 
khawatir lagi.

Pasalnya Disdukcapil 
Karawang terus ngebut 
pencetakan e-KTP di tahun 
2019, yang belum dicetak.

Dikatakan Abdul Majid. 
Kasi Identitas Kependudu-
kan menurutnya ditahun 
2020 masih melakukan 
pencetakan e-KTP tahun 
2019.

“ Untuk saat ini disduk-
capi l  Karawang masih 
melakukan pencetakan 
e- ktp ditahun 2019 lalu, 
dan kita targetkan akan 
rampung sampai bulan 

april mendatang” terangnya 
Rabu (04/03/2020).

Lebih lanjut Abdul Majid 
menjelaskan,  dari total 
seratus ribu lebih e-KTP 
sisanya akan diselesaikan 
t a h u n  2 0 2 0  d a n  a k a n 
didistribusikan langsung 
oleh kecamatan kepada 
warga di tiap tiap desa atau 
kelurahan.

“ Karena di tahun 2019 ada 
100 ribu lebih e-KTP. Jadi 
sisanya kita cetak ditahun 
2020. Untuk pendistribusian 
yang dilakukan oleh kantor 
pos, selama ini hanya ada 3 
data kependudukan yaitu 
Kartu Keluarga ( KK ), KIA 
dan akte lahir. Karena untuk 
e-KtP kita masih melakukan 
pencetakan yang tahun 
2019,”  tutupnya. (gie/rie)

Disdukcapil Baru Bisa Ngirim e-KTP April 2020

ISTIMEWA

BEKASI KOTA – Pemer-
intah Kota Bekasi mengim-
bau kepada pengusaha di 
Kota Bekasi untuk menjual 
minyak goreng dalam ke-
masan kepada masyarakat. 
Kita tahu, masih beredar di 
masyarakat minyak goreng 
curah yang belum diketa-
hui betul kehigienisannya 
dibandingkan minyak gore-
ng dalam kemasan. 

Kepala Bagian Humas 
Setda Kota Bekasi, Sajekti 
Rubiyah mengatakan im-
bauan kepada pengusaha 

minyak berdasarkan In-
struksi Wali Kota Bekasi 
Nomor 510/273/SETDA.TU 
tentang Pelaksanaan Kewa-
jiban Minyak Goreng dalam 
Kemasan di Kota Bekasi tang-
gal surat 28 Februari 2020.

Keluarnya instruksi ini juga 
didasari Peraturan Menteri 
Perindustrian RI Nomor 46 
Tahun 2019 tentang Pem-
berlakuan Standar Nasional 
Indonesia (SNI) Minyak 
Goreng Sawit secara Wajib 
(Berita Negara RI Tahun 
2019 Nomor 1655). 

“Pemerintah Kota Bekasi 
mengikuti arahan pemerin-
tah pusat dalam hal ini Ke-
menterian Perdagangan RI 
tentang pemberlakuan SNI 
Minyak Goreng Sawit secara 
wajib,” ungkap Sajekti Rubi-
yah.  Sajekti menambahkan 
isi Instruksi Wali Kota Bekasi 
ini juga masih memberikan 
kesempatan bagi pengusaha 
agar memproduksi minyak 
goreng dan wajib diber-
lakukan mulai 31 Desember 
2020. Ini berarti masih ada 
masa transisi kewajiban 

produksi minyak goreng ke-
masan  hingga batas waktu 
tersebut. “Namun begitu, 
Pemkot Bekasi masih mem-
beri batas waktu bagi pen-
gusaha untuk melengkapi 
produksi minyak gorengnya 
dan wajib berlaku sejak 31 
Desember 2020 mendatang,” 
ucap Sajekti. 

Untuk itu Pemkot Bekasi 
melalui Dinas Perdagan-
gan dan Perindustrian  Kota 
Bekasi akan melakukan 
pembinaan dan pengawasan 
kepada para pelaku usaha 

dalam hal ini keamanan 
pangan serta kesesuaian 
harga di Kota Bekasi serta 
melakukan upaya persia-
pan pelaksanaan kewajiban 
minyak goreng dalam kema-
san di Kota Bekasi

“Bersama Dinas Perdagan-
gan dan Perindustrian Kota 
Bekasi, Bagian Humas juga 
akan melakukan sosialisasi 
persiapan pelaksanaan kew-
ajiban minyak goreng dalam 
kemasan bagi pengusaha 
di Kota Bekasi,” pungkas 
Sajekti. (rls/rie)

Walikota Bekasi Tentang Kewajiban Minyak Goreng Kemasan

K A R A W A N G  –  K e t u a 
K o m i s i  P e m i l i h a n 
Umum (KPU) Kabupaten 
Karawang, Miftah Farid 
mengatakan,  pihaknya 
akan menjadikan Indeks 
Kerawanan Pemilu (IKP) 
yang dirilis Badan Pengawas 
Pemilu (Bawaslu)   sebagai 
peringatan dini

Dalam IKP 2020 yang dirilis 
Bawaslu RI, Kabupaten 
K a r a w a n g  m e n e m p a t i 
urutan pertama tingkat 
kerawanan pemilu, dari 
delapan kabupaten/kota 
yang menggelar pilkada di 
Jawa Barat, dengan skor 
63,77 pada level 5.

K a r a w a n g  j u g a 
menempati urutan 16 dari 
270 kabupaten/kota di 
Indonesia dan posisi ketiga 
di Pulau Jawa. Penentuan 
IKP tersebut, kata dia, ber-
dasarkan rekam jejak pe-
milu 2019.

“Kita mengapresiasi (diril-
isnya IKP). Sehingga dengan 
adanya indeks tersebut, kita 
bisa mawas diri,” kata Farid 
kepada wartawan.

Lanjut Farid, juga mere-
spon positif dirilisnya IKP 
tersebut untuk menjadi 
p e r h a t i a n  b e r s a m a 
semua pihak, mulai dari 
musyawarah pimpinan 

daerah (muspida) hingga 
pihak keamanan. Justru 
menurutnya adanya IKP 
itu membuat pihaknya 
m e n g e t a h u i  a p a  y a n g 
p e r l u  d i l a k u k a n  g u n a 
mengantisipasi kerawanan 
pemilu terjadi.

S e d a n g k a n  u n t u k 
mengantisipasi kerawanan 
pemilu tersebut,  Farid 
m e m i n t a  j a j a r a n n y a 
bekerja sesuai aturan dan 
menjaga integritas sebagai 
penyelenggara pemilu. 
“Saya kira kalau kita sesuai 
peraturan, jangan terlalu 
khawatir,” pungkas Farid. 
(bbs/rie)

IKP Tertinggi, KPU : Sebagai Peringatan Dini

ISTIMEWA
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CIAMIS – Majelis Ulama 
Islam (MUI) Kecamatan 
Rajadesa, Kabupaten Ciamis, 
Jawa Barat, angkat bicara soal 
penemuan botol yang disebut-
sebut mengandung tuyul.

S e b e l u m n y a  r a m a i 
diperbincangkan soal 
penemuan tuyul dalam botol 
oleh warga bernama Ibnu 
Kasir, warga Dusun Paharuan, 
Desa Sindangsari. Warga pun 
beramai-ramai mendatangi 
kediamannya.

Ketua MUI kecamatan 
Rajadesa KH.Didi Jubaedi,M.
Pd.I menyampaikan, bila 
memang benar dalam isi 
botol yang ditemukan oleh 
warga adalah sesosok tuyul, 
warga harus berhati-hati harus 
banyak mengumandangkan 
solawat dan istiqfar dalam 
hati.

” Ya kalau memang itu tuyul 
bakar saja atau biarkan di 
dalam botol jangan pernah 
dibuka tutup botol tersebut agar 
makhluk misterius tersebut 
tidak meresahkan dan mati di 
dalam botol tersebut,”ujarnya, 
Kamis (05/03/2020).

Ia menambahkan, sebagai 
muslim kita harus terus tawakal 
dan perkuat iman kepada 
Allah swt. Jangan sekali-kali 
menduakan Allah (syirik) untuk 
kepentingan dunia saja.

” ingatlah rezeki itu, tuhan 
yang menentukan, kita 
sebagai manusia harus terus 
berikhtiar dan berdoa neminta 
pada sang maha kuasa 
dengan rezeki yang halal, 
bukan dengan rejeki yang 

haram apalagi menduakan 
tuhan dengan memiara setan 
untuk kemudahan kita dalam 
mencari kenikmatan dunia 
saja,”ucapnya.

Lebih baik , kata KH Didi, 
warga harus banyak berdzikir 

istigfar, memohon pada yang 
sang pencipta Allah swt 
agar selalu dilindungi dari 
godaan setan yang selalu 
mencoba membuyarkan dan 
mengganggu iman.

” Perbanyaklah salawat, 

istigrar dekatkan lah hati 
kita pada Alloh, memintalah 
pada Allah dengan disertai 
doa dan berikhtiar agar 
semua rezeki kita dibuka 
olehnya,”katanya.

Ia menambahkan kembali 

, kalau memang di tempat 
itu banyak kejadian yang 
tidak wajar,warga harus 
mendawamkan wudu dan 
selalu meminta perlindungan 
dari sang pencipta Allah swt. 
(mg2)

MUI: Bakar Saja Botol TuyulHak Mantan Ketua RT 
dan RW Diperhatikan

GARUT - Sebanyak 19 Ketua RW dan 42 Ketua RT hasil 
pemilihan di Desa Leuwigoong, Kecamatan Leuwigoong, 
Kabupaten Garut, dilantik, Kamis (05/03).

Mereka diambil sumpahnya oleh Kades Leuwigoong, 
Andes Slamet di ruang rapat kantor desa. Sementara 
bagi mantan Ketua RT/W yang berhenti karena habis 
masa baktinya sebelum 1 Maret 2020, tetap menerima 
insentif untuk bulan Januari dan Februari.

Kades Leuwigoong Andes Slamet mengungkapkan, 
pemilihan Ketua RT/RW yang habis masa baktinya di 
Desa Leuwigoong berdasarkan musyawarah. Pemilihan 
calon Ketua RT/RW pun meski sifatnya serentak, namun 
waktu pemilihannya tidak sama. Artinya, para mantan 
Ketua RT/RW bukan diberhentikan, tapi masa bakti 
mereka habis dan diselenggarakan pemilihan lagi 
secara demokratis.

“ Para mantan Ketua RT/W yang habis masa baktinya 
per 1 Maret 2020, tetap menerima haknya berupa 
insentif untuk bulan Januari dan Februari. Insentif 
mantan Ketua RT/W itu selain masih hak mereka juga 
sebagai bentuk terima kasih pemerintah desa terhadap 
pengabdiannya,” kata mereka.

Untuk Ketua RT/RW yang baru dilantik setelah 
menerima SK dari Kades, insentifnya berlaku sejak 
menerima SK. Ketua RT/RW terpilih yang sudah dilantik 
itu, jenjang pendidikannya minimal berizazah SLTA 
atau sederajat. 

Ketika berlangsung pemeilihan Ketua RT/W, yang 
menjadi panitia adalah warga setempat berdasarkan 
musyawarah. Artinya, pihak pemerintah desa sebatas 
memantau penyelenggaraan di lapangan.

Dijelaskan Andes Slamet, setelah pelantikan Ketua 
RT/RW terpilih dilanjutkan pembahasan RPJMDes 
untuk 6 tahun ke depan dan diselenggarakan Musdes 
Pembentukan Persiapan Kabupaten Garut Utara.
(pap)

GARUT  -  Menjelang 
pekan olahraga Kabupaten 
dan Provinsi (Porkab dan 
Porprov), Komite Olahraga 
Nasional Indonesia (Koni) 
Kabupaten Garut mulai 
menyiapkan pencarian bibit 
atlet potensial untuk membela 
Kabupaten Garut.

”Kita ingin di Porprov 
t a h u n  2 0 2 0  s e b a g a i 
indikator keberhasilan 
pembangunan olahraga itu 
bisa meningkatkan prestasi 
lebih baik. Sumber daya 
manusia dan infrastruktur 
sudah kita siapkan dan akan 
lebih intensif lagi ke depan,” 
kata Ketua Koni Garut H. 
Abdusy Syakur Amin, kepada 
wartawan usai melakukan 
Rapat Anggota Tahunan Koni 
Garut di Aula Uniga.

Dalam kesempatan tersebut, 
pihaknya telah mendengarkan 
ekspos dari Pemerintah 
Kabupaten melalui Dinas 

PUPR Kabupaten Garut 
terkait progres pembangunan 
dua sarana olahraga, yakni 
venue Aquatik dan stadion 
sepakbola.

”Jika pembangunan dua 
sarana tersebut berjalan 
baik, saya yakin ke depan 
olahraga di Kabupaten Garut 
bisa lebih bagus. Hal ini 
juga perlu didukung semua 
pihak yang harus dilibatkan 
dalam pembangunan tadi,” 
katanya.

Maka dari itu, pihaknya 
berharap, Dinas PUPR bisa 
lebih intensif melakukan 
komunikasi terkait kejelasan 
pembangunan sarana dan 
prasarana olahraga tersebut, 
termasuk melibatkan Koni 
dalam proses pembangunan 
tersebut.

U n t u k  p e n i n g k a t a n 
SDM sendir i ,  Syakur 
mengungkapkan, Koni mulai 
meningkatkan kualitas SDM 

pelatih, wasit, atlet hingga 
peralatan penunjang latihan 
sangkan lebih baik, terutama 
menghadapi Porprov.

”Kita upayakan sekitar 24 
cabor ikut, apalagi pemerintah 
memberikan stimulus ke 
kecamatan Rp50 juta untuk 
bisa mengirimkan atlet terbaik 
agar bisa tampil di porkab, 
ini menjadi momentum 
tepat untuk menyaring bibit-
bibit atlet potensial untuk 
bertanding di Porprov,” 
katanya. 

”Alokasi olahraga untuk 
Koni  s emakin besar, 
maka dengan ini akan 
dikembalikan ke cabor 
tapi mereka juga harus 
punya komitmen, yang 
memberikan hasil signifikan 
terhadap prestasi mereka. 
Dari komitmen itu, kita 
harapkan berhasil lebih 
dari tahun kemarin. Tapi 
saya optimis jika melihat 

intensitas latihan dari cabor, 
dukungan pemda tinggi, 
intensitas pertandingan 
b a n y a k ,  d a n  b n y a k 
Kesadaran banyak pihak, itu 
bisa memberi kekuatan bagi 
kita ke depannya,” tambah 
Syakur.

Rapat Anggota Tahunan 

ini kata Syakur juga menjadi 
momen komunikasi antara 
Koni dengan para cabor, 
sekaligus sebagai tanggung 
jawab dari tata kelola 
organisasi, evaluasi kegiatan 
dan penggunaan anggaran 
sera perencanaan kegiatan 
Koni Garut. (erf ) 

Cuaca Buruk Pengaruhi 
Inflasi Kota Tasikmalaya

TASIK – Tingkat inflasi di Kota Tasikmalaya pada 
Februari 2020 lebih tinggi dibanding inflasi di tingkat 
provinsi maupun nasional. Inflasi di Kota Tasikmalaya 
terutama berasal dari kelompok sub-kelompok makanan. 
Kenaikan harga pangan diduga dampak dari kondisi 
cuaca saat ini.

Kepala Kantor Perwakilan Bank Indonesia (BI) 
Tasikmalaya, Heru Saptaji mengatakan pada Februari 
2020, Indeks Harga Konsumen (IHK) Kota Tasikmalaya 
tercatat inflasi 0,32 persen (mtm). Di tingkat provinsi, 
inflasi Jawa Barat tercatat 0,31 persen (mtm), dan inflasi 
nasional 0,28 persen (mtm).

“Dengan perkembangan tersebut, inflasi tahun 
berjalan Kota Tasikmalaya Februari 2020 adalah 0,49 
persen (ytd) dan inflasi tahunan adalah 1,81 persen 
(yoy). Tetap terjaga dengan baik,” kata dia melalui 
keterangan resminya.

Ia menjelaskan, inflasi Kota Tasikmalaya terutama 
berasal dari sub-kelompok makanan, yaitu beras yang 
diperkirakan baru memasuki masa panen pada Maret 
2020. Selain itu, inflasi juga berasal dari bawang putih 
dan cabai merah sebagai dampak dari cuaca.

Di luar sub-kelompok makanan, tekanan inflasi juga 
terjadi pada kelompok kesehatan, yaitu obat dengan 
resep dan tarif rumah sakit. ”Di sisi lain, tekanan inflasi 
tertahan oleh penurunan harga beberapa makanan, 
yaitu bawang merah, ketimun, buncis, buah naga, serta 
harga bensin yang mengalami deflasi seiring dengan 
ketentuan penurunan harga BBK (Bahan Bakar Khusus) 
per 1 Februari 2020,” kata dia.

Heru mengatakan, Tim Pengendalian Inflasi Daerah 
(TPID) Kota Tasikmalaya terus berupaya untuk 
menjaga stabilitas harga 
melalui berbagai program. 
Sejumlah program yang 
dilakuka adalah pelaksanaan 
pasar murah rakyat secara 
berkala, mendorong budidaya 
tanaman pangan sederhana 
di pekarangan rumah tangga, 
dan mengembangkan klaster 
komoditas pangan unggulan 
untuk memastikan ketersediaan 
pasokan.

TPID juga mendorong 
kelancaran distribusi dan 
perdagangan antardaerah, 
serta edukasi publik serta 
menyediakan informasi 
perkembangan harga harian. 
Informasi itu disebarkan 
melalui media cetak maupun 
aplikasi  Pusat Informasi Harga 
Pangan Strategis (PIHPS).

Ia mengimbau, masyarakat 
dapat turut menjaga stabilitas 
harga. ”Salah satunya melalui 
pola belanja bijak seperti 
melakukan konsumsi sesuai 
kebutuhan,” kata dia. (igo)

Jelang Porprov, Koni Tingkatkan SDM Pelatih dan Atlet

TINGKATKAN: KONI akan tingkatkan kualitas SDM pelatih dan 
atlet untuk menyambut Porkab dan Porprov mendatang.

BAKAR: Ketua MUI Rajadesa, Kabupaten Ciamis, memerintahkan agar temuan botol yang disebut-sebut terdapat tuyul agar 
dibakar. Jika benar ada tuyul maka akan berbahaya bagi manusia, dan hukumnya syirik atau menduakan Allah SWT.



suhu tubuh. Saya kira itu pen-
ting diupayakan, untuk men-
cegah hal yang tidak kita in-
ginkan. Tingkat kunjungan 
wisatawan mancanegara ke 
Pangandaran kan lumayan 
banyak,” katanya.

Hal senada diungkapkan 
Wakil Ketua DPRD Provinsi 
Jawa Barat Ineu Purwadewi 
Sundari. “Terapkan PHBS 
(Pola Hidup Bersih dan Sehat), 
makan-makan yang bergizi, 
sehat, minum air yang cukup 
dan jangan lupa olahraga un-
tuk mencegah tertular corona,” 
ujarnya.

Menurutnya, berdasarkan 
informasi yang di dapatkan 

dari ahli kesehatan, diketahui 
bahwa masih banyak penya-
kit yang lebih mematikan 
dibandingkan virus corona. 
Karena itu, dia mengajak 
masyarkat agar tidak panik 
namun tetap waspada. 

“Masyarakat harus tahu 
bahwa masih banyak penya-
kit yang lebih mematikan 
dibandingkan corona. Con-
tohnya TB atau tuberculosis, 
penyakit ini lebih mematikan 
dibandingkan virus corona,” 
katanya.

Ineu juga mengapresiasi 
langkah Pemprov Jabar yang 
membentuk Jabar Crisis Cen-
ter Covid-19 terkait antisipa-

si wabah virus corona.
“Jabar Crisis Center Covid-19 

ini diharapkan bisa diopti-
malkan fungsinya dan saya 
harapkan Pemprov Jabar itu 
bisa menerapkan upaya pre-
ventif untuk mencegah coro-
na ini,” ujarnya.

Selain itu, Ineu juga men-
gimbau kepada media massa 
untuk cermat dalam membe-
ritakan wabah virus corona.

“Kepada teman-teman me-
dia, kalau bisa buat lah pem-
beritaan yang menenangkan 
masyarakat. Jangan buat be-
rita yang malah membuat 
panik masyarakat,” pung-
kasnya. (bbs/drx)

RADAR JABAR
JUMAT 6 MARET    TAHUN 2020    HALAMAN 8

POLITIKA

BANDUNG- Komisi Pemi-
lihan Umum (KPU) Kabu-
paten Bandung mangkir 
dari sidang musyawarah 
penyelesaian sengketa pemilu 
yang diajukan oleh bakal 
pasangan calon perseorang-
an atas nama Lili Muslihat 
- Wida Hendrawati.

Ketua Badan Pengawas Pe-
milu (Bawaslu) Kabupaten 
Bandung, Januar Solehudin  
menyatakan, penundaan si-
dang ini dikarenakan pihak 
dari termohon tak bisa hadir. 

“Sidangnya kami tunda, 
karena yang hadir hanya da-

ri pihak pemohon sengketa, 
sementara dari pihak termo-
hon dalam hal ini KPU Kabu-
paten Bandung menyatakan 
tidak siap. Makanya sidang 
musyawarah penyelesaian 
sengketa dijadwalkan kem-
bali digelar Senin (9/3),” kata 
Januar dilansir ayobandung, 
Kamis (5/3). 

Pihak KPU Kabupaten Ban-
dung, kata Januar beralasan 
belum mempersiapkan draf 
sanggahan atas sengketa yang 
diajukan pemohon.

“Alasan KPU belum disiap-
kan, karena mungkin melihat 
dari sidang musyawarah pert-
ama, jadi dianggapnya hanya 
mendengarkan tuntutan da-
ri termohon,” ujarnya.

Padahal, dalam sidang pert-
ama dimungkinkan langsung 
terjadi konfirmasi atas tuntu-
tan dari termohon. “Jadi un-
tuk mendengar sanggahan 
dan tanggapan KPU akan 
dilakukan dalam sidang se-
lanjutnya,” imbuhnya. 

Sidang sengketa pilkada 
sendiri diajukan oleh Lili Mus-
lihat terkait penolakan KPU 
terhadap pencalonannya se-
bagai bakal calon bupati da-
ri jalur perseorangan. 

Untuk diketahui, Balonbup 
Bupati/Wakil Bupati Bandu-
ng dari jalur perseorangan, 
Lili Muslihat dan Wida Hen-
drawati mengadukan kepu-
tusan KPU Kabupaten Ban-
dung ke Bawaslu Kabupaten 

Bandung.
Pengaduan yang disampa-

ikan ke Bawaslu Kabupaten 
Bandung, yaitu mereka di-
anggap tidak memenuhi sy-
arat sebagai bapaslon tanpa 
memberi kesempatan untuk 
menyerahkan seluruh persy-
aratan dukungan.

Lili bersama Wida tak datang 
seorang diri ke Kantor Bawaslu 
Kabupaten Bandung. Kedu-
anya juga ditemani oleh pu-
luhan pendukungnya.

Dengan pengawalan ketat 
dari aparat kepolisian, keda-
tangan mereka langsung di-
terima oleh empat komisioner 
Bawaslu Kabupaten Bandung.

Koordinator Divisi Penin-
dakan Pelanggaran Bawaslu 

Kabupaten Bandung, Koma-
rudin menjelaskan, Bawaslu 
dengan kewenangannya 
menawarkan sejumlah pili-
han kepada yang bersang-
kutan apakah akan memilih 
jalur penanganan pelang-
garan atau penyelesaian 
sengketa proses.

“Selanjutnya, bakal pasang-
an calon memilih untuk me-
nempuh jalur sengketa proses 
dengan ketentuan batas wak-
tu maksimum pengajuan 
sengketa sesuai Perbawaslu 
Nomor 15 Tahun 2017, peny-
ampaian permohonan sengke-
ta maksimum tiga hari kerja 
sejak KPU menetapkan,” ka-
ta Komarudin belum lama ini. 
(bbs/drx)

JANUAR SOLEHUDIN 
Ketua Badan Pengawas Pemilu, Kabupaten Bandung

BANDUNG- Basis Partai 
Golkar di Kabupaten Bandu-
ng diyakini tak akan rontok, 
terutama dalam menghadapi 
Pilkada Serentak 2020 yang 
akan segera digelar.

Ketua DPD Partai Golkar 
Kabupaten Bandung, H. Da-
dang M. Naser menyatakan, 
Golkar di Kabupaten Bandu-
ng akan tetap eksis kendati di 
beberapa wilayah lainnya di 
Jabar sudah mulai berguguran.

Menurut orang nomnor sa-
tu di Kabupaten Bandung ini, 
selama puluhan tahun basis 

partai berlambang pohon 
beringin itu masih kuat di-
bandingkan daerah lainnya 
di Bandung Raya, seperti Ko-
ta Bandung, Cimahi dan Ka-
bupaten Bandung Barat.

“Di Bandung Raya ini Golkar 
sudah rontok, tinggal di sini. 
Makanya Golkar di Kabupaten 
Bandung sekarang menjadi 
sorotan dan andalan DPP, 
untuk bisa memenangkan 
kontestasi Pilkada 2020 nan-
ti,” kata Dadang Naser, belum 
lama ini.

Oleh karena itu, menurut 

Dadang, agar Golkar di Ka-
bupaten Bandung tidak ron-
tok perlu adanya gerakan 
Sabilulungan yang solid dari 
para kader. Terlebih, gerakan 
sabilulungan yang solid itu 
menjadi kunci kemenangan 
Golkar pada Pilbup Bandung.

“Makanya pada Pilbup 2020, 
Golkar harus menang lagi. 
Prosi kekuasaan nanti ya 
kuncinya sabilulungan yang 
solid,” katanya.

Selain itu, Golkar Kabupaten 
Bandung programnya harus 
jelas dan selaras dengan pro-

gram Bupati terpilih nantinya. 
Golkar juga harus care dan 
berpihak kepada kepenting-
an masyarakat.

Meski sudah banyak senti-
men-sentimen yang menyen-
til agar Golkar runtuh, terlebih 
dari para aktor-aktor politik, 
Dadang menganggap itu hal 
yang wajar. Ia pun mempersi-
lahkan lawan politiknya untuk 
bersaing secara fair.

“Wajar itu. Silakan saja, tapi 
harus fair kalau mau menga-
lahkan Golkar. Tidak pakai 
fitnah ini itu. Saya juga tidak 

alergi dengan kritikan,” je-
lasnya.

Menurut Dadang, DPP Par-
tai Golkar menargetkan lima 
Kabupaten/Kota harus dimen-
angkan pada Pilkada Serena-
tak 2020. Kabupaten Bandu-
ng, menjadi wilayah yang 
menjadi prioritas.

“Kabupaten Bandung ini 
andalan untuk lima besar. 
Pelaksanaan juklak nomor 
3 munas juga sedang dilaku-
kan untuk persiapan menu-
ju Pilbup Bandung,” pung-
kasnya. (bbs/drx)

Ery Mengklaim Dapat 
Dukungan Demokrat

BANDUNG- Ery Djuwono mengklaim jika dirinya 
mendapat dukungan penuh dari Partai Demokrat 
untuk maju sebagai Balonbup Kabupaten Bandung 
dalam Pilkada 2020.

Menurut Ery, kesepakatan pengusungan dirinya itu 
sebagai bentuk kebersamaan dari rasa kekeluargaan 
untuk membangun Kabupaten Bandung, lebih baik 
ke depannya. Dan perubahan itu jelas memerlukan 
dukungan penuh dari semua pihak.

“Saya tidak bisa bekerja sendiri, termasuk untuk 
meningkatkan elektabilitas dan popularitas. Untuk 
itu saya meminta dukungan pencalonan ini kepada 
masyarakat,” kata Ery di Soreang, belum lama ini.

Tujuan Ery mencalonkan diri, ingin mengabdikan 
diri untuk memberikan pelayanan terbaik bagi 
masyarakat. Namun, soal nantinya dipilih atau tidak, 
ia menyerahkan sepenuhnya kepada masyarakat.

“Saya siap menang dan siap kalah. Kalau memang 
ada kesempatan untuk meraih kemenangan suara, 
saya mengajak ke semua elemen untuk bersama-
sama saling bahu-membahu,” ujarnya.

Lanjut Eri mengungkapkan, memiliki keinginan 
untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat 
dengan prioritas pemerataan perekonomian 
menyeluruh. (bbs/drx)

BANDUNG- Ancaman virus 
corona atau Covid-19 di lo-
kasi objek wisata menjadi 
perhatian DPRD Jabar. Anggo-
ta DPRD Jawa Barat Johan J 
Anwari meminta, Pemprov 
Jawa Barat mewaspadai po-
tensi penyebaran virus coro-
na di Pantai Pangandaran.

Sebab wisata pantai Pang-
andaran merupakan wilayah 
yang kerap dikunjungi oleh 
turis asing atau wisatawan 
mancanegara.

“Di Pangandaran peng-
unjung banyak dari turis 
asing. Setelah ditetapkan 
Jawa Barat siaga satu corona, 
saya melihat sudah ada lang-
kah-langkah strategis yang 
dilakukan Pemprov Jabar. 
Namun saya mengingatkan 
agar kawasan wisata yang 
rawan atau boleh dibilang 
kawasan terbuka, seperti 
Pangandaran,” kata Johan, 
kemarin (5/3).

Menurut Johan kejadian di 
Kota Depok harus menjadi 
cermin, agar semua pihak se-
lalu waspada. Langkah antisi-
pasi ini lanjut Johan bisa dilaku-
kan dengan melakukan peme-
riksaan pengunjung yang datang 
dari negara yang berpotensi 
sudah terjangkit corona.

“Langkah konkretnya bisa 
dilakukan dengan memasang 
alat pemantau suhu tubuh di 
gerbang masuk wisata. Se-
hingga potensi penyebaran 
bisa ditekan. Hanya saja kita 
punya tidak alat pemantau 

BANDUNG- Wakil Ketua 
DPRD Provinsi Jawa Barat Ade 
Barkah Surahman mendorong 
pemerintah Kabupaten Cianjur 
mengembangkan sektor per-
tanian khusus beras.

Ade Barkah mengatakan, 
sebagai varietas unggulan 
masyarakat Cianjur, pening-
katan kualitas dan produksi 
beras telah menjadi prioritas 
pemerintah. Sebab menurut-
nya, selain mampu mening-
katkan masyarakat, tetapi 
juga dapat menjadi sumber 
pemasukan untuk daerah.

Dia berharap, hal tersebut 
juga dapat menjadi perhatian 
pemerintah provinsi, untuk 
mendukung daerah dalam 
meningkatkan pertanian yang 

menjadi sumber daya unggu-
lan masyarakat.

“Penambahan bibit perta-
nian dan penanaman tamba-
han masyarakat sebagai pe-
tani saya koordinasikan den-
gan Pemprov Jabar. Petani di 
Desa Jamali memiliki semang-
at yang harus didukung den-
gan dukungan kuat dari pe-
merintah. Petani di Cianjur 
telah berhasil membuktikan 
kerja kerasnya, Salah satunya 
mampu mengembangkan 
varietas padi Cianjur yang 
sangat berkualitas. Ini harus 
diperbaiki,” kata Ade Barkah 
di hadapan masyarakat Desa 
Jamali, Kecamatan Mande, 
Kabupaten Cianjur, kemarin.

Dia berharap, masyarakat 

bersama-sama dengan pe-
merintah dapat saling men-
dukung dan mendukung 
dalam mewujudkan desa yang 
makmur. Tidak hanya itu, dia 
juga menyukai semua pihak 
untuk mengoptimalkan dalam 
persaingan, khususnya di bi-
dang pertanian.

“Masyarakat bekerja, pihak 
desa bekerja dan saya pun 
bekerja. Itu semua adalah 
usaha kita untuk mewujud-
kan apa yang kita inginkan. 
Namun demikian, sebagai 
mahluk beragama kita pun 
harus terus berdoa, agar apa 
yang kita perjuangkan untuk 
kemaslahatan masyarakat 
dapat bantuan doa,” pung-
kasnya. (bbs/drx)

ISTIMEWA

SAPA WARGA: Wakil Ketua DPRD Provinsi Jawa Barat Ade Barkah Surahman saat menyapa warga di Desa 
Jamali, Kecamatan Mande, Kabupaten Cianjur, untuk mendorong program pertanian.

Legislator Dorong Kemajuan Pertanian 

DPRD Soroti Kunjungan Turis 
Asing ke Wisata Pangandaran

ISTIMEWA

RAMAI KUNJUNGAN: Kawasan wisata Pangandaran tetap menjadi lokasi yang banyak 
dikunjungi wisatawan kendati saat ini sedang adanya ancaman virus corona.

KPU Mangkir dari Sidang 
Sengketa Balonbup 
Jalur Independen

ISTIMEWA

RANGKUL MASYARAKAT:  Partai Demokrat saat menggelar 
kampanye terbuka untuk meraih suara dalam setiap Pilkada.

Basis Golkar Diklaim Tak Akan Rontok
ISTIMEWA

MAKIN SOLID: Ketua DPD Partai Golkar Kabupaten Bandung, H. Dadang M. Naser saat berbincang dengan para kader yang diklaim tetap solid dan siap memenangkan Pilkada Serentak.
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ISTIMEWA

BUTUH PASOKAN: Sejauh ini kebutuhan gula putih di Kota Bandung per bulannya mencapai 7200 ton. Sejauh ini Bandung sebagai tempatnya wisata kuliner dan industri kue, baik kering mau pun basah.

ISTIMEWA

MELEPAS LELAH: Seorang pengunjung membasuh kaki di sungai Citarik.

ISTIMEWA

DAM 001 : Peserta Kompetisi Safety Riding Regional Komunitas 
diberikan arahan oleh Tim Juri sebelum berkompetisi.

Pemkot Bandung Usulkan  
Pemerintah Pusat Segera 
Buka Kran Impor

BANDUNG – Sudah dua 
pekan ini diberbagai daerah 
di Indonesia, gula putih mu-
lai langka dipasaran. Akibat-

nya, harga pun terus naik. 
Bahkan melebihi Harga Ece-
ran Tertinggi (HET). Kenaikan 
tersebut diduga dipicu oleh 
spekulasi sulitnya impor 
gula setelah wabah virus co-
rona merebak ke sejumlah 
negara.

Seperti didaerah lain, di 
Kota Bandung pun kenaikan 

harga gula pasir terus terjadi. 
Bahkan gula putih saat ini 
hampir hilang terutama di 
pasar-pasar tradisional. 

Kendati demikian Dinas 
Perdagangan dan Industri 
(Disdagin) Kota Bandung 
memprediksi harga akan kem-
bali normal pada pertengahan 
Maret ini. Hal itu menyusul 

bakal masuknya gula impor 
dari India pada pertengahan 
bulan tersebut. 

”Kami menduga kelang-
kaan itu, pertama karena 
gula itu dipasok impor dan 
dalam negeri. Di dalam ne-
geri sendiri baru panen pada 
akhir Mei. Sedangkan impor 
2020 belum keluar, jadi yang 

sekarang masih ada adalah 
stok tahun 2019. Pemerintah 
Pusat memprediksi (gula) akan 
datang pada pertengahan 
Maret,” ungkap Kepala Dis-
dagin Kota Bandung, Elly 
Wasliah saat Bandung Men-
jawab di Ruang Media Balai 
Kota Bandung, Kamis (5/3).

Gula Putih Mulai Menghilang

     Baca Gula... Hal 10

DAM Gelar Kompetisi Safety 
Riding Regional untuk Komunitas

 BANDUNG – PT Daya Adicipta Motora (DAM) 
selaku distributor utama sepeda motor dan suku 
cadang Honda di Jawa Barat menggelar seleksi 
Kompetisi Safety Riding Regional Jawa Barat 
untuk Komunitas mulai tanggal 12 hingga 26 
Februari 2020 di Gedung Safety Riding Center 
DAM, Bandung.

General Manager Motorcycle Sales, Marketing, & 
Logistic DAM, Lerri Gunawan mengatakan, 
Kompetisi Safety Riding ini diselenggarakan sebagai 
salah satu upaya untuk melahirkan duta keselama-
tan berkendara di kalangan Komunitas sepeda 
motor Honda. Hal ini dilakukan untuk terus 
memperkuat komitmen kami dalam mengkampa-
nyekan keselamatan berkendara bagi seluruh 
lapisan masyarakat.

”Tidak hanya menjadi duta keselamatan 
berkendara, pemenang di kompetisi tingkat 
regional berkesempatan untuk mewakili Jawa 
Barat di ajang Kompetisi Safety Riding tingkat 
Nasional yang akan diselenggarakan oleh PT 
Astra Honda Motor,” ujar Lerri.

Ajang adu skill berkendara ini terbagi menjadi 2 
kategori diantaranya kelas Komunitas khusus Pria 
menggunakan Honda CB150R Streetfire dan khusus 
Wanita menggunakan Honda Vario 150.

OTOMOTIF

     Baca Rencana... Hal 10

BANDUNG – Kebanyakan 
orang mungkin hanya menge-
tahui aliran Sungai Citarum 
berasal dari Situ Cisanti, yang 
letaknya berada di kaki Gunung 
Wayang. Gunung Wayang sen-
diri, secara tradisional dianggap 
sebagai hulu dari sungai terbe-
sar juga terpanjang di Provinsi 
Jawa Barat ini. Menghimpun 
informasi dari berbagai situs, 
Situ Cisanti merupakan danau 

buatan yang menampung tujuh 
mata air, yang selanjutnya men-
galiri Sungai Citarum. Mata-
mata air itu antara lain Pangsi-
raman, Cikolobere, Cikawadu-
kan, Cikahuripan, Cihaniwung, 
dan Cisanti. Di luar itu, terdapat 
sejumlah sungai yang ikut men-
galiri Sungai Citarum, salah 
satunya Sungai Citarik yang 
membentang luas di areal Hu-
tan Gunung Masigit Kareumbi.

Komandan Sektor 21 Ci-
tarum Harum Kolonel In-
fanteri Yusep Sudrajat men-
gungkapkan, Sungai Citarik 
memiliki panjang kurang 
lebih 42 kilometer. Panjang 
itu diambil berdasarkan 
jarak dari kawasan Hutan 
Gunung Masigit Kareumbi 
sampai alirannya menyen-
tuh Sungai Citarum.

Jaga Hutan 
Masigit Kareumbi 

untuk Dukung 
Citarum Harum

BANDUNG – Pemerintah 
Kota (Pemkot) Bandung terus 
berusaha menekan penduduk 
miskin pada 2020 ini. Salah 
satu upayanya adalah Pemkot 
Bandung tengah menyiapkan 
program bantuan melalui 
Kartu Bandung Sejahtera (KBS).

KBS sendiri bakal menyasar 
penduduk miskin yang tidak 
mendapatkan program ban-
tuan dari pemerintah pusat. 
Semisal Bantuan Pangan Non 
Tunai (BPNT) atau Program 
Keluarga Harapan (PKH).

Kepala Bidang Penanganan 

Kemiskinan Dinas Sosial dan 
Penanggulangan Kemiskinan 
(Dinsosnangkis), R. Muhamad 
Nurahman menyebutkan saat 
ini KBS sedang memasuki tahap 
pengkajian. Pihaknya memerlu-
kan kajian agar KBS tepat sasaran.

”Pada tahun 2020 ada juga 
kajian tentang Kartu Bandung 
Sejahtera (KBS) itu untuk 
menglindungi warga yang 
tidak mendapat bantuan 
pangan PKH dan BPNT. Ka-
rena masih ada yang tidak 
masuk, nantinya terlindungi 
oleh KBS,” ucap Nurahman 

di Balai Kota Bandung, Jalan 
Wastukancana, Kamis (5/3).

Nurahman mengungkapkan, 
saat ini tidak semua penduduk 
miskin di Kota Bandung 
mendapatkan program dari 
pemerintah pusat. Ada yang 
mendapatkan PKH saja atau-
pun hanya BPNT. Padahal 
seharusnya masuk pada ka-
tegori penerima manfaat.

”Ada yang tidak menerima 
PKH dan tidak terdata pada 
BPNT, jumlahnya bisa menca-
pai sekitar 28.000 KK,” katanya.

Nurahman menambahkan, 

adanya warga yang tidak ter-
jangkau program pemerintah 
pusat ini dikarenakan tidak ter-
deksi saat pendataan. Sehingga, 
Pemkot Bandung selalu men-
data ulang agar lebih faktual.

”Salah satunya ada juga yang 
exclusion error (orang yang 
berhak menerima manfaat tidak 
masuk di database sebagai pe-
nerima manfaat). Makanya 
kita lakukan verifikasi dan va-
lidasi, dan tidak bisa update 
dalam satu tahun karena data-
nya terus berubah,” ujarnya.

Siapkan KBS Untuk Penduduk Miskin

BANDUNG – Wali Kota 
Bandung, Oded M. Danial 
berharap jajaran direksi yang 
baru pada Perusahaan Per-
seroan Daerah (Perseroda) 
Bandung Infra Investama (BII) 
bisa bekerja dengan optimal. 
Sehingga mampu mendong-
krak kinerja BII sebagai pe-
rusahaan baru milik Pemerin-
tah Kota (Pemkot), sehingga 
turut berkontribusi bagi ke-
majuan masyarakat Kota 
Bandung.

Hal itu dikatakan Oded se-
bagai permintaan dirinya 
kepada direksi Perseroda BII 
baru. Dengan Jabatan Direk-
tur Utama diduduki

Virda Dimas Ekaputra dan 

dibantu Adhita Viryapatti 
sebagai Direktur Operasional.

”Setiap kita mau mendirikan 
sebuah perusahaan apa pun 
pasti yang dicita-citakan ada-
lah perusahaan bisa ber-
kembang dengan baik jadi 
besar. Mampu memberikan 
kebaikan dan manfaat khus-
usnya untuk perusahaan itu 
sendiri dan tentu masyatakat 
Kota Bandung,” ucap Oded di 
Pendopo Kota Bandung, Jalan 
Dalem Kaum, Kamis (5/3).

Dia pun berpesan kepada 
jajaran direksi yang baru ter-
pilih agar menjaga amanat 
jabatannya dengan baik. 
Jangan sampai para direksi 
melakukan penyimpangan 

demi meraup keuntungan 
pribadi.

”Oleh karena itu saya ber-
harap jaga amanah ini, mim-
pi saya sebagai wali kota, dengn 
banyaknya pembangunan 
infrastruktur di Kota Bandung, 
BII bisa tampil mengambil 
peran yang baik,” ujarnya.

Guna mewujudkan harapan 
tersebut, Oded mewanti-
wanti kepada jajaran direksi 
agar mampu menjaga kekom-
pakan di dalam organisasi 
Perseroda BII. Hal tersebut 
ditegaskannya menjadi kun-
ci untuk menopang kinerja 
perusahaan sesuai dengan 
visi dan misi.

Oded Minta BII Beri Kontribusi 

ISTIMEWA

ALAMI PENURUNAN: Jumlah penduduk miskin di Kota Bandung pada 2019 tercatat hingga 84.670 jiwa sebelumnya atau pada 2018 sebanyak 89.380 jiwa.

ISTIMEWA

FOTO BERSAMA: Wali Kota Bandung, Oded M. Danial bersama Direktur Utama Perseroda BII, Virda Dimas dan jajarannya 
usai menghadiri pelantika pengurus  Perusahaan Perseroan Daerah (Perseroda) Bandung Infra Investama (BII)

     Baca Jaga... Hal 10

     Baca Oded... Hal 10

     Baca Siapkan... Hal 10



Menurutnya, saat ini harga 
gula pasir mencapai Rp 17 
ribu per Kilogram (Kg). Pa-
dahal jika mengacu pada 
Peraturan Menteri Perda-
gangan nomor 7 tahun 2020, 
HET untuk gula Pasir Rp 12.500 
per kg.

”Di pasar tradisional ada 
yang sampai menjual lebih 
dari Rp15.000. Kalau di pasar 
modern masih tetap sih,” ujar-
nya. 

Elly mengungkapkan, dari 
lima distributor gula putih 
yang memasok ke Kota 
Bandung saat ini dua di an-
taranya masih memiliki stok 

lebih dari 10 ton. Sedangkan 
tiga distributor lainnya sudah 
tidak memiliki stok gula putih.

Kendati demikian, pihaknya 
mengimbau agar masyarakat 
tidak khawatir karena Kement-
rian Perdagagangan telah 
membukan kran impor gula 
sebanyak 438 ton yang bisa 
memadai untuk keperluan 
masyarakat menghadapi 
puasa dan lebaran.

”Antisipasi permintaan yang 
akan terjadi, sudah keluar izin 
impor gula dari India yang 
akan mencukupi sampai Mei 
nanti,” ucapnya.

Dijelaskannya, kebutuhan 
gula putih di Kota Bandung 
per bulannya mencapai 7200 
ton. Karena Kota Bandung 

sebagai tempatnya wisata 
kuliner dan industri kue, baik 
kering mau pun basah yang 
menjadi primadona untuk 
oleh-oleh.

Untuk itu, pihaknya pun 
memastikan stok aman, ka-
rena Disdagin mengaku telah 
berkoordinasi dengan Mana-
gement Yogya terkait kondisi 
stok gula yang dipastikan 
aman. Tetapi jika terjadi panic 
buying akan ada pembatasan 
pembelian.

”Rencananya kalau memang 
terjadi pembelian yang ber-
lebihan, opsi terakhirnya 
dibatasi pembeliannya. Jadi 
akan koordinasi dengan 
Aprindo (Asosiasi Pengusaha 
Ritel Indonesia), dan seluruh 

toko modern tapi itu hanya 
untuk upaya terakhir jika ada 
keterlambatan impor,” jelas-
nya. 

Sedangkan terkait bawang 
putih yang sempat mencapai 
harga di atas Rp 60 ribu per 
kilo jauh diatas HET yang Rp 
32 ribu, Elly mengatakan pi-
haknya juga berkoordinasi 
dengan Pemerintah Pusat 
untuk mendatangkan stok 
bawang putih dari China.

”Yang ada sekarang adalah 
stok bawang putih 2019, kalu 
yang 2020 belum, baru akan 
impor. Sedang dalam pengu-
rusan izin. Sekarang ini har-
ganya sekitar Rp 40 ribu sudah 
hampir mendekati HET,” 
pungkasnya.(mg2/ziz)

Untuk nominal bantuannya, 
Nurahman mengungkapkan 
sekarang ini pihaknya masih 
merancang untuk bisa dise-

suaikan dengan BPNT. Pada 
2020 ini jumlahnya baru saja 
dinaikan oleh Menteri Sosial, 
Juliari Batubara menjadi 
Rp150.000 per keluarga.

”Sementara bantuannya 
masih pangan, kita replika 

BPNT dari pusat. Nominalnya 
kita mengikuti perubahan 
dari pusat dan juga tergantung 
kebijakan dari Pak Wali. Kita 
ini (KBS) dari APBD,” ung-
kapnya.

Seperti diketahui, di 2019 

ini penduduk miskin di Kota 
Bandung mengalami penu-
runan menjadi 3,38 persen 
atau 84.670 orang. Berkurang 
4.710 orang dari tahun 2018 
lalu terjatat sebanyak 89.380 
orang.(rls/ziz)

Pada kompetisi tingkat re-
gional ini, terdapat 38 pe-
serta perwakilan Paguyuban 
sepeda motor Honda dibawah 
naungan Ikatan Motor Hon-
da Jawa Barat (IMHJB), dian-
taranya 30 peserta pria dan 8 
peserta wanita. Terbagi ke 
dalam 3 tahapan seleksi yang 
sangat ketat, setiap tahapan 
seleksi yang dilakukan me-
miliki tingkat kesulitan dan 
soal yang berbeda-beda untuk 
menguji kompetensi setiap 
pesertanya.

Sistem seleksi yang dilaku-
kan menggunakan sistem 
gugur sehingga ketika pe-
serta yang tidak lolos di tahap 
satu tidak dapat melanjutkan 
ke tahap berikutnya. Di tahap 

kedua, terpilih 15 peserta pria 
dan 4 peserta wanita yang 
kembali harus menyelesaikan 
seleksi cukup ketat untuk 
bisa masuk ke tahap selanjut-
nya.

Pada seleksi tahap akhir 
(26/2) melahirkan duta ke-
selamatan berkendara terbaik 
dimana terpilih 2 orang per-
wakilan komunitas pria 
yaitu Amizar Maas dari Komu-
nitas Honda Vario Rider Club 
Cimahi dan Irpan Sopyan 
dari Honda Streetfire Club 
Sukabumi, serta 2 orang 
perwakilan komunitas wa-
nita yaitu Ulfah Nurochmah 
dari Bandung CRF dan Ajeng 
Yulia dari Widya Dirgantara 
Racing Club. Para pemenang 
ini juga akan mewakili DAM 
untuk di Kompetisi Safety 
Riding Nasional kategori 

Komunitas pada bulan Juli 
mendatang.

”Sangat bangga mendapat-
kan kesempatan untuk me-
wakili Jawa Barat diajang 
kompetisi safety riding tingkat 
Nasional di kategori komu-
nitas. Saya akan berjuang 
untuk bisa memberikan pre-
stasi terbaik di kompetisi yang 
diselenggarakan oleh AHM,” 
kata Amizar.

Bagi Ulfah, mengikuti se-
leksi kompetisi tingkat regio-
nal merupakan pengalaman 
pertama kalinya untuk bisa 
beradu skill berkendara dengan 
bikers wanita lainnya. 

”Menghadapi Kompetisi 
Nasional nanti saya akan 
terus berlatih dan berusaha 
untuk dapat memberikan 
hasil yang maksimal,” sing-
katnya.(rls/ziz)

Namun, sama seperti kebe-
radaan Kawasan Hutan Gu-
nung Masigit Kareumbi, 
sungai ini membentang luas 
karena masuk ke wilayah Ka-
bupaten Sumedang, Kabupa-
ten Garut, dan Kabupaten 
Bandung.

”Citarik itu yang mengaliri 
Citarum. Jadi hulu Citarum 
itu yang sekarang kita sam-
paikan ke masyarakat itu, kan, 
dari Gunung Wayang, tapi 
sebetulnya mata air Citarum 
itu banyak sumbernya, salah 
satunya ya Citarik,” kata Yusep, 
belum lama ini.

Sebagai kawasan yang punya 
kontribusi terhadap dua aliran 
ini, maka Hutan Gunung Ma-
sigit Kareumbi patut dijaga. 
Ekosistem hutan yang dirawat 
tidak secara langsung mem-
buat keberadaan sungai-
sungai ini tetap  bisa dialiri. 
Selain sebagai tempat penyim-
pan air, hutan juga memiliki 
kontribusi terhadap kualitas 
air yang bersih.

Namun Yusep tidak memun-
gkiri, kondisi Sungai Citarik 
berbeda penampakannya saat 
memasuki

kawasan permukiman atau 
di bawah kawasan hutan. 
Mulai jarangnya pepohonan 
atau tanah sebagai lahan se-
rapan, tidak secara langsung 
membuat aliran Sungai Cita-
rik tidak selalu baik. Misalnya, 
bisa saja membuat kawasan-
kawasan di bawah kaki gunung 
terkena banjir.

”Di Kareumbi itu masih ba-
gus hutannya karena di sana 
dipelihara oleh Wanadri. 
Tapi dari Kareumbi ke sini 
(bawah kawasan) udah gun-
dul, mulai dari Curug Cinulang, 
ke sini, nyebrang jalan udah 
mulai kotor (kondisi aliran),” 
katanya.

Tapi dia bersyukur, selama ini 
kawasan Hutan Gunung Masi-
git Kareumbi sudah menjadi 
penopang bagi Sungai Citarik, 
pun Sungai Citarum. Karena 
itu, dia meminta tiap pihak da-
pat memperhatikannya.

”Jadi dengan adanya Ka-
reumbi kita bersyukur bahwa 
salah satu sumber mata airnya 
Citarum masih terpelihara. 
(Tapi) itu repotnya (kawasan 
hutan) masuk dua kabupaten, 
Sumedang dan Garut, sebelah 
kirinya Sumedang, kanannya 
Garut. Jadi dua kabupaten itu 
juga harus peduli dengan 

Kareumbi sebetulnya,” ujar 
Yusep.

Upaya Mengembalikan Kon-
disi Ekosistem Hutan, Wakil 
Manajer Gunung Masigit Ka-
reumbi Darmanto sepakat 
bahwa keberadaan Hutan 
Gunung Masigit Kareumbi 
mempunyai timbal balik 
bagi Sungai Citarik, maupun 
Citarum. Meski kawasan Hu-
tan Gunung Masigit Kareum-
bi dikenal pula sebagai taman 
buru, namun pihaknya mem-
punyai orientasi lebih untuk 
mengembalikan ekosistem 
hutan seperti sedia kala. Salah 
satunya berupa upaya peng-
hijauan dengan menjadikan 
kawasan ini tempat konser-
vasi pohon.

Sejalan dengan itu, satwa-
satwa di hutan pun diharap-
kan dapat kembali hidup 
karena lahan yang dihuninya 
kembali lestari. Taman buru 
pun bukan jadi sekedar se-
matan di Gunung Masigit 
Kareumbi. Lebih jauh, eko-
sistem yang terjaga bakal 
pula meminimalisir dampak 
bencana dari keberadaan 
Sungai Citarik. Atau pun 
Sungai Citarum yang kemu-
dian hanya beroleh kejernihan 
air Citarik. (a1/ziz)

”Itu bisa terlaksana kalau 
dihadirkan soliditas yang be-
nar. Pesan saya jangan bersi-
kap otoriter, justru sebagai 
pucuk pimpinan hadirkan 
kebaikan kepada jajaran 
anda. Ciptakan kekerabatan 
yang baik karena kalau tidak 

harmonis pasti akan ter-
sandung masalah,” tandasnya. 

Sementara itu, Direktur 
Utama Perseroda BII, Virda 
Dimas Ekaputra meminta 
semua pihak yang terkait 
bisa turut mendukungannya. 
Dengan kolaborasi yang baik, 
dia meyakini harapan mem-
bawa Perseroda BII lebih 
optimal mampu diwujudkan.

”Dengan impian Pak Wali 
akselerasi bersinergi dengan 
pembangunan di Kota 
Bandung, semoga kami bisa 
merealisasikannya. Sebagai 
pendatang baru memohon 
arahannya dari bapak ibu 
untuk memberikan pelayanan 
yang baik dan memberikan 
PAD bagi Kota Bandung,” 
pungkasnya.(rls/ziz)

METROPOLITANJUMAT
6 MARET 202010

GULA
Samb dari Hal 9

SIAPKAN
Samb dari Hal 9

DAM
Samb dari Hal 9

JAGA
Samb dari Hal 9

ODED
Samb dari Hal 9

Harga Mencapai Rp 17 Ribu/Kg Melebihi HET

Berencana Nominal Disesuaikan Dengan BPNT

Lahirkan Duta Keselamatan Berkendara

Upaya Mengembalikan Ekosistem

Jangan Ada Penyimpangan

ISTIMEWA

FOTO BERSAMA: Para peserta Travel Agent Gathering menggunakan kostum pewayangan untuk memeriahkan Acara yang bertajuk 
“Srawung Bareng Malio Hotel Group” Malio Hotel Group Yogyakarta yang berlokasi di Jalan Raya Gronggong, Patapan, Beber, Cirebon.

Dukung Produktivitas 
Pensiunan yang Hobi 
Dengan Memasak

CIMAHI – Bank Mandiri Tas-
pen (Bank Mantap) berkomit-
men untuk terus membangun 
negeri melalui aktivitas bisnis 
dan sosial. Terkait hal tersebut, 
Bank Mantap kembali meng-
gelar Mantap Cooking sesi dua 
di Jalan Raya Cibabat 416 Ci-
mahi, Rabu (4/3).

Program yang merupakan 
pengembangan dari program 
Mantap Aktif ini bertujuan 
untuk mendukung pencip-
taan masyarakat. Khususnya 
pensiunan yang aktif, produk-
tif, tangguh dan bahagia 
dengan melakukan peng-
embangan program berupa 
“ Mantap Cooking Club”. 

Program ini diharapkan dapat 
mendukung produktivitas pen-
siunan dengan cara pemben-
tukan komunitas bagi para 
pensiunan yang memiliki 
hobi atau kemampuan mema-
sak serta perekonomian ber-
basis kuliner dari dapur sen-

diri dalam mendukung industri 
UMKM di Indonesia. 

Kepala Cabang Bank Mantap 
KC Bandung Tri joko Prayitno 
menuturkan bahwa kegiatan 
ini telah mulai diselenggara-
kan dari tahun 2019, di Cabang 
Jakarta, Surabaya, Semarang, 
Yogyakarta, Surakarta dan 
Bandung menjadi bagian pi-
lot project Bank Mantap dalam 
Program Mantap Cooking.

”Mengawali tahun 2020, Bank 
Mantap Cabang Bandung 
melaksanakan kembali pro-
gram Mantap Cooking Club 
beserta 2 unit Kantor Cabang 
Pembantu dibawah koordi-
nasinya yaitu Bank Mantap 
KCP Cimahi pada tanggal 4 
Maret 2020 dan Bank Mantap 
KCP Ujung Berung pada tang-
gal 6 Maret 2020,” ungkap Tri. 

Tri menambahkan, pelaks-
anaan Mantap Cooking Club 
kali ini bekerjasama dengan 
FKS Food atau Bola deli yang 
merupakan salah satu pro-
dusen tepung di Indonesia.

”Kita mentargetkan untuk 
para pensiunan, dan yang 
mengikutinya sebanyak 150 
peserta,” imbuhnya. 

Bank Mantap Gelar Mantap Cooking di Cimahi 
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FOTO BERSAMA: Para anggota komunitas cooking club usai mengikuti kegiatan program cooking mantap yang digelar Bank Mandiri Taspen (Mantap) di Jalan Raya Cibabat 416 Cimahi, Rabu (4/3).

Bank Mantap merupakan 
bentuk sinergi untuk ne-
geri dari dua BUMN yaitu 
PT Bank Mandiri (Persero) 
Tbk dan PT Taspen (Persero) 
yang sebelumnya bernama 
Bank Sinar Harapan Bali dan 

secara resmi berganti men-
jadi Bank Mandiri Taspen 
per tanggal 23 Desember 
2017 seiring dengan keluar-
nya ijin dari Otoritas Jasa 
Keuangan untuk penggu-
naan nama baru tersebut.

Sampai dengan akhir bulan 
Desember 2019 total Asset yang 
dimiliki Bank Mantap KC 
Bandung di posisi Rp 1.082.326 
miliar atau tumbuh sekitar 
76.89 persen, sedangkan po-
sisi Dana Pihak ke-3 mencapai 

Rp 165.020 miliar atau tumbuh 
sampai dengan 67.12 persen, 
untuk penyaluran kredit ber-
kisar Rp 917.306 miliar atau 
meningkat sampai 78.65 per-
sen, sedangkan laba bersih 
yang dihasilkan sebesar Rp 

40.494 miliar atau naik sampai 
dengan 75.47 persen dari pe-
riode tahun sebelumnya. Saat 
ini Bank Mantap mempunyai 
jaringan sebanyak 416 jaring-
an yang tersebar di 34 pro-
vinsi. (a1/don/ziz).

CIREBON – Malio Hotel 
Group Yogyakarta menggelar 
Travel Agent Gathering pada 
Selasa, 3 Maret 2020, Kelapa 
Manis Restaurant, Jalan Raya 
Gronggong, Patapan, Beber, 
Cirebon.

Acara yang bertajuk “Srawung 
Bareng Malio Hotel Group” 
tersebut dihadiri sekitar 150 

Travel Agent dari Cirebon dan 
sekitarnya, berlangsung me-
riah karena diisi dengan ber-
bagai games dan doorprize 
menarik seperti voucher meng-
inap, peralatan elektronik dan 
berbagai hadiah lainnya. 

Turut hadir pada kegiatan 
tersebut perwakilan dari Ke-
raton Kasepuhan Cirebon, 

serta pejabat perwakilan Pe-
merintah Kabupaten dan 
Kota Cirebon. Sesuai dengan 
tema yang diangkat, seluruh 
panitia acara termasuk Gene-
ral Manager dari setiap hotel 
mengenakan busana wayang 
sehingga membuat acara ter-
sebut semakin meriah.

”Acara Gathering yang di-

selenggarakan benar-benar 
berlangsung meriah, Kami di 
jamu dengan luar biasa dan 
hal tersebut membuktikan 
jika Malio Hotel Group Yo-
gyakarta berkomitmen men-
jalin silaturahmi yang baik 
dengan kami (Travel Agent),” 
ungkap salah satu peserta.

General Manager dari setiap 

hotel yang tergabung dalam 
Malio Hotel Group Yogya-
karta yang terdiri dari Grand 
Senyum Hotel, Horison Urip 
Sumoharjo Hotel,  Jentra Da-
gen Malioboro Hotel, Best 
City Hotel, Horaios Malio-
boro Hotel, Ceria Boutique 
Hotel, dan Kangen Boutique 
Hotel ikut hadir dalam acara 
tersebut. 

”Acara yang bertajuk Srawung 
Baling Malio Hotel group ini, 
berkonsep kepada mengang-
kat kearifan lokal, dengan 
rangkaian kegiatannya tidak 
terlalu formal agar lebih nya-
man untuk bersilaturahmi baik 
dari Malio Hotel Group ber-
sama teman-teman pelaku 
wisata di Cirebon dan sekitar-
nya. Tujuan dari kegiatan ter-

sebut adalah untuk memper-
kenalkan Malio Hotel Group 
dan kegiatan seperti ini rutin 
dilaksanakan setiap empar 
bulan sekali ” Ungkap Joyce 
Rumengan (General Manager 
Horaios Malioboro Hotel & 
Grand Senyum Hotel) mewa-
kili Malio Hotel Group Yogya-
karta saat ditemui awak media.
(a1/ziz)

Malio Hotel Group Gelar Travel Agent Gathering 
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PENGUMUMAN KEDUA LELANG EKSEKUSI HAK TANGGUNGAN
Berdasarkan Pasal 6 UUHT No. 4 Th.1996, PT. Bank Central Asia Tbk akan melakukan Lelang Eksekusi Hak Tanggungan dengan 
penawaran secara closed bidding tanpa kehadiran peserta lelang melalui Internet dengan perantara Kantor Pelayanan Kekayaan 
Negara dan Lelang (KPKNL) Tangerang II melalui jasa pra lelang PT. Balai Lelang Star terhadap debitur : 
1. Hamdi, berupa Sebidang tanah seluas 105 m2 berikut bangunan terletak di Blok. C. 10/2 (setempat dikenal dengan 

Perumahan Villa Pamulang Mas, Jalan Puring Mas III, Blok C 10  No. 2), Desa/Kel. Bambu Apus, Kec. Pamulang, Kota 
Tangerang Selatan (dh. Kab. Tangerang), Propinsi Banten, sesuai dengan SHM No. 01716/ Bambu Apus a/n HAMDI 
(Pekanbaru, 28-12-1971). 

 (Limit Rp. 571.690.000,- ; Jaminan Rp. 115.000.000,-)
2. Yulianti, berupa Sebidang tanah seluas 92 m2 berikut bangunan terletak di RT.001/RW.12 (setempat dikenal dengan 

Jalan Akasia Rt.001 Rw.018), Desa/Kel. Pamulang Timur, Kec. Pamulang, Kota Tangerang Selatan, Propinsi Banten, 
sesuai dengan SHM No. 05007/ Pamulang Timur a/n YULIANTI (Pati, 30-03-1989). 

 (Limit Rp. 705.420.000,- ; Jaminan Rp. 142.000.000,-)
3. Kurniawan Handjaja, berupa 2 (dua) bidang tanah dijual dalam 1 (satu) paket berikut bangunan terletak di Blok E.2/19 

(setempat dikenal dengan Perumahan BSD Sektor XII Kencana Loka, Jalan Setra Kencana I, Blok E.2 No. 19), Desa/
Kel. Rawabuntu, Kec. Serpong, Kota Tangerang Selatan (dh. Kab. Tangerang) Propinsi Banten, sesuai dengan SHM No. 
03091/Rawabuntu seluas 87 m2 dan SHM No. 03092/Rawabuntu seluas 49 m2 keduanya a/n KURNIAWAN HANDJAJA. 

 (Limit Rp. 1.306.600.000,- ; Jaminan Rp. 262.000.000,-)
Persyaratan Lelang :
1. Memiliki akun yang telah terveri kasi pada website www.lelang.go.id/
2. Syarat dan ketentuan serta tatacara mengikuti lelang dapat dilihat pada alamat website diatas.
Pelaksanaan Lelang :
1. Cara Penawaran  :  Closed Bidding (dengan mengakses url www.lelang.go.id/)
2. Hari/Tanggal :  Kamis, 12 Maret 2020  
3. Batas Akhir Penawaran :  Pukul 14.00 Waktu Server (sesuai WIB)
4. Pelunasan harga lelang :  Paling lambat 5 (lima) hari kerja setelah pelaksanaan lelang
5. Bea Lelang Pembeli :  2 % dari harga lelang
6. Tempat Pelaksanaan Lelang :  KPKNL Tangerang II, Jl. Taman Makam Pahlawan (TMP) Taruna, Tangerang
7. Penetapan Pemenang :  Setelah batas akhir penawaran
Keterangan:
1. Nominal jaminan yang disetorkan ke rekening virtual account (VA) harus sama dengan nominal jaminan yang disyaratkan.
2. Jaminan harus sudah efektif diterima oleh KPKNL selambat-lambatnya 1 (satu) hari sebelum pelaksanaan lelang (Pk. 23.59 

WIB) 
3. Segala biaya yang timbul sebagai akibat mekanisme perbankan menjadi beban peserta lelang.
4. Pelunasan pembayaran lelang paling lambat 5 (lima) hari kerja setelah pelaksanaan lelang. Apabila tidak dipenuhi maka 

dinyatakan wanprestasi, serta uang jaminan disetorkan ke Kas Negara sebagai penerimaan lain-lain.
5. Peserta lelang diwajibkan melihat, mengetahui dan menyetujui aspek legal dari obyek yang dilelang sesuai apa adanya 

(kondisi as is).
6. Karena satu dan lain hal, pihak Penjual dan/atau Pejabat Lelang dapat melakukan pembatalan/penundaan lelang terhadap 

obyek lelang diatas, dan pihak pihak yang berkepentingan/peminat lelang tidak dapat melakukan tuntutan/keberatan dalam 
bentuk apapun kepada PT. Bank Central Asia Tbk, Pejabat Lelang, PT. Balai Lelang Star, dan/atau KPKNL Tangerang II.

7. Untuk informasi dapat menghubungi PT. Balai Lelang Star 021- 8313728, 082122227068.

KPKNL TANGERANG II

  Tangerang, 27 Februari 2020
Ttd

PT. Bank Central Asia Tbk

PENGUMUMAN KEDUA LELANG EKSEKUSI HAK TANGGUNGAN
Berdasarkan Pasal 6 Undang – undang Nomor 4 Tahun 1996 tentang Hak Tanggungan atas Tanah 
beserta benda– benda yang berkaitan dengan tanah, PT. Bank CIMB Niaga, Tbk akan melakukan Lelang 
Eksekusi Hak Tanggungan dengan perantara Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) 
Tegal  melalui jasa Pra Lelang PT. Balai Lelang Bandung terhadap obyek hak tanggungan atas debitur  :
1. Mohammad Hajir

- Sebidang tanah dan bangunan sesuai SHM No. 3182, luas tanah 60 m2 atas nama MOHAMAD HAJIR, 
yang terletak di Jln. Citarum (Setempat dikenal Ruko Nirmala Estate Blok L-15) Kel. Mintaragen, Kec. 
Tegal Timur, Kota Tegal.  Harga Limit Rp. 547.965.000, Uang Jaminan Rp. 109.593.000.

2. Natan Nael
- 2 (Dua) bidang tanah dan bangunan sesuai SHM No. 3215 luas tanah 110 m2 dan SHM 

No. 3220 luas tanah 60 keduanya atas nama NATAN NAEL, yang terletak di Jln. Citarum 
(Setempat dikenal Ruko Nirmala Estate Blok L-15) Kel. Mintaragen, Kec. Tegal Timur, Kota 
Tegal. Harga Limit Rp. 1.125.150.000, Uang Jaminan Rp. 225.030.000. 

Penawaran Lelang diajukan melalui alamat domain https://www.lelang.go.id/ (Clossed Bidding) sejak 
pengumuman lelang terbit sampai dengan : 
Hari / Tanggal :  Jumat, 13 Maret 2020
Batas Akhir Penawaran :  10.00 Waktu Server (WIB)
Tempat Lelang :  Kantor Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL Tegal)
  Jln. Ks. Tubun No. 12, Kota Tegal
Penetapan Pemenang :  Setelah batas akhir penawaran
Syarat – Syarat Lelang :
1. Lelang dilaksanakan dengan penawaran secara tertulis melalui internet yang diakses pada alamat domain 

https://www.lelang.go.id/ . Tata cara lelang dapat dilihat pada menu “Tata Cara dan Prosedur” pada domain 
tersebut. 

2. Calon peserta / kuasanya harus mendaftarkan diri dan mengaktifkan akun pada Aplikasi Lelang Internet 
(ALI) dengan merekam softcopy KTP, NPWP, dan nomor rekening tabungan atas nama sendiri). Calon 
peserta lelang yang bertindak sebagai kuasa dan badan hukum diwajibkan mengunggah surat kuasa dari 
direksi, akta pendirian perusahaan dan perubahannya dan NPWP perusahaan dalam 1  le.

3. Peserta lelang diwajibkan menyetorkan uang jaminan lelang dengan ketentuan sebagai berikut :
- Jumlah / nominal yang disetorkan harus sama dengan uang jaminan yang disyaratkan penjual dalam 

pengumuman ini dan disetorkan sekaligus (bukan dicicil)
- Setoran uang jaminan harus sudah efektif diterima oleh KPKNL selambat-lambatnya 1 (satu) hari kerja 

sebelum pelaksanaan lelang.
- Uang jaminan lelang disetorkan ke nomor VIRTUAL ACOOUNT (VA) masing-masing peserta lelang. Nomor 

VA akan dikirimkan secara otomatis dari alamat domain di atas kepada masing-masing peserta lelang 
setelah berhasil melakukan pendaftaran data identitas dinyatakan valid dan memilih barang yang dilelang.

4. Pemenang lelang harus melunasi harga pembelian dan bea lelang sebesar 2% paling lambat 5 (lima) 
hari kerja setelah pelaksanaan lelang. Penyetoran pelunasan ditunjukkan ke nomor VA pemenang lelang. 
Apabila wanprestasi atau tidak melunasi kewajiban pembayaran ketentuan diatas, uang jaminan akan 
disetorkan ke kas Negara. 

5. Kondisi tanah dan bangunan yang dijual dalam kondisi sesungguhnya sesuai lokasi dan dengan semua 
cacat  kekurangannya, dan bilamana ada tunggakan PAM, PBB, PLN dan Telepon sehubungan dengan 
property yang dimenangkan, seluruhnya menjadi tanggung jawab Pemenang Lelang. Kami menganjurkan 
peminat untuk melihat dan memeriksa obyek yang bersangkutan sebelum pelaksanaan lelang.

6. Informasi lebih lanjut dapat menghubungi PT. Bank CIMB Niaga Tbk, Jln. K.H Wahid Hasyim Blok B4 No. 3, 
Bintaro, Tangerang Selatan atau PT. Balai Lelang Bandung, Jln. Gunung Batu No. 201, Tlp. (022) 86065475 
/ 081233345830 (pada jam kerja).

PT. Balai Lelang 
Bandung

Tegal, 28 Februari 2020
Ttd

PEMOHON
PT. Bank CIMB Niaga Tbk.KPKNL Tegal

PENGUMUMAN KEDUA LELANG EKSEKUSI HAK TANGGUNGAN
Berdasarkan pasal 6 UUHT No. 4 Th.1996, PT. Bank Danamon Indonesia,Tbk akan 
melakukan Lelang Eksekusi Hak Tanggungan dengan penawaran secara closed bidding 
tanpa kehadiran peserta lelang melalui melalui Internet dengan perantara Kantor Pelayanan 
Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Jakarta IV melalui jasa pra lelang PT. Balai Lelang 
Star terhadap Debitur Franto Manik berupa sebidang tanah seluas 71 m2 berikut bangunan 
terletak di KOMP. TAMAN MERUYA ILIR BLOK B NO. 7 (setempat dikenal dengan Komplek 
Taman Meruya Ilir Blok B No. 7) Kel. Maruya Utara, Kec. Kembangan, Jakarta Barat, sesuai 
dengan SHGB No. 5597/Meruya Utara atas nama FRANTO MANIK (MANIK, JANANSIR 
FRANTOAN). 
(Limit Rp. 2.039.000.000,- ; Jaminan Rp. 407.800.000,-).
Persyaratan Lelang :
1. Memiliki akun yang telah terveri kasi pada website www.lelang.go.id/
2. Syarat dan ketentuan serta tatacara mengikuti lelang dapat dilihat pada alamat website 

diatas.
Pelaksanaan Lelang :
1. Cara Penawaran  :  Closed Bidding (dengan mengakses url www.lelang.go.id/)
2. Hari/Tanggal :  Kamis, 12 Maret 2020
3. Batas Akhir Penawaran :  11.00 Waktu Server (sesuai WIB)
4. Tempat Pelaksanaan  :  KPKNL Jakarta IV
   Jl. Prajurit KKO Usman dan Harun No. 10 – Jakarta 
5. Bea Lelang Pembeli :  2 % dari harga lelang
6. Penetapan Pemenang  :  setelah batas akhir penawaran
Keterangan:
1. Nominal jaminan yang disetorkan ke rekening virtual account (VA) harus sama dengan 

nominal jaminan yang disyaratkan.
2. Jaminan harus sudah efektif diterima oleh KPKNL selambat-lambatnya 1 (satu) hari 

sebelum pelaksanaan lelang (Pk. 23.59 WIB)
3. Segala biaya yang timbul sebagai akibat mekanisme perbankan menjadi beban peserta 

lelang.
4. Pelunasan pembayaran lelang paling lambat 5 (lima) hari kerja setelah pelaksanaan 

lelang. Apabila tidak dipenuhi maka dinyatakan wanprestasi, serta uang jaminan 
disetorkan ke Kas Negara sebagai penerimaan lain-lain.

5. Karena satu dan lain hal, pihak Penjual dan/atau Pejabat Lelang dapat melakukan 
pembatalan/penundaan lelang terhadap obyek lelang diatas, dan pihak pihak yang 
berkepentingan/peminat lelang tidak dapat melakukan tuntutan/keberatan dalam bentuk 
apapun kepada PT. Bank Danamon Indonesia,Tbk, Pejabat Lelang, PT. Balai Lelang 
Star, dan/atau KPKNL Jakarta IV.

6. Untuk informasi dapat menghubungi PT. Balai Lelang Star 021- 8313728, 082122227068.

KPKNL JAKARTA IV

Jakarta, 27 Februari 2020 
Ttd

PT. Bank Danamon Indonesia,Tbk

PENGUMUMAN KEDUA LELANG EKSEKUSI HAK TANGGUNGAN
Berdasarkan pasal 6 UUHT No. 4 Th.1996, PT. Bank Muamalat Indonesia, Tbk. akan melakukan Lelang Eksekusi Hak 
Tanggungan dengan penawaran secara tertulis tanpa kehadiran peserta lelang melalui internet ( close bidding ) 
dengan perantaraan Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Bandung melalui jasa pra lelang PT. Balai 
Mandiri Prasarana terhadap Debitur atas nama CV ISTANA SISWA agunan berupa  : 

Sebidang tanah dan bangunan, SHM 2921/Kel. Dunguscariang seluas 848 m2 terletak di Jl. Garuda No. 45, 
setempat dikenal dengan Jl. LMU Nurtanio / Jl. Garuda No.99, Kelurahan Dunguscariang, Kecamatan Andir, Kota 
Bandung, Propinsi Jawa Barat atas nama Nyonya HERLIN PURBONEGORO (Limit Rp. 19.000.000.000,- :  
Jaminan Rp. 5.700.000.000,-) 

Pelaksanaan lelang dengan jenis penawaran lelang melalui internet ( Close Bidding )
Hari dan Tanggal : Jumat, 20 Maret 2020

Batas Akhir Penawaran : 10.00 WIB
Alamat Domain : https://www.lelang.go.id/

Tempat  Lelang : Kantor Pelayanan Kekayaan Negara & Lelang ( KPKNL ) Bandung, 
Gedung N  Gedung Keuangan Negara, Jl. Asia Afrika No. 114, Bandung

Penawaran Lelang: sejak batas akhir penawaran
Syarat-syarat lelang :
1. Lelang dilaksanakan dengan penawaran secara tertulis tanpa kehadiran peserta lelang melalui surat elektronik (e-mail) 

dengan menggunakan Aplikasi Lelang Email (ALE) yang diakses pada alamat https://www.lelang.go.id/.  Tata cara 
mengikuti lelang e-mail dapat dilihat pada menu “Tata Cara dan Prosedur” dan “Panduan Penggunaan” pada domain 
tersebut.

2. Calon peserta lelang dapat berupa perorangan atau badan hukum. Calon peserta lelang mendaftarkan diri dan 
mengaktifkan akun pada https://www.lelang.go.id/ dengan merekam serta mengunggah softcopy KTP, NPWP (ekstensi 
 le .*jpg., *png.) dan nomor rekening atas nama sendiri (uang jaminan akan dikembalikan langsung ke nomor tersebut).

3. Calon peserta lelang yang bertindak sebagai kuasa dari badan hukum diwajibkan mengunggah: surat kuasa dari direksi, 
akta pendirian perusahaan dan perubahannya, dan NPWP perusahaan dalam 1  le.

4. Peserta lelang wajib menyetor uang jaminan lelang harus sama dengan nilai yang telah ditentukan dan harus sudah 
efektif diterima oleh KPKNL Bandung selambat-lambatnya 1 (satu) hari kerja sebelum pelaksanaan lelang. Uang jaminan 
lelang disetorkan ke Nomor Virtual Account (VA) masing-masing peserta lelang. Nomor VA akan dikirimkan secara 
otomatis dari alamat domain di atas kepada masing-masing peserta lelang setelah berhasil melakukan pendaftaran dan 
data identitas dinyatakan valid.

5. Penawaran harga lelang menggunakan token yang akan dikirimkan secara otomatis dari alamat domain di atas kepada 
email masing-masing peserta lelang setelah menyetor uang jaminan lelang dan tidak ada dalam daftar hitam /blacklist.

6. Kondisi tanah dan bangunan yang dijual dalam kondisi sesungguhnya sesuai lokasi dan dengan semua cacat dan 
kekurangannya, kami menganjurkan peminat untuk melihat dan memeriksa obyek yang bersangkutan sebelum 
pelaksanaan lelang.

7. Pelunasan pembayaran lelang, paling lambat 5 (lima) hari kerja setelah pelaksanaan lelang. Apabila tidak dipenuhi maka 
dinyatakan batal dan wanprestasi, serta Uang Jaminan disetorkan ke Kas Negara sebagai penerimaan lain-lain.

8. Pemenang lelang akan diumumkan lewat e-mail masing-masing peserta.
9. Keterangan lebih lanjut hubungi PT. Bank Muamalat Indonesia, Tbk  atau PT. Balai Mandiri Prasarana 

0812 88922968; 085224547751. 

KPKNL 
BANDUNG

Bandung, 06 Maret 2020
Ttd

PT. Bank Muamalat Indonesia, Tbk

PENGUMUMAN KEDUA LELANG EKSEKUSI HAK TANGGUNGAN
Berdasarkan pasal 6 UUHT No. 4 Th.1996, PT. INDOSURYA INTI FINANCE akan melakukan Lelang Eksekusi Hak Tanggungan dengan 
penawaran secara tertulis tanpa kehadiran peserta lelang dengan jenis penawaran lelang  melalui internet ( Close Bidding ) dengan 
perantaraan Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Bandung terhadap agunan debitur  atas nama  :
1. Tuan Insinyur NA ENG SIANG
 2 ( dua ) bidang tanah, bangunan dan turutannya dalam satu hamparan dijual satu paket yaitu  SHM No. 2269/Kel.Cibaduyut 

Luas Tanah 82m2 terletak di Kp. Warung Nangka dan SHM No.827/Kel. Cibaduyut Luas Tanah 280m2 terletak di Blok 
Warung Nangka Ke.Cibaduyut yang kesemuanya setempat dikenal dengan Jalan Mekar Pesona Permai No.11, Kelurahan 
Cibaduyut, Kecamatan Bojongloa Kidul, Kota Bandung, Propinsi Jawa Barat, yang kesemuanya atas nama NA ENG SIANG 
(Limit Rp. 3.500.000.000,- :  Jaminan Rp. 700.000.000,-)

2. Tuan DEDI SUPRIATNA
 Sebidang tanah, bangunan dan turutannya No. SHM 5657/Desa Rancaekek Wetan Luas Tanah 138m2 terletak di Kav 

Blok 06/45/59 setempat dikenal dengan Perum Bumi Rancaekek Kencana Jalan Gradiul No. 59 Kavling Blok 06/45/59 
Desa Rancaekek Wetan, Kecamatan Rancaekek, Kabupaten Bandung, Propinsi Jawa Barat atas nama ELAS LASMINI 
( Limit Rp. 350.000.000,- Jaminan Rp. 70.000.000,- )

Pelaksanaan Lelang :
Jenis Penawaran Lelang melalui Internet ( Close Bidding )

 Hari dan Tanggal : Selasa, 17 Maret 2020
Batas Akhir Penawaran  : Pkl. 11.00 WIB

Alamat Domain : https://www.lelang.go.id/
Tempat Lelang : Kantor Pelayanan Kekayaan Negara & Lelang ( KPKNL ) Bandung

Gedung “ N “ Gedung Keuangan Negara Jl. Asia Afrika No. 114, Bandung
Penetapan Lelang : setelah batas akhir penawaran

Syarat-syarat lelang :
1.  Lelang dilaksanakan dengan penawaran secara tertulis tanpa kehadiran peserta lelang melalui surat elektronik (e-mail) dengan 

menggunakan Aplikasi Lelang Email (ALE) yang diakses pada alamat https://www.lelang.go.id/.  Tata cara mengikuti lelang e-mail dapat 
dilihat pada menu “Tata Cara dan Prosedur” dan “Panduan Penggunaan” pada domain tersebut.

2.  Calon peserta lelang dapat berupa perorangan atau badan hukum. Calon peserta lelang mendaftarkan diri dan mengaktifkan akun pada 
https://www.lelang.go.id/ dengan merekam serta mengunggah softcopy KTP, NPWP (ekstensi  le .*jpg., *png.) dan nomor rekening atas 
nama sendiri (uang jaminan akan dikembalikan langsung ke nomor tersebut).

3.  Calon peserta lelang yang bertindak sebagai kuasa dari badan hukum diwajibkan mengunggah: surat kuasa dari direksi, akta pendirian 
perusahaan dan perubahannya, dan NPWP perusahaan dalam I  le.

4.  Peserta lelang wajib menyetor uang jaminan lelang harus sama dengan nilai yang telah ditentukan dan harus sudah efektif diterima 
oleh KPKNL Bandung selambat-lambatnya 1 (satu) hari kerja sebelum pelaksanaan lelang. Uang jaminan lelang disetorkan ke Nomor 
Virtual Account (VA) masing-masing peserta lelang. Nomor VA akan dikirimkan secara otomatis dari alamat domain di atas kepada 
masing-masing peserta lelang setelah berhasil melakukan pendaftaran dan data identitas dinyatakan valid.

5.  Penawaran harga lelang menggunakan token yang akan dikirimkan secara otomatis dari alamat domain di atas kepada email masing-
masing peserta lelang setelah menyetor uang jaminan lelang dan tidak ada dalam daftar hitam /blacklist.

6.  Kondisi tanah dan bangunan yang dijual dalam kondisi sesungguhnya sesuai lokasi dan dengan semua cacat dan kekurangannya, kami 
menganjurkan peminat untuk melihat dan memeriksa obyek yang bersangkutan sebelum pelaksanaan lelang.

7.  Pelunasan pembayaran lelang, paling lambat 5 (lima) hari kerja setelah pelaksanaan lelang. Apabila tidak dipenuhi maka dinyatakan 
batal dan wanprestasi, serta Uang Jaminan disetorkan ke Kas Negara sebagai penerimaan lain-lain.

8.  Pemenang lelang akan diumumkan lewat e-mail masing-masing peserta.
9.  Keterangan lebih lanjut hubungi PT. INDOSURYA INTI FINANCE atau PT. Balai Mandiri Prasarana (BALEMAN) 0812 88922968; 085224547751.

KPKNL 
BANDUNG

Bandung, 03 Maret 2020
Ttd

PT. INDOSURYA INTI FINANCE

Bandung, 06 Maret 2020
PT. Bank Pembangunan Daerah Jawa Barat dan Banten Cabang Sukajadi

LELANG EKSEKUSI HAK TANGGUNGAN
PENGUMUMAN KEDUA

Berdasarkan Pasal 6 UU No. 4 Tahun 1996 tentang Hak Tanggungan atas Tanah beserta 
benda-benda yang berkaitan dengan Tanah, PT. Bank Pembangunan Daerah Jawa Barat 
dan Banten Cabang Sukajadi, akan melaksanakan Lelang Eksekusi Hak Tanggungan 
dengan penawaran secara tertulis tanpa kehadiran peserta lelang melalui internet 
(e-Auction) dengan perantaraan Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang 
(KPKNL) Bandung terhadap objek hak tanggungan debitor atas nama Hary Goenawan,
berupa :

•   Sebidang tanah berikut bangunan diatasnya sesuai SHM No. 3204 seluas 161 m2 
atas nama Hary Goenawan terletak di Kompleks Perumahan Pratista Antapani, Jalan 
Pratista Utara I No. 10 Kel Antapani Kidul, Kecamatan Antapani, Kota Bandung, Prov 
Jawa Barat. (Harga Limit Rp. 1.619.000.000,- Uang Jaminan Rp. 485.700.000,-)

Lelang akan dilaksanakan pada :
- Hari / Tanggal :  Jumat, 20 Maret 2020 
- Batas Akhir Penawaran :  10.00 WIB (waktu server e-auction)
- Alamat Domain :  https://www.lelang.go.id/ 
- Tempat :  KPKNL Bandung

  Gedung ‘N’  Gedung Keuangan Negara
  Jl. Asia-Afrika No. 114 Bandung

- Penetapan Lelang  : setelah batas akhir penawaran
Dengan Ketentuan Sebagai Berikut :
1. Lelang dilaksanakan dengan penawaran secara tertulis tanpa kehadiran peserta lelang melalui internet 

menggunakan aplikasi e-auction dengan metode close bidding yang diakses pada alamat domain https://
www.lelang.go.id/.
Tata cara mengikuti lelang dimaksud dapat dilihat pada menu “Tata Cara dan Prosedur” dan “Panduan 
Penggunaan” pada domain tersebut.

2. Calon peserta lelang dapat berupa perorangan atau badan hukum. Calon peserta lelang mendaftarkan diri 
dan mengaktifkan akun pada https://www.lelang.go.id/ dengan merekam serta mengunggah softcopy KTP, 
NPWP (ekstensi fi le .*jpg., *png.) dan nomor rekening atas nama sendiri (uang jaminan akan dikembalikan 
langsung ke nomor tersebut).
Calon peserta lelang yang bertindak sebagai kuasa dari badan hukum diwajibkan mengunggah : surat 
kuasa dari direksi, akta pendirian perusahaan dan perubahannya, dan NPWP perusahaan dalam 1 fi le.

3. Peserta lelang wajib menyetor uang jaminan lelang harus sama dengan nilai yang telah ditentukan dan 
harus sudah efektif diterima oleh KPKNL Bandung selambat-lambatnya 1 (satu) hari kalender sebelum 
pelaksanaan lelang. Uang jaminan lelang disetorkan ke Nomor Virtual Account (VA) masing-masing peserta 
lelang. Nomor VA akan dikirimkan secara otomatis dari alamat domain di atas kepada masing-masing peserta 
lelang setelah berhasil melakukan pendaftaran dan data identitas dinyatakan valid.

4. Penawaran harga lelang dilakukan setelah menyetor uang jaminan lelang dan sudah divalidasi.
5. Kondisi tanah dan bangunan yang dijual dalam kondisi sesungguhnya sesuai lokasi dan dengan semua cacat 

dan kekurangannya, kami menganjurkan peminat untuk melihat dan memeriksa obyek yang bersangkutan 
sebelum pelaksanaan lelang.

6. Pelunasan pembayaran lelang, paling lambat 5 (lima) hari kerja setelah pelaksanaan lelang. Apabila tidak 
dipenuhi maka dinyatakan batal dan wanprestasi, serta Uang Jaminan disetorkan ke Kas Negara sebagai 
penerimaan lain-lain;

7. Pemenang lelang akan diumumkan lewat e-mail masing-masing peserta
8. Informasi lebih lanjut dapat menghubungi PT. Bank Pembangunan Daerah Jawa Barat dan Banten Cabang 

Sukajadi, Jl. Sukajadi No. 216 pada hari & jam kerja.
NB : Hati-hati terhadap modus penipuan yang mengatasnamakan Pegawai KPKNL Bandung atau Karyawan PT. Bank 

Pembangunan Daerah Jawa Barat dan Banten Cabang Sukajadi, segala urusan keterkaitan dengan lelang ini agar 
mendatangi KPKNL Bandung/Pemohon (sesuai alamat tersebut di atas)

Menunjuk Pengumuman Kedua Lelang Eksekusi Hak 
Tanggungan yang terbit Tanggal 26 Februari 2020,Hala-
man 13,di Surat Kabar Harian Jabar Ekspres,dengan 
ini di sampaikan Ralat sebagai berikut:
TERTULIS :
1.   CECEP BUDIMAN berupa:

Sebidang tanah berikut bangunan sesuai SHM 
No.768/Desa Andir Tgl.31-03-2008 atas nama 
Cecep Budiman terletak di Jl.Raya Banjaran No.50 
Rt 08 Rw 09, Desa Andir, Kecamatan Baleendah, 
Kabupaten Bandung.....

SEHARUSNYA :
1.   CECEP BUDIMAN berupa:

Sebidang tanah luas 103 m2, berikut bangunan 
sesuai SHM No. 768/Desa Andir Tgl.31-03-2008 
atas nama Cecep Budiman terletak di Jl.Raya 
Banjaran No.50 Rt 08 Rw 09 ( di SHM tertulis Blok 
Jambatan) Desa Andir, Kecamatan Baleendah, 
Kabupaten Bandung .....

RALAT PENGUMUMAN LELANG

Bandung, 06 Maret 2020
PT. Bank Negara Indonesia(Persero),Tbk.

Penyelamatan & Penyelesaian Kredit 
Wilayah Bandung

Bupati Lantik dan Serahkan SK 
PNS Bagi 478 CPNS Milenial

SOREANG – Sebanyak total 
478 orang Calon Pegawai Ne-
geri Sipil (CPNS) Formasi 
Tahun 2018 di Lingkungan 
Pemerintah Kabupaten (Pem-
kab) Bandung, menerima 
Surat Keputusan (SK) Pegawai 
Negeri Sipil (PNS). 

Tercatat sebanyak 283 te-
naga pendidikan, 90 tenaga 
tenaga kesehatan dan 105 
tenaga teknis CPNS. Terung-
kap pula, 408 orang dikate-
gorikan Generasi yang lahir 
antara tahun 1981 hingga 1995, 
sedangkan 70 orang dikate-
gorikan Generasi Z yang lahir 
setelah tahun 1995.

Bupati Bandung Dadang M. 
Naser secara langsung melaku-
kan pelantikan dan pengambi-
lan sumpah. Ia berharap, ba-
nyaknya generasi milenial di 
jajarannya, akan mampu mem-
bawa pembaharuan sebagai 
upaya mendongkrak kinerja dan 
percepatan pelayanan publik di 
Kabupaten Bandung.

”Saya ucapkan selamat ke-
pada mereka yang menerima 

SK PNS hari ini. Saat ini kita 
punya tambahan kekuatan 
generasi muda yang masuk 
di berbagai dinas. Jajaran bi-
rokrasi kita, sangat diandalkan 
untuk mampu melayani per-
cepatan pembangunan, demi 
kemajuan masyarakat Kabu-
paten Bandung,” kata Dadang 
saat ditemui usai pelantikan 
di Soreang, Kamis (5/3).

Didampingi Kepala Badan 
Kepegawaian dan Peng-
embangan Sumber Daya Ma-
nusia (BKPSDM) Kabupaten 
Bandung Wawan A. Ridwan. 
Dadang menjelaskan, pro-
fesi PNS sangat diminati oleh 
seluruh angkatan kerja. Ri-
buan orang berjuang untuk 
mendapatkan posisi tersebut. 
Untuk itu dirinya menging-
atkan kepada seluruh jajaran-
nya, untuk memanfaatkan 
dengan baik posisi yang telah 
didapatkannya.

”Kepada mereka yang hari 
ini sudah full menjadi PNS, 
jaga sikap, jaga nama insti-
tusi dan tingkatkan prestasi 
kerja. Tunjukkan kerja keras, 
kerja cerdas, kerja ikhlas, un-
tuk menjadi abdi negara, 
abdi masyarakat di Kabupaten 
Bandung. Tunjukkan presta-
simu sebagai generasi Y untuk 
melahirkan pembaharuan. 
Terutama menghadapi era 
revolusi industri 4.0,” jelasnya.

Dadang mengatakan, se-
perti halnya tahun 2018, tahun 
ini Pemkab Bandung baru 
saja usai menyelenggarakan 
tahap Seleksi Kompetensi 
Dasar (SKD) untuk formasi 
tahun 2019. Sebanyak 13.030 
pendaftar, berkompetisi mem-
perebutkan 309 formasi.

Oleh karena itu, dirinya 
mengimbau kepada seluruh 
masyarakat terutama para 
pencari kerja, untuk berhati-

hati terhadap praktek-praktek 
pencaloan yang memberikan 
janji manis diangkat menjadi 
PNS melalui jalur lain. ”Hati-
hati terhadap bujukan pihak 
tidak bertanggungjawab, yang 
menjanjikan masuk CPNS 
bisa melalui pendekatan lain. 
Suap sana, suap sini, ga boleh 
seperti itu,” tuturnya.

Sebab, kata Dadang, untuk 
menjadi CPNS, tidak ada jalan 
lain selain mengikuti tes. Saat 
mengerjakan soal, juga diten-
tukan oleh peserta itu sendiri. 
”Dengan sistem CAT (Compu-
ter Assissted Test), nilai tesnya 
bisa dilihat langsung oleh di-
rinya sendiri secara terbuka. 
Jadi tidak ada permainan apa-
pun,” pungkasnya. (yul/rus)

Dalam Satu Bulan, Unit 
PPA Ungkap 7 Kasus

SOREANG – Selama dua bulan, Polresta Bandung 
ungkap kasus pencabulan dan persetubuhan 
terhadap korban perempuan dibawah umur, dari 
tujuh tempat kejadian perkara berbeda-beda. 

Hal tersebut dikatakan Kanit PPA Satreskrim 
Polresta Bandung Iptu Riskawati. ”Dalam 7 kasus ini  
sudah di lakukan penangkapan, kemudian sedang 
berproses berkasnya di Kejaksaan Bale Bandung, 
untuk menindaklanjuti ke P-21. Apabila sudah P 21, 
maka kita langsung lakukan tahap dua untuk 
pelimpahannya,”kata Riskawati saat ditemui di ruang 
kerjanya di Mapolresta Bandung, Kamis (5/3).

Menurut Riskawati, untuk pemilihan kondisi 
psikologis para korban, pihaknya bekerjasama 
dengan Dinas P2TP2A Kabupaten Bandung untuk 
dilakukan pendampingan kepada korban. ”Kami 
bekerjasama dengan P2TP2A, untuk pendampingan 
dan penyembuhan psikologis anak, karena semua 
korban hampir semua 
merasakan trauma, dan malu 
terhadap lingkungannya. 
Sehingga kami lakukan juga 
trauma healing,” jelasnya.

Riskawati menjelaskan, usia 
korban rata-rata berusia 12 
hingga 16 tahun, dan hampir 
semua korban masih sekolah. 
Sehingga, mereka mengalami 
trauma dan merasa malu saat 
disekolah. Ia mengaku, Unit PPA 
telah melakukan sosialisasi, 
dengan melakukan penyuluhan 
agar bisa mencegah terjadinya 
kejadian serupa.

”Pemerintah Daerah 
Kabupaten Bandung itu sangat 
peduli dengan kasus anak, 
sehingga kita bekerja sama 
untuk mencegah terjadinya 
hal-hal seperti itu,” akunya.

Oleh karena itu, Riskawati 
mengimbau kepada orang tua, 
agar bisa menjaga anak, harus 
memahami anak secara 
perilaku, karena banyak sekali 
orang tua, ketika anaknya 
sudah beranjak remaja tidak 
di perhatikan, padahal pada 
saat itu fase dimana anak 
sedang mencari jati dirinya. 

”Harapan besar saya 
kepada para orang tua, agar 
anaknya dijaga dengan baik, 
perhatikan perilaku anak, 
kemudian ajak anak 
berdiskusi, komunikasi, apa 
yang dialami anak sehingga 
bisa memberikan solusi 
untuk anak itu sendiri,” 
pungkasnya. (yul/rus)

ISTIMEWA

SIMBOLIS: Bupati Bandung Dadang M. Naser (kiri) menyerahkan Surat Keputusan kepada ASN yang baru diambil sumpah jabatan sebagai PNS baru.

Dongkrak Pelayanan Publik

BALEENDAH – Wakil Direk-
tur Pelayanan Medik Penunjang 
dan Keperawatan RSUD Al 
Ihsan, Hadri Pramono, mengim-
bau masyarakat Kabupaten 
Bandung, Jawa Barat, agar tetap 
tenang dan jangan panik. Pa-
salnya, di Kabupaten Bandung 
tidak ada yang terdeteksi ter-
kena virus corona (Covid-19).

”Kami sudah melakukan tes 
penyaringan (screening) sejak 
27 Januari, hingga saat ini, su-
dah banyak pasien yang di 
screening dan saya pastikan 
tidak ada kategori pasien peng-
awasan yang terinveksi corona 
virus,” kata Hardi saat ditemui 
di ruang kerjanya, Kamis (5/3).

Hardi mengaku, RSUD Al 
Ihsan telah membuka posko 
Pusat Informasi dan Krisis Cen-
ter Novel Corona Virus sejak 
25 Januari 2020 lalu. ”Kami 
telah melayani masyarakat 
setiap hari. Karena Posko ini 
dibuka selama 24 jam, ada 
dokter dan perawat yang stand 
by 7×24 jam. Posko akan buka 
sampai ada pemberitahuan 
selanjutnya dari Kemenkes 
bahwa masa kewaspadaan 
corona virus berakhir,” jelasnya.

Menurutnya, posko tersebut 
berfungsi sebagai screening, 
pusat informasi, serta krisis 
center virus flu misterius yang 
saat ini sedang mewabah di 
China, Malaysia dan Negara 
lainnya. Nantinya, kata Hadri, 
setiap pasien dan keluarga pa-
sien dengan keluhan seperti 
demam, batuk pilek, disertai 
sesak nafas, akan dilakukan 
thermal screener. Apabila alat 
mendeteksi panas badan se-
seorang di atas 38 derajat, akan 
dipisahkan dari pasien yang 
berada di IGD.

”Kalau panas badannya di 
atas 38 derajat, pasti itu penye-
babnya virus. Nanti dokter akan 
nanya apakah baru-baru ini 
pulang dari China, Singapura, 
Malaysia atau negara yang su-
dah terjangkit lainnya,” jelasnya.

Dia menjelaskan, apabila pasien 
tersebut pernah ada riwayat 
perjalanan ke negara terjangkit, 
maka rumah sakit akan mene-
tapkan pasien sebagai suspect 
corona lalu dimasukkan ke ru-
angan Isolasi yang telah dise-
diakan. ”Kami punya satu ruangan 
isolasi dengan tekanan negatif 
untuk kategori pasien pengawasn, 
jadi udara di dalam ruang isolasi 
tetap steril dan tidak akan men-
gontaminasi ke luar,” jelasnya.

Hadri menerangkan, selain 
ruang isolasi, pihaknya pun 
satu ruangan untuk ruang 
ganti petugas dan untuk gan-
ti baju astronot. Dengan be-
berapa obat Panas, batuk dan 
pilek. Namun, katanya, hing-
ga saat ini belum ada obat 
untuk mematikan virus co-
rona karena belum ditemukan.

”Kita akan lakukan sesuai 
dengan yang pemerintah sam-
paikan, bahwa dokter dan pe-
rawat harus menggunakan 
harus menggunakan Alat Pel-
indung Diri (APD) lengkap. 
Namun, untuk obat yang bisa 
mematikan virus, hingga saat 
ini belum ditemukan,” tuturnya.

Sementara itu, dokter Tria-
se dr. Tedi menuturkan, posko 
tersebut telah ada sejak bulan 
Januari. Pihaknya, telah mem-
perdayakan Satpam dan Clea-
ning servis, untuk dijadikan 
mata dan telinga, apabila ada 
pasien yang masuk IGD 
dengan gejala yang sudah 
disebutkan.(yul/rus)

RS Al Ihsan Buka 
Posko Informasi 

KRIMINAL

Saya ucapkan selamat 
kepada mereka yang 

menerima SK PNS 
hari ini. Saat ini kita 

punya tambahan 
kekuatan generasi 
muda yang masuk 
di berbagai dinas. 

Jajaran birokrasi kita, 
sangat diandalkan 

untuk mampu 
melayani percepatan 
pembangunan, demi 

kemajuan masyarakat 
Kabupaten Bandung.”

Dadang M Naser
Bupati Kabupaten Bandung
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Kejari Segera Panggil 
Anggota DPRD Cimahi 
Periode 2014-2019 

CIMAHI – Kejaksaan Ne-
geri (Kejari) Cimahi menar-
getkan bisa segera menetap-
kan status kasus dugaan Tindak 
Pidana Korupsi (Tipikor) 
untuk pembayaran jasa non-
Pegawai Negeri Sipil (PNS) 
dalam kegiatan reses Ang-
gota Dewan Perwakilan Ra-
kyat Daerah (DPRD) Kota 
Cimahi tahun 2018.

”Kita tartgekan secepatnyta 

karena SOP kita juga men-
canangkan secepatnya,” kata 
Kajari Cimahi, Sukoco saat 
ditemui di Kejari Cimahi, Ja-
lan Sangkruang, Kamis (5/3).

Sebelumnya, Kejari Cimahi 
menerima laporan perihal du-
gaan adanya pemborosan da-
lam kegiatan reses para Ang-
gota DPRD tahun 2018 untuk 
pembayaran jasa non PNS 
dalam kegiatan reses Anggota 
DPRD Kota Cimahi tahun 2018. 
Kegiatan itu dinilai menimbul-
kan pemborosan keuangan 
daerah dengan pagu anggaran 
senilai Rp 6,7 miliar.

Namun hingga kini status 

dugaan kasus tersebut belum 
jelas. Kejari Cimahi masih 
melakukan pemeriksaan dan 
pengumpulan data-data un-
tuk mencari titik terang kasus 
tersebut. 

”Jadi kita mencari data baik 
itu keterangan saksi-saksi, 
juga dokumen yang ada. Jadi 
kita masih mengupulkan 
data supaya pemeriksaan 
akurat,” ujar Sukoco.

Awal pemeriksaan dugaan 
kasus tersebut, Kejari Cimahi 
sudah memeriksa dari unsur 
Aparatur Sipil Negara (ASN) 
yang menjabat pada Sekreta-
riat DPRD Kota Cimahi tahun 

2018. Mereka adalah BR, YT, 
LK, AN, FG, HZ, TM, MD.

Kemudian, terang Sukoco, 
pihaknya juga sudah memang-
gil dan menggali keterangan 
belasan Anggota DPRD Kota 
Cimahi periode 2014-2019, 
yang saat itu mengikuti pro-
gram reses.

”Sampai sekarang kita ma-
sih melakukan pemeriksaan 
pemeriksaan, dalam tahap 
penyelidikan. Sejauh ini sudah 
ada pemeriksaan terhadap 
anggota dewan 13 dari 45,” 
ungkap Sukoco.

Meski sudah memanggil lebih 
dari 15 saksi, pihak Kejari Cimahi 

hingga kini belum memutuskan 
aturan yang dilanggar dalam 
pelaporan kasus ini. 

”Kita akan kumpulkan (da-
ta). Kalau sudah kita temukan 
apakah ada pelanggaran atau 
tidak nanti kita akan umum-
kan,” bebernya.

Menurut Sukoco, belum 
diputuskannya perihal perka-
ra laporan dana reses ini di-
sebabkan banyaknya saksi 
yang harus diperiksa. Terma-
suk para Anggota DPRD 
Kota Cimahi periode 2014-2019 
yang saat itu memanfaatkan 
dana reses untuk pembayaran 
jasa non-PNS.

Termasuk Achmad Gunawan 
yang saat itu menjabat Ketua 
DPRD Kota Cimahi, yang 
hingga saat ini belum dilaku-
kan pemeriksaan. Rencananya, 
pria yang disapa Agun yang 
menjabat Ketua DPRD Kota 
Cimahi periode 2017-2019 itu 
akan dipanggil menjadi saksi.

”Kalo Ketua DPRD yang 
lalu belum kita periksa. Ke 
depan kita akan minta kete-
rangan,” ucapnya. 

Kepala Seksi Pidana Khusus 
(Kasi Pidsus) Kejari Cimahi, 
Mila Susilowaty menambah-
kan,  penanganan dugaan 
kasus korupsi reses Anggota 

DPRD Kota Cimahi sejak 21 
November 2019 terus berjalan.

”Penangan kasus reses DPRD 
Cimahi masih kita tangani, 
nanti kita kabarkan,” sebutnya.

Sehubungan dengan telah 
berlangsungnya pemeriksaan 
sejumlah pejabat terkait, dia 
menuturkan, pihak Kejari ting-
gal menunggu keputusan ber-
kenaan dugaan korupsi untuk 
pembayaran jasa non-PNS 
dalam kegiatan reses Anggota 
DPRD Kota Cimahi tahun 2018.

”Ini kami sedang mau 
memusyawarahkan kepu-
tusannya seperti  apa,” 
tandasnya.(mg3/ziz)

TAMPAK KOSONG: Seorang warga 
tampak sedang berjalan menuju 
gedung Dewan Perwakilan Rakyat 
Daerah (DPRD) Kota Cimahi yang sepi 
seperti tak berpenghuni.

Kasus Dugaan Pemborosan Dana Reses Berlanjut
NUR AZIZ/JABAR EKSPRES

Disdik Imbau Hentikan 
Sementara Study Tour

CIMAHI – Dinas Pendidikan (Disdik) Kota 
Cimahi melayangkan surat edaran ke setiap 
sekolah agar menghentikan sementara kegiatan 
karyawisata, study tour, atau field trip siswa ke luar 
daerah. Hal itu dilakukan sebagai antisipasi 
potensi penyebaran virus corona di tempat 
keramaian.

Kepala Disdik Kota Cimahi, Hendra Gunawan 
mengatakan, sebelum surat itu resmi 
dilayangkan, pihaknya sudah meminta semua 
sekolah untuk menghentikan kegiatan tersebut. 
Apalagi saat ini virus Covid-19 sudah masuk 
Indonesia, dan Jawa Barat dinyatakan siaga satu.

”Ini bentuk antisipasi, kami meminta jajaran 
sekolah menunda kegiatan karya wisata atau 
study tour siswa ke luar daerah ditengah 
suasana potensi paparan virus corona setelah 
ada kasus positif di Indonesia,” imbuh Hendra 
saat ditemui di Komplek Perkantoran Pemkot 
Cimahi, Jalan Demang Hardjakusumah, Kamis 
(5/3).

Hendra menyatakan, penundaan atau pengentian 
sementara itu akan berlangsung hingga kondisi 
benar-benar dinyatakan aman.

”Penundaan kegiatan tersebut dilakukan sampai 
pemerintah pusat menyatakan bahwa kondisi sudah 
stabil terhadap situasi saat ini,” jelasnya.

Menurut Hendra, keputusan penundaan kegiatan 
tersebut perlu ditetapkan berdasarkan kesepakatan 
bersama secara musyawarah antara orangtua siswa, 
sekolah, komite dan panitia.

”Ditetapkan lagi bersama secara musyawarah, atas 
dasar kesadaran demi kesehatan bersama,” ujarnya. 

Soal urgensi kegiatan karya wisata, lanjut 
Hendra, sebelum muncul kasus virus corona 
juga banyak dipertanyakan masyarakat. 
Pihaknya secara bertahap berupaya 
menyelesaikan permasalahan karya wisata 
sekolah agar lebih terencana dalam Rencana 
Kerja Jangka Menengah (RKJM) dan Rencana 
Kegiatan Tahunan (RKT).

”Dalam regulasi,  karyawisata 
diperbolehkan. Maka sebaiknya pihak 
sekolah menerapkannya dihubungkan 
dengan tema pembelajaran jadi nyambung 
dengan tujuan untuk tambahan materi yang 
bisa diserap siswa,” tandasnya. (mg3/ziz)

CIMAHI – Dinas Ketenaga-
kerjaan (Disnaker) Kota Cimahi 
menyebutkan, hingga pekan 
ini baru ada tujuh perusahaan 
yang melaporkan riwayat kese-
hatan para Tenaga Kerja Asing 
(TKA) berdasarkan kartu ke-
waspadaan, seperti yang ter-
tera dalam surat edaran yang 
dilayangkan sebelumnya.

Kepala Bidang Penempatan 
Pelatihan Tenaga Kerja dan 
Transmigrasi pada Disnaker 
Kota Cimahi, Isnendi meny-
ampaikan, dari tujuh perusa-
haan yang sudah memberikan, 
hanya enam perusahaan yang 
masih ada TKA-nya. Satu pe-
rusahaan tercatat sudah tidak 
memggunakan TKA.

”Kalau dari enam perusahaa, 
total pekerjanya ada 32 orang. 
Kondisinya baik dan sehat,” 
kata Isnendi saat ditemui di 
Komplek Perkantoran Pemkot 
Cimahi, Jalan Demang Har-
djakusumah, Kamis (5/3).

Dalam pertemuan sebelum-
nya dengan perwakilan pe-
rusahaan yang mempekerja-
kan TKA asal China, Disnaker 
Kota Cimahi melayangkan 
surat edaran. Salah satu isinya 
adalah agar perusahaan me-
nyampaikan riwayat keseha-
tan pekerjanya. Khususnya 
yang berasal dari China.

Hal itu dilakukan sebagai 
upaya pencegahan novel co-
rona virus (Covid-19), yang 
sebelumnya berasal dari 

China. Namun, saat ini virus 
tersebut sudah terpapar di 
Indonesia. Bahkan, Gubernur 
Jawa Barat sudah menetapkan 
siaga satu corona.

Isnendi mengungkapkan, 
hingga saat ini ada sekitar 20 
perusahaan lagi yang belum 
menyampaikan riwayat kese-
hatan para pekerja asingnya. 
Pihaknya sudah melayangkan 
surat susulan kepada peru-
sahaan-perusahaan tersebut.

”Sekitar 20 lagi yang belum 
menyiapkan laporan. Sudah 
kami ditindaklanjuti dengan 
surat selanjutnya,” sebutnya.

Dalam pertemuan sebelum-
nya juga Disnaker Kota Cimahi 
menegaskan agar perusahaan 
melarang TKA, khususnya asal 
China untuk tidak melakukan 
mobilisasi ke negara asalnya 
selama enam bulan dan tidak 
mendatangkan TKA untuk 
sementara waktu.

”Jadi TKA yang sudah ada 
jangan dulu bepergian selama 
enam bulan. Itu sudah diikuti 
perusahaan,” tandas Isnendi.

Sementara itu, Kepala Sek-
si Pengendalian dan Pem-
berantasan Penyakit Menular 
pada Dinas Kesehatan Kota 

Cimahi, Romi Abdurakhman 
menambahkan, sebetulnya 
yang perlu diwaspadai saat 
ini adalah paparan dari ne-
gara lain selain China. Se-
perti Jepang, Korea hingga 
Italia.

”Kalau dari China kan pe-
nerbangan sudah lock down, 
relatif aman. Cuma kan ba-
hayanya dari wilayah terdam-
paknya,” ujarnya.

Untuk itu, untuk sementara 
ini Romi menyarankan ma-
syarakat Kota Cimahi untuk 
menahan diri melakukan 
penerbangan ke luar negeri. 

”Kalau enggak penting-
penting amat, menurut saya 
cancel aja penerbangan. Se-
bagai antisipasi saja,” imbuh-
nya. (mg3/ziz)

PENDIDIKAN Disnaker Minta Perusahaan Laporkan Kesehatan TKA 

ISTIMEWA

PERIKSA PEKERJA: Pekot Cimahi memberikan sosialisasi kepada perwakilan 
perusahaan yang mempekerjakan karyawan Asal China Perihal Corona Virus.
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Penetili: Jangan Ada Fasum 
di Atas Sesar Lembang

NGAMPRAH - Peneliti ke-
gempaan dari Institut Tek-
nologi Bandung (ITB) Nuraini 
Rahma Hanifa mengatakan, 
mendirikan fasilitas umum 
(fasum) seperti sekolah, pus-
kesmas, rumah sakit, dan 
klinik di atas Sesar Lembang 

sangat berbahaya. 
Hal tersebut lantaran ma-

syarakat sekitar belum me-
miliki bekal yang cukup 
terkait mitigasi kebenca-
naan sehingga bisa menim-
bulkan kepanikan. 

“Terlebih kepada anak-anak 
sekolah, karena berbicara 
keselamatan anak dan ke-
mampuan anak berbeda 
dengan orang dewasa. So-

alnya bangunan sekolah di 
Indonesia pintunya hanya 
satu, bayangkan jika harus 
mengevakuasi murid dengan 
satu pintu, itukan sangat 
sulit,” ujar Nuraini saat di-
temui Jabar Ekspres di 
Lembang, Kamis (5/3).

Pihaknya mengimbau se-
bisa mungkin jangan ada 
fasilitas umum yang dibangun 
di zona patahan. Sama hal-

nya dengan tempat wisata, 
kalau ternyata akan dibangun 
hotel di atasnya, sebaiknya 
rencana itu dibatalkan.

“Kalau yang dibangunnya 
itu hotel, lebih baik jangan. 
Tapi kalau yang dibuat taman, 
silahkan saja, toh kalau ber-
gerak tidak akan ada yang 
roboh. Jadi yang perlu dipi-
kirkan kalau berada di atas 
sesar, sebisa mungkin jangan 

sampai ada bangunan, kalau 
tempat wisata silakan, apa-
lagi berupa taman karena 
memang bagusnya dibuat 
jalur hijau,” terangnya.

Menurut dia, masyarakat yang 
tinggal di sekitar zona patahan 
juga sebaiknya mendirikan 
bangunan dengan struktur 
tahan gempa sesuai standar 
nasional Indonesia (SNI). 

“Tidak apa-apa membangun 

di dekat sesar, asal dibangun 
dengan standar tahan gempa,”  
katanya. Sementara terkait 
pembangunan wisata di garis 
Sesar Lembang, pihaknya men-
gungkapkan hal tersebut sah-sah 
saja selama unsur mitigasi di-
perhatikan.

“Yang berbahaya mendi-
rikan bangunan persis di 
atas sesar. Kalau misalnya 
membangun kolam renang 

di atas sesar lalu terus ber-
gerak karena gempa, ter-
hitung aman karena otoma-
tis airnya melebar kemana-
mana,” jelasnya. 

Hingga saat ini, para pe-
neliti belum bisa memasti-
kan kapan gempa tersebut 
akan terjadi. Karena belum 
ada teknologi yang mampu 
memprediksi kapan terjadi-
nya gempa. (mg6/tur)

ISTIMEWA

ANCAM KESELAMATAN: Seorang warga berjalan kali menuju pemukiman di dekat plang tanda Sesar Lembang di Gunung Batu, Lembang, Kabupaten Bandung Barat. Lokasi tersebut rawan dengan keselamatan jiwa lantaran kultur tanah miring dan berada di perbukitan. 

Ancam Keselamatan Jiwa Masyarakat

NGAMPRAH - Penemuan 
mayat seorang perempuan di 
selokan depan hotel di Jalan 
Raya Lembang-Bandung, 
membuat heboh pengendara 
yang melintas, Kamis (5/3) 
sekitar pukul 08.00 WIB. 

Mayat tersebut ditemukan 
terbungkus kain berwarna 
hijau lalu dibungkus lagi 
dengan plastik berwarna hitam. 
Posisi mayat tersebut terselip 
di selokan dengan posisi 
kaki masih terlihat jelas. 

Kapolres Cimahi, AKBP M 
Yoris Maulana Yusuf Mar-
zuki mengatakan, pihaknya 
yang mendapatkan laporan 
soal temuan tersebut langs-
ung mendatangi TKP dan 
mengevakuasi jasad perem-
puan tersebut. 

“Kita dapat laporan dari 
warga bahwa ada penemuan 
mayat di selokan pinggir 
jalan Lembang-Bandung. 
Tim Inafis langsung ke lo-
kasi untuk pengecekan dan 
olah TKP,” kata Yoris di lo-
kasi penemuan mayat. 

Pihaknya menemukan se-
jumlah luka pada tubuh kor-
ban, seperti luka sayatan 
pada bagian leher dan luka 
lebam akibat benda tumpul 
di badan korban. 

“Terkait luka masih akan 
kita pastikan lagi, dengan 
melakukan otopsi terhadap 
korban di Rumah Sakit Sar-
tika Asih,” bebernya. 

Yoris mengungkapkan, tak 

ada identitas yang ditemukan 
dari mayat perempuan terse-
but. Namun ada sejumlah 
tato yang menghiasi tubuh 
korban sebagai titik awal mela-
kukan pengungkapan. 

“Tidak ada identitas dari 
korban. Saat ditemukan pa-
kaian bagian atasnya pun tak 
ada. Korban juga bertubuh 
kurus. Bagi keluarga yang 
mengenali ciri-ciri korban, 
bisa menghubungi Polres Ci-
mahi,” katanya.

Saat diangkat dari selokan 
oleh Tim Inafis dari tempat 
pertama mayat tersebut dite-
mukan, korban dalam keada-
an setengah bugil namun 
masih mengenakan celana 
berwarna hitam. 

“Korban menggunakan ce-
lana panjang warna hitam 
lengkap dengan celana da-
lamnya, namun tidak meng-
gunakan baju,” terangnya. 

Sebelumnya, kepolisian 
juga menemukan perempuan 
atas nama Ai Nuryani (25), 
tewas terbungkus karung di 
dalam Hutan Datar Canar, 
Desa Sirnajaya, Kecamatan 
Gunung Halu, Kabupaten 
Bandung Barat, Rabu (4/3). 

Pihak kepolisian menduga 
Ai Nuryani (25), merupakan 
korban pembunuhan. Ibu 
muda warga Kampung Su-
kalaksana, RT 01/RW 21, 
Desa Sirnajaya, Kecamatan 
Gunung Halu, Kabupaten 
Bandung Barat, ditemukan 

tewas oleh warga setempat 
pada Rabu (4/3) pagi. 

Kasatreskrim Polres Cimahi, 
AKP Yohannes Redhoi Si-
giro, mengatakan dugaan 
pembunuhan tersebut lan-
taran pada kepala korban 
terdapat luka cukup parah 
yang menyebabkan korban 
meninggal dunia. 

“Berdasarkan hasil olah TKP, 
diduga itu korban pembunu-
han karena ada luka di ke-
pala, di wajah, dan pada ba-
gian pelipis,” ujar Yohannes 
saat ditemui di Mapolsek 
Gunung Halu, Kamis (5/3).

Saat ditemukan, karung yang 
membungkus korban dite-

mukan tertutupi oleh dedau-
nan pohon pinus untuk me-
nyamarkan jejak pelaku. 

“Yang menemukannya itu 
warga yang ikut mencari kor-
ban karena mendengar kabar 
ada seorang warga yang hilang. 
Saat ditemukan, karungnya 
ditutupi dedaunan,” terangnya.

Yohannes mengungkapkan, 
sebelum ditemukan tewas, 
korban diketahui pergi ke 
hutan untuk mencari rum-
put, Selasa (3/3) pagi. Namun 
hingga sore, korban tak 
kunjung pulang. 

“Akhirnya pihak keluarga 
melaporkan ke perangkat 
desa dan melakukan penca-

rian sampai tengah malam, 
tapi nihil. Pencarian dilakukan 
besok harinya, dan langsung 
ditemukan,” tuturnya. 

Pihak kepolisian telah mela-
kukan pemeriksaan terhadap 
lima orang saksi mata untuk 
mengungkap dugaan pem-
bunuhan tersebut. Saksi 
mata yang diperiksa meru-
pakan orang-orang yang ter-
akhir berinteraksi dan melihat 
korban sebelum ditemukan 
tewas mengenaskan. 

“Sampai saat ini lima orang 
saksi kota periksa. Orang ter-
dekat dulu, termasuk suami, 
ibu, dan saudaranya,” tandas-
nya. (mg6/tur)

ISTIMEWA

DITEMUKAN TAK BERNYAWA: Pihka Kepolisian mendatangi lokasi penemuan mayat seorang 
perempuan di selokan depan hotel di Jalan Raya Lembang-Bandung, Kamis (5/3). 

Dua Perempuan Ditemukan Tewas di Beda Lokasi

Kuatkan Pendidikan 
Karakter di Sekolah 

NGAMPRAH-Dinas Pendidikan Kabupaten 
Bandung Barat (KBB) melakukan penguatan 
Pendidikan Karakter terhadap siswa. Upaya tersebut 
sejalan dengan Visi Bandung Barat AKUR (Aspiratif, 
Kreatif, Unggul, dan Religius). Sehingga seluruh 
satuan pendidikan di KBB harus mendorong 
keterlaksanaan pendidikan karakter agar visi AKUR 
dapat tercapai.

“Setiap sekolah harus terus melaksanakan Penguatan 
Pendidikan Karakter karena memiliki kesejalanan 
dengan visi AKUR,” ungkap Bupati Bandung Barat, H 
Aa Sutisna Umbara saat pembukaan Sosialisasi 
Pendidikan Karakter Jenjang SMP yang dilaksanakan di 
Villa Lemon, Lembang, Kamis (5/3).

Pada kesempatan itu disampaikan pula bahwa tugas 
para guru adalah membangun dan menyiapkan siswa 
agar menjadi generasi mendatang yang handal, sehingga 
mereka dimungkinkan untuk dapat menjadi pemimpin 
bangsa. Bisa jadi, para guru yang saat ini hadir adalah 
sosok yang berhadapan dengan para calon bupati, 
anggota dewan, atau unsur pimpinan lainnya. Karena itu, 
seluruh guru harus membangun kebersamaan untuk 
melahirkan sumber daya manusia handal calon 
pemimpin masa depan Kab. Bandung Barat.

“Mari kita bersama membangun Bandung Barat untuk lebih 
maju lagi,” ajak Bupati yang diamini oleh 130 peserta kegiatan.

Pada kesempatan lain, Kepala Dinas Pendidikan, 
Imam Santoso M.R., mengungkapkan bahwa 
pelaksanaan sosialisasi ini merupakan upaya yang 
dilakukannya untuk meningkatkan kapasitas guru 
dalam mengimplementasikan PPK. Dengan 
demikian, seluruh guru yang menjadi peserta 
sosialisasi dapat memiliki pemahaman komprehensif 
terkait dengan implementasi PPK, sehingga dapat 
diterapkan di sekolahnya masing-masing.

Dirinya sangat optimis dengan implementasi PPK di 
Kab. Bandung Barat karena mulai kepala sekolah 
sampai dengan guru sudah cukup memahami bahwa 
bekal karakter yang dimiliki siswa akan menjadi 
modal utama mereka dalam kehidupan masa depan. 
Kepemilikan karakter yang baik merupakan sisi 
dominan dalam keberhasilan seseorang, sehingga 
siswa di Kab. Bandung Barat harus didorong untuk 
mampu mengimplementasikan dalam kehidupannya.

“Kepemilikan karakter yang baik merupakan 
modal dominan dalam kehidupan seseorang, 
sehingga kita memiliki kewajiban untuk membekali 
mereka,” tutur Imam.

Berkenaan dengan kegiatan Sosialisasi Pendidikan 
Karakter ini, Samid Rusmana, Kasi Kurikulum SMP 
mengungkapkan bahwa kegiatan yang 
diselenggarakannya merupakan respons atas adanya 
visi Akur karena memiliki kesejalanan dengan program 
PPK. Kegiatan sosialisasi diikuti oleh 130 guru jenjang 
SMP se-Kab. Bandung Barat. Melalui penyelenggaraan 
kegiatan, diharapkan akan lahir pemahaman 
komprehensif tentang penguatan pendidikan karakter 
sehingga bisa menjadi penguat dalam implementasi di 
sekolahnya masing-masing .(mg6/tur)

 PENDIDIKAN

ISTIMEWA

SOSIALISASI: Bupati Bandung Barat, H Aa Sutisna Umbara 
saat pembukaan Sosialisasi Pendidikan Karakter Jenjang SMP.

BANDUNG-Ratusan jemaah 
Majelis Perempuan Berzikir 
Indonesia (MPBI) Kabupaten 
Bandung Barat (KBB) meng-

gelar doa bersama dan salat 
hajat berjemaah di Masjid Al-
Irsyad Kota Baru Parahyangan, 
Padalarang, KBB, Kamis (5/3). 

Kegiatan ini dilakukan un-
tuk memohon agar terhindar 
dari wabah virus corona. Ketua 
MPBI KBB Erni R Ernawan 

mengatakan, dipimpin Imam 
Hj Khoiyah, doa bersama diik-
uti 750 jemaah ibu-ibu ang-
gota MPBI KBB dan siswa 

sekolah SMA Al-Irsyad.
“Kalau pengajian rutin setiap 

minggu kita gelar, namun hari 
ini kita juga sekalian berdoa dan 
salat hajat agar dijauhkan dari 
setiap marabahaya termasuk 
wabah corona,” ungkap Erni. 

Menurutnya, sebagai muslim 
selain menjaga pola hidup 
sehat, ikhtiar juga perlu dila-
kukan dengan memohon doa 
kepada Allah SWT. 

“Tadi kita meminta pada 
Allah SWT supaya dijauhkan 
dari virus corona. Karena ha-
nya Dia lah, yang bisa men-
ghentikan segalanya. Kita 
hanya bisa berikhtiar dengan 
hidup sehat dan berdoa,” ka-
tanya. Ia juga bersyukur ka-
rena ajakan untuk salat hajat 
tersebut mendapat respons 
positif bukan hanya dari je-
maah MPBI saja.

Namun, para pelajar yang 
berada di sekitar masjid ikut 
berdoa memohon dijauhkan 
dari serangan virus yang me-
matikan tersebut. “Semoga 
saja, semua doa-doa kita dii-
jabah oleh Allah SWT. Amin,” 
pungkasnya. (mg6/tur)

ISTIMEWA

D OA  B E R S A M A : Ra t u s a n  j e m a a h  M a j e l i s  Pe r e m p u a n  B e r z i k i r  I n d o n e s i a  ( M P B I )  Ka b u p a t e n  B a n d u n g  B a r a t 
menggelar doa bersama dan salat hajat berjemaah di Masjid Al-Irsyad Kota Baru Parahyangan, Padalarang, Kamis (5/3).  

Hadapi Virus Corona, Gelar Salat Hajat 



PELAMBATAN ekonomi 
global di satu sisi dan pening-
katan jumlah angkatan kerja 
di sisi lainnya menjadi per-
soalan serius yang harus se-
gera dipecahkan. Pemerintah 
dibawah arahan Presiden 
Jokowi pun berinisiatif 
memecah kebuntuan tersebut 
dengan menyederhanakan 
regulasi melalui skema 
Omnibus Law Cipta Kerja 
(Ciptaker) . Hadirnya RUU 
Omnibus Law Ciptaker diyakini 
mampu mempermudah 
investasi, menggerakkan 
perekonomian, hingga 
menyerap tenaga kerja 
produktif di Indonesia. 

Embrio Omnibus Law be-
rawal Pidato Presiden Joko 

Widodo pada Sidang Pari-
purna MPR RI Dalam Rangka 
Pelantikan Presiden dan Wa-
kil Presiden Periode 2019-2024, 
pada 20 Oktober 2019 di MPR. 
Dalam kesempatan itu, Pre-
siden Jokowi membahas upaya 
membangun SDM yang pe-
kerja keras, yang dinamis, 
Pemerintahan akan mengajak 
DPR untuk menerbitkan UU 
Cipta Lapangan Kerja yang 
menjadi Omnibus Law untuk 
merevisi puluhan UU yang 
menghambat penciptaan la-
pangan kerja dan yang men-
ghambat pengembangan 
UMKM.Selain itu, investasi 
untuk penciptaan lapangan 
kerja harus diprioritaskan dan 
prosedur yang panjang harus 

dipotong demi mempercepat 
pertumbuhan ekonomi. 

Investasi guna menumbuhkan 
perekonomian nasional menjadi 
poin penting untuk menyerap 
tenaga kerja.Sebagaimana di-
ketahui, Badan Pusat Statistik 
(BPS) mencatat jumlah 
pengangguran terbuka pada 
Agustus 2019 sebesar 5,28% 
atau mencapai 7,05 juta orang. 
Angka pengangguran tersebut 
naik secara jumlah dibandingkan 
Agustus 2018 sebesar 7 juta 
orang. Selain itu, setiap tahun 
angkatan kerja baru bertambah 
sebanyak 2 Juta orang, sehingga 
RUU Omnibus Law 
Ciptakermendesak untuk 
diterapkan

RUU Cipta Kerja ini adalah 

niat baik pemerintah untuk 
membuka lapangan kerja 
seluas mungkin bagi rakyat 
Indonesia dengan menciptakan 
ekosistem investasi yang lebih 
nyaman dan mudah. 
Pemerintah berkepentingan 
untuk menjaga keseimbangan 
antara kebutuhan Perluasan 
Lapangan Kerja yang 
memerlukan Investasi, dan 
upaya Perlindungan Pekerja 
(existing). Sehingga dalam 
rangka penciptaan lapangan 
kerja baru, dan peningkatan 
perlindungan bagi pekerja, 
diperlukan reformasi regulasi 

secara menyeluruh, termasuk 
sektor ketenagakerjaan. Oleh 
sebab itu, RUU Cipta Kerja 
ini tidak bisa dilihat hanya 
dari sisi kepentingan buruh 
atau karyawan yang sudah 
mendapatkan pekerjaan saat 
ini. Namun juga yang harus 
dilihat ada 7 juta masyarakat 
pengangguran yang kini sangat 
membutuhkan pekerjaan.

Pemerintah melalui RUU 
Cipta Kerja ini melihat perlu 
menyederhanakan dan 
memberikan kepastian hukum 
sehingga akan tercipta 
ekosistem investasi yang baik 
dan nyaman, yang pada 
akhirnya menciptakan 
lapangan kerja baru, tidak 
terkecuali di bidang properti. 

Kepala Riset Reliance Sekuritas 
Lanjar Nafi menyampaikan, 
permintaan sektor properti 
diyakini akan terus tumbuh, 
apalagi dengan Omnibus Law, 
pengembang diberi kemudahan 
sehingga ujungnya konsumen 
pun mendapat keuntungan.

Terkait adanya segelintir 
kritik terhadap Omnibus Law 
Ciptaker hal itu menjadi hal 
yang lumrah. Kritik tersebut 
juga harus dapat disampaikan 
dalam kanal-kanal resmi se-
hingga dapat terakomodir 
dengan baik. Namun jauh 
lebih penting, pelaku usaha, 
buruh dan pemerintah harus 
memiliki paradigma yang 
samadalam merespon berba-
gai tantangan ke depan. Jika 

tidak, maka kita akan men-
ghadapi potensi beralihnya 
investor ke negara lain yang 
semuanya lebih kompetitif, 
dan kita gagal menciptakan 
lapangan pekerjaan baru 
bagi masyarakat yang belum 
mendapat pekerjaan saat ini.

Berkaca pada kondisi saat 
ini, Omnibus Law Ciptaker 
mendesak untuk segera 
diterapkan.Kendati RUU 
Omnibus Law Ciptakerja masih 
menimbulkan sedikit 
persoalan, terutama terkait 
pasal perburuhan, itu bukan 
menjadi penghalang untuk 
menghambat lahirnya 
peraturan tersebut. 

* Penulis adalah penga-
mat sosial politik 

PENDIDIKANJUMAT 
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RUU Omnibus Law Ciptaker Meningkatkan Penyerapan Tenaga Kerja
OPINI

Oleh:

ALFISYAH KUMALASARI *

707 Kepala Sekolah 
Ikuti Talents Mapping

BANDUNG - Sebanyak 707 kepala sekolah luar 
biasa (SLB), sekolah menengah atas (SMA), dan 
sekolah menengah kejuruan (SMK) di Jawa Barat 
(Jabar) mengikuti talents maping yang dilaksanakan 
di Aula Ki Hajar Dewantara Kantor Dinas 
Pendidikan (Disdik) Jabar, Jalan Dr Radjiman Kota 
Bandung, Kamis (5/3). Bekerja sama dengan Badan 
Kepegawaian Daerah (BKD) Jabar, kegiatan ini 
bertujuan mengidentifikasi potensi tenaga 
pendidikan yang didasarkan pada minat, bakat, dan 
kemampuan.

Pada talents mapping tersebut, seluruh kepala 
sekolah mengisi 300 soal yang terdiri dari dua 
kategori. Pertama, kategori talents mapping berisi 
170 pertanyaan yang jawabannya disesuaikan 
dengan kemampuan mereka. Sedangkan sisa soal 
lainnya adalah kategori personal statement yang 
jawabannya disesuaikan dengan kesukaan/
kegemarannya.

Seluruh kepala sekolah diimbau menjawab 
pertanyaan dengan jujur, sesuai kompetensi yang 
dimiliki agar bisa menilai potensinya dengan 
optimal. 
Kepala Bidang (Kabid) Guru dan Tenaga 
Kependidikan (GTK) Disdik Jabar, Asep Suhanggan 
menjelaskan, selain untuk mengetahui potensi 
kepala sekolah dan tenaga pendidik, talents 
mapping ini akan memperkaya pemetaan bakat 
aparatur sipil negara (ASN) di lingkungan 
Pemerintah Provinsi Jabar.

Kegiatan tersebut, tambahnya, dilaksanakan 
dalam dua sesi, yakni hari ini, Kamis (5/3) dan 
Senin (9/3). Untuk sesi sekarang, pengisian soal 
digelar di dua tempat, yaitu di Aula Ki Hajar 
Dewantara dan Aula UPTD Tikomdik.

Salah seorang peserta, Eman Sulaeman 
menyambut baik kegiatan tersebut. Sebagai kepala 
sekolah, Eman mengaku menjadi lebih tahu dan 
yakin akan karakter yang ia miliki. “Dari 
pertanyaan-pertanyaan tersebut, jadi terarahkan 
seperti apa saya itu,” singkat Kepala SMAN 1 
Cilamaya, Kabupaten Karawang ini, dilansir dari 
disdik.jabarprov.go.id. (bbs/tur)

BADNUNG-Pemerintah 
Provinsi (Pemprov) Jawa Ba-
rat (Jabar) menyusun pem-
bentukan komite vokasi dae-
rah guna meningkatkan ter-
serapnya tenaga kerja di Jabar, 
khususnya di bidang vokasi. 
Tak terkecuali bagi lulusan 
sekolah menengah kejuruan 
(SMK).

Sekretariat Daerah Jabar, 
Setiawan Wangsaatmaja men-
gatakan, pembentukan ko-
mite tersebut merupakan 
salah satu strategi untuk me-
ningkatkan kualitas bidang 
vokasi di Jabar.

Nantinya, anggota komite 
tersebut terdiri dari pihak 
pemerintah. Mulai dari Biro 
Organisasi Setda Jabar, Disdik 
Jabar, Dinas Ketenagakerjaan 

serta Dinas Perindustrian dan 
Perdagangan Jabar. Sedangkan 
dari dunia usaha dunia indu-
stri, di antaranya Kamar Da-
gang dan Industri (Kadin) 
Jabar serta Asosiasi Pengu-
saha Indonesia (Apindo). Hal 
tersebut bertujuan mening-
katkan terserapnya tenaga 
kerja lulusan SMK.

“Ada kerja sama antara pe-
merintah dan industri untuk 
mengakselerasikan bidang 
vokasi,” ungkapnya, pada 
pertemuan pembahasan ko-
mite vokasi daerah di Aula 
Ciremai Gedung Sate, Jalan 
Diponegoro, Kota Bandung, 
dilansir dari disdik.jabarprov.
go.id, Kamis (5/3).

Ia menjelaskan, hal lain yang 
harus diperhatikan guna me-

ningkatkan pendidikan vo-
kasi di Jabar, yakni penyesu-
aian kurikulum pembelajaran 
dengan keadaan sekarang. 
Salah satunya, adanya sarana 
dan prasarana yang menun-
jang pembelajaran di sekolah.

“Dengan menggandeng du-
nia industri, diharapkan ada 
kolaborasi yang terjalin untuk 
membantu pendidikan vo-
kasi agar tidak terjadi gap,” tu-
turnya.

Sementara itu, Kepala Dinas 
Pendidikan Jawa Barat, Dewi 
Sartika menjelaskan, pendi-
dikan vokasi menjadi salah 
satu fokus percepatan 
pembangunan yang dicanang-
kan Gubernur Jabar. Hal ter-
sebut selaras dengan amanat 
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Tahun 2016 tentang Revitali-
sasi SMK.

“Fokus pengembangan se-
kolah vokasi melalui revita-
lisasi tersebut, yakni kuriku-
lum, tenaga pendidik, sarana, 
dan teaching factory,” tuturnya.

Sedangkan Perwakilan Dinas 
Perindustrian dan Perda-
gangan Jabar, Dedi Herman-
di mengatakan, salah satu 
upaya yang bisa ditempuh 
untuk meningkatkan terse-
rapnya tenaga kerja, yakni 
adanya payung hukum yang 
dibuat oleh pemerintah bagi 
dunia industri agar lebih fokus 
membina SMK. “Harus ada 
payung hukum dan kebija-
kan agar pelaku industri bisa 
lebih konsen/fokus,” tandas-
nya. (bbs/tur)

Tingkatkan Kualitas Bidang Vokasi

ISTIMEWA

FOTO BERSAMA: Kadisdik Jabar Dewi Sartika bersama jajaran kesektretariatan daerah Jabar foto bersama usai pertemuan pembahasan 
komite vokasi daerah di Aula Ciremai Gedung Sate, Jalan Diponegoro, Kota Bandung, dilansir dari disdik.jabarprov.go.id, Kamis (5/3).

BANDUNG - Kampus Uni-
versitas Widyatama memiliki 
moto friendly campus for bu-
siness pro menjalin kerjasama 
dengan Himpunan Pengu-
saha Muda Indonesia (HIPMI). 
Kampus tersebut kerap kali 
mengadakan kolaborasi 
dengan berbagai industri.

Menurut Rektor Widyatama 
Prof Obsatar Sinaga,  kerja 
sama tersebut dilakukan un-
tuk membantu mahasiswa 
yang sudah terjun ke dunia 
wirausaha.

“Jadi sejak masuk kelas di 
kampus ini mahasiswa sudah 
mencintai dunia usaha dan 
bahkan sudah ada yang sukses. 
Seperti usaha cuci sepatu, tas, 
hidroponik, ada juga usaha 
nasi bakar, dan lain-lain. Jadi 
ini HIPMI salah satu yang 
kita gandeng untuk mem-
bantu mahasiswa terutama 
dalam penanganan persoalan 
modal,” ujarnya saat dijumpai 
Jabar Ekspres di kampus Wi-

dyatama, Kamis (5/3).
Dia juga menyebutkan feed back 

yang akan diberikan kepada HIP-
MI selama melalukan kerjasama 
dengan Widyatama. Seperti mem-
berikan beragam peluang.

“Contohnya ketua hipmi 
butuh sekolah, nanti kita akan 
bantu untuk bisa lanjutkan di 
sini. Kedua kita punya program 
business planning yang akan 
kita kaitkan dengan hipmi,” 
ungkapnya.

Di sela-sela wawancara, Ob-
satar juga sempat mengemu-
kakan pendapatnya mengenai 
kebijakan Kampus Merdeka 
yang dicetuskan oleh Men-
teri Pendidikan dan Kebu-
dayaan, Nadiem Makarim.

“Kampus merdeka itu ‘kan 
mereka melakukan kolabo-
rasi dengan industri di luar 
bentuknya magang dan lain-
lain. Kita udah jalan, udah 
lama. Dengan 48 industri. 
Malah mereka yang pernah 
menerima magang di kita, 

setiap tahun minta delapan 
orang untuk bekerja tanpa tes,” 
ujar Obsatar.

Lebih lanjut ia berpendapat 
mengenai kebijakan Mendik-
bud yang masih perlu diper-
baiki. Isi dari kebijakan terse-
but masih berbenturan dengan 
peraturan yang ada sebelum-
nya. Misalnya mengenai UU 
tentang akreditasi.

Kendati demikan, Obsatar 
juga beranggapan bahwa ke-
bijakan tersebut tidak berma-
salah. Terutama mengenai 
kebijakan mahasiswa yang 
bisa menempuh prodi lain.

“Tida ada masalah, apalagi 
jika pertukarannya masih di 
dalam satu universitas mudah 
sekali. Yg kedua kalau saat ini 
kan sudah 57 univ bikin mou 
dengan widyatama mengenai 
publikasi internasional. Dan 
yg 57 itu semuanya mau kalau 
diajak tukeran kuliah di kam-
pus mereka dan kampus kita,” 
tandasnya. (mg7/tur)

ISTIMEWA

JALIN KERJASAMA: Rektor Universitas Widyatama Prof Obsatar Sinaga, foto bersama dengan pengurus 
Himpunan Pengusaha Muda Indonesia (HIPMI) saat kuliah umum di Kampus Widyatama, Kamis (5/3).

Widyatama sudah Terapkan Kampus Merdeka 

Sebagai Langkah 
Antisipasi Covid-19

BANDUNG – Beberapa pert-
guruna tinggi (PT) di Bandung 
mengeluarkan surat edaran 
terkait antisipasi penyebaran 
virus corona di Kota Bandung. 
UIN Sunan Gunung Djati 
(SGD) Bandung menjadi 
satu dari beberapa perguruan 
tinggi itu yang mengeluarkan 
surat edaran tersebut.

“Edaran kami sudah dikelu-
arkan pada 2 Maret 2020 lalu,” 
terang Humas UIN Bandung, 
Helmi, saat ditemui Jabar 
Ekspres, Kamis (5/3).

Helmi menjelaskan, dengan 
edaran tersebut diharapkan 
semua aktivitas akademis di 
lingkungan UIN SGD Bandung 
lebih waspada.

“Satu sisi berupaya untuk 
mengamankan, berusaha 
melakukan yang terbaik. Ka-
rena virus itu (covid-19) info 

terakhir kan sudah ada di tanah 
air.” Ujar Helmi saat dihubungi 
Jabar Ekspres melalui telepon 
seluler, Kamis (5/3).

Saat ditanya mengenai ada-
nya mahasiswa asing, Helmi 
menyebut, bahwa UIN SGD 
Bandung telah memerima 
beberapa mahasiswa dari be-
berapa Negara seperti Thailand, 
Malaysia dan Negara lainnnya. 
Meski begitu, Helmi mengaku, 
pihaknya tidak memberikan 
perlakuan khusus kepada ma-
hasiswa asing tersebut.

“Kami sangat bijak, meskipun 
terdapat mahasiswa dari luar 
negeri. Tidak ada perlakuan 
yang berbeda,” tegasnya.

Selain UIN Bandung, tiga 
Perguruan tinggi lainnya yang 
turut mengeluarkan surat 
edaran tersebut ialah Institut 
Teknologi Bandung, Univer-
sitas Padjajaran, dan Univer-
sitas Telkom.

Terdapat beberapa poin yang 
tercantum di dalam surat eda-

ran. Secara garis besar. Poin 
pertama adalah untuk mela-
kukan tindakan pencegahan 
penyebaran virus corona ialah 
dengan menangguhkan per-
jalanan ke negara-negara yang 
turut terdampak Covid-19. 

Edaran tersebut juga meng-
ingatkan agar adanya pem-
batasan interaksi (self isolated) 
bagi orang-orang yang baru 
saja kembali dari luar negeri, 
khususnya dari beberapa ne-
gara. Berdasarkan Siaran Pers 
dari ITB menyebutkan nega-
ra-negara tersebut meliputi 
China, Korea, Jepang, Singa-
pura, Australia, Malaysia, 
Vietnam, Thailand, India, 
Amerika Serikat, Kanada, Ita-
lia, Jerman, Perancis, Inggris, 
Iran, Uni Emirat Arab, Bahrain, 
Kuwait, dan Belanda.

Seluruh Sivitas Akademika 
diharapkan mampu berperan 
aktif dalam mencegah penye-
baran Covid-19. Surat edaran 
tersebut secara langsung di-

keluarkan oleh Rektor Uni-
versitas Padjajaran, Sekretaris 
Institut Teknologi Bandung,  
dan Rektor Universitas Telkom. 

Rektor ITB, Reini Wirahadi-
kusumah mengatakan setiap 
warga kampus ITB harus me-
minta persetujuan pimpinan 
unit kerja dengan tembusan 
kepada Wakil Rektor Bidang 
Sumber Daya (WRSD) ITB.

“Bagi yang diberikan izin, 
mohon untuk mengikuti pro-
sedur kesehatan berdasarkan 
ketentuan pemerintah Repu-
blik Indonesia dan otoritas 
kesehatan setempat,” ucap 
Reini di Gedung Sasana Budaya 
(Sabuga), Bandung, Rabu (4/3).

Satu hari setelah keluarnya 
ketiga surat edaran tersebut, 
Dinas Pendidikan juga turut 
mengeluarkan imbauan se-
bagai informasi pencegahan 
penyebaran virus corona bagi 
seluruh Kepala Sataun Pendi-
dikan agar tidak panik, tetap 
tenang, siaga, dan menyelen-

ggarakan Kegiatan Belajar 
Mengajar (KBM) seperti biasa.

Berdasarkan surat Nomor 
443/2748, Kepala Dinas Pen-
didikan Provinsi Jawa Barat, 
Dewi Sartika mengimbau 
seluruh Guru dan Tenaga 
Kependidikan (GTK) serta 
peserta didik untuk melaks-
anakan Gerakan Masyarakat 
Hidup Sehat (Germas). Cara 
yang dapat ditempuh antara 
lain makan dengan gizi 
seimbang, rajin berolahraga 
dan istirahat cukup, menjaga 
kebersihan lingkungan seki-
tar, mencuci tangan meng-
gunakan sabun, gunakan 
masker atau penutup mulut 
bila batuk, minum air mine-
ral 8 gelas/hari, memakan 
makanan yang dimasak sem-
purna, bila demam dan sesak 
nafas segera ke fasilitas kese-
hatan terdekta, dan senanti-
asa berdoa dan memohon 
perlindungan kepada Tuhan 
YME. (mg7/tur)

Empat PT Keluarkan Surat Edaran
ISTIMEWA

WASPADAI CORONA: Beberapa perguruan tinggi di Kota Bandung telah mengeluarkan surat edaran mengenai antisipasi penyebaran virus corona di kampus-kampus.

ISTIMEWA

KEMBANGKAN POTENSI: Sebanyak 707 kepala sekolah di Jabar mengikuti talents 
maping yang dilaksanakan di Aula Ki Hajar Dewantara Kantor Disdik Jabar, Kamis (5/3).

PROGRAM



Menjanjikan, Top 
Speed KTM Impresif 

JAKARTA – Bintang KTM Pol Espargaro tak pernah 
merasa motornya senyaman saat ini sejak bergabung 
dengan tim tersebut pada 2017. RC16 mengalami 
kemajuan pesat dari sisi sasis maupun mesin.

Hari kedua tes postseason MotoGP di Valencia 
(21/11/2019) baru berjalan beberapa sesi. Di garasi 
KTM, Pol Espargaro terlihat lebih semringah dari 
pada hari-hari sebelumnya. Pasalnya, catatan 
waktunya berhasil menyamai raihan lap terbaik juara 
bertahan Marc Marquez, yaitu 1 menit 30,6 detik, 
hanya di lap ketiganya menggunakan sasis baru.

”Setelah terjatuh, aku mengganti baju balap dengan 
yang baru. Rasanya kurang nyaman. Meski begitu, 
aku bisa tetap berada di posisi kedua dengan catatan 
waktu yang sama dengan Marquez,” ujar Pol saat itu, 
seperti dilansir Autosport.

Kecepatan yang diraih dengan sangat cepat itu 
mengejutkan tim KTM. Apalagi, saat itu Pol terpaksa 
menjajal sasis baru karena motor utamanya (dengan 
sasis baru lainnya) rusak lantaran terjatuh. Sasis baru 
tersebut memang mengalami perubahan radikal jika 
dibandingkan dengan edisi tahun lalu. KTM lebih 
berani merombak sasis model teralis yang selama ini 
jadi ciri khas mereka.

Tahun ini, sasis baru mereka menjelma sebagai 
hibrida. Bagian bawahnya tetap berbentuk teralis 
tubular berbahan baja. Sementara itu, sasis bagian 
atasnya berbentuk kotak layaknya sasis MotoGP 
pada umumnya.

Kemajuan KTM semakin terkonfirmasi dengan 
hasil tes pramusim di Sepang, Malaysia. Pol 
mengakhiri sesi dengan selisih hanya 0,261 detik di 
belakang rider tercepat Fabio Quartararo (Petronas 
Yamaha).

Bukan hanya kecepatan satu lap, Pol juga tampil 
kompetitif pada simulasi balapan. ”Aku melahap 23 
lap (setara dengan jarak balapan) dengan rata-rata 
kecepatan 1 menit 59,7 de-tik. Jujur, itu sangat 
bagus,” papar rider Spanyol itu, seperti dikutip Crash.

Selain sasis, KTM juga mengubah sudut kemiringan 
mesin V4 mereka menjadi 90 derajat. Mengikuti jejak 
Ducati dan Honda. Hasilnya, di trek lurus, KTM tak 
kalah cepat dari Ducati. Di Sepang, top speed mereka 
menembus 330,2 km per jam. Hanya kalah oleh tiga 
rider Ducati. (jpc/rus)

MOTOGP

TOTAL SPORT JUMAT
6 MARET 2020 15

Ketuam PSSI: Kekerja Keras 
dan Kedisiplinan Pemain 
Jalan Marih Prestasi

JAKARTA – Ketua Umum 
Persatuan Sepak Bola Seluruh 
Indonesia (PSSI), Mochamad 
Iriawan menerima laporan 
perkembangan pelaksanaan 
pemusatan latihan nasional 
(pelatnas) Timnas Indonesia 
Senior, Shin Tae Yong.

Dalam laporan yang dite-
rima, pria yang akrab disapa 
Iwan Bule langsung memuji 
pelatih asal Korea Selatan 
tersebut. Baginya, disiplin dan 

kerja keras yang menjadi pro-
gram Shin cukup baik. Ka-
rena hal itu dikatakan Iwan, 
merupakan kunci bagi Timnas 
jika ingin mendapatkan pre-
stasi.

”Apapun yang dikatakan Shin 
Tae Yong saya dukung. Ini 
masalah cara pandang. Kita 
harus mau disiplin dan be-
kerja keras kalau mau meraih 
prestasi,” kata Iwan Bule se-
perti dikutip situs resmi PSSI.

Iriawan meminta setiap klub 
dan pemain untuk mematuhi 
panggilan dari Timnas Indo-
nesia. Bahkan mantan Ka-
polda Metro Jaya itu akan 

memberika sanksi tegas bagi 
pemain yang menolak pang-
gilan tersebut.

”Kita ketahui, sering kali 
pemain atau lebih kebanyakan 
klub menolak untuk pemain-
nya dipanggil dalam pelatnas 
Timnas Indonesia. Hal itu 
dikarenakan klub tak ingin 
kehilangan kekuatan ketika 
klub yang bersangkutan men-
jalani kompetisi,” jelasnya.

Untuk hal tersebut, Iwan 
Bule mengatakan sudah meng-
anti sipasinya. Ia menyebutkan 
bahwa akan mengatur jadwal 
kom petisi agar tidak berben-
turan dengan pelatnas Timnas 

In do nesia.
”Kami sudah membuat agar 

jadwal kompetisi tidak ber-
benturan dengan pemusatan 
latihan Timnas Indonesia. 
Tapi kalau masih ada yang 
menolak, sanksi tentunya akan 
diberikan,” tuturnya, ken-
dati belum merinci sanksi apa 
yang akan diberikan.

Dari Shin Tae-yong, Iwan 
Bule mendapatkan infor-
masi Asosiasi Sepak Bola 
Korea Selatan (KFA) tidak 
pandang bulu dengan huku-
man bagi pemain yang me-
nolak bermain untuk Timnas 
Korea Selatan. Sanksinya 

bisa berupa larangan bermain 
selama beberapa tahun. 
”Nanti kami rumuskan sanksi-
nya agar ada efek jera bagi 
mereka yang tak mau berga-
bung dengan Timnas Indo-
nesia,” tegasnya.

Sementara itu, dalam lapo-
rannya Shin mengatakan 
bahwa yang menjadi kunci 
perbaikan prestasi sepak 
bola Indonesia yakni pengu-
atan fisik dan mental pemain. 
”Kalau dua hal itu dibenahi 
dengan benar, pasti sepak 
bola Indonesia akan ber-
kembang sangat baik,” akunya.

Selain itu, Shin juga menje-

laskan selama pelatnas, para 
pemain juga dicek berat badan 
dan kandungan lemaknya 
setiap hari. ”Kami periksa se-
ca ra akurat kondisi fisik pemain 
setiap usai makan pagi. Para 
pe main kita harus lebih ba-
nyak meningkatkan latihan 
fisik lagi,” ujarnya.

Disamping itu, Shin juga 
tegas dalam memberikan ara-
han terhadap makanan para 
pemain. Ya, Shin meminta 
pa ra pemain untuk memper-
baiki pola makan, istirahat 
serta pemenuhan gizi untuk 
mendukung perbaikian kon-
disi fisik dan stamina mereka. 

Bahkan, Shin juga menging-
atkan pentingnya pemilihan 
sepatu bola yang disesuaikan 
posisi bermain para pemain.

Rencana Shin Tae-yong da-
lam waktu dekat adalah men-
gumpulkan pemain Timnas 
Indonesia pada pertengahan 
Maret sebagai persiapan men-
ghadapi Thailand pada 26 
Maret 2020 dan Uni Emirat 
Arab (UEA) lima hari berselang 
pada Kualifikasi Piala Dunia 
U-20 2021. Sementara untuk 
timnas U-16, rencananya akan 
kembali TC pada 8-20 Maret 
2020 dengan mengundang 24 
pemain. (fin/rus)

ISTIMEWA

BERI ARAHAN: Manajer pelatih Timnas Indonesia, Shin Tae-yong, menjalakan tugasnya dengan memantau dan memberikan arahan saat seleksi timnas U-19 di Stadion Wibawa Mukti.

Tolak Panggilan Timnas, Sanksi Menanti

ISTIMEWA

MENGEJUTKAN: Pol Espargaro Bintang KTM, saat 
menjalani tes pramusim di Sirkuit Losail, Qatar 2020.

JAKARTA – Indonesia men-
urunkan 25 atlet di ajang 
bulu tangkis tertua, All England 
2020. Turnamen yang masuk 
dalam kalender BWF World 
Tourd Super 1000 itu akan 
berlangsung di Arena Birming-
ham, Inggris pada 11-15 Ma-
ret.

Kepala Bidang Pembinaan 
dan Prestasi PBSI, Susy Su-
santi mengatakan, Indonesia 
memasang satu target juara 
seperti capaiannya di tahun 
lalu (ganda putra Mohammad 
Ahsan/Hendra Setiawan). 
Namun Susy tak menyebutkan 
secara spesifik sektor mana 
yang dibebani target tersebut 
pada tahun ini.

”Target kami tetap satu ge-
lar, mempertahankan yang 
tahun lalu. Namun, kami tidak 
menyebutkan sektor mana, 
karena tidak ingin membe-
bani atlet tertentu. Memang 
yang paling berpeluang ada 
di sektor ganda putra. Namun, 
tunggal putra, ganda putri dan 
ganda campuran memiliki 
peluang yang sama. Untuk 
tunggal putri bukannya pesi-
mistis, tetapi kami lebih rea-
listis melihat persaingan di 
lapangannya,” ungkap Susy 
seperti dikutip dari Badmin-
ton Indonesia. 

Chief de Mission tim Indo-
nesia, Achmad Budiharto 
berharap para atlet bisa tam-
pil maksimal di turnamen ini. 
Apalagi All England Open 2020 
merupakan salah satu turna-
men pendulang poin menu-
ju Olimpiade Tokyo 2020. 

”Kami berharap para atlet 
bisa tampil maksimal dan 
memperoleh hasil yang terbaik. 
Mereka diharapkan bisa me-
manfaatkan turnamen ini 
untuk mendapatkan poin 
sebanyak mungkin, khususnya 
bagi para atlet yang diproy-
eksikan tampil di Olimpiade 
Tokyo 2020,” kata Budiharto.

Tahun lalu di All England 
Open 2019, Hendra/Ahsan 
tampil sebagai juara setelah 
mengalahkan pasangan Ma-
laysia, Aaron Chia/Soh Wooi 
Yik di babak final. Sementara 
Fajar/Rian berhasil melangkah 
hingga babak empat besar.

”Kami mau step by step 
dulu saja, tidak memikirkan 
target tertentu. Semuanya saat 
ini berpeluang, persaingan 
juga cukup merata di ganda 
putra. Tidak ada lawan yang 
mudah, semuanya perlu di-
waspadai,” kata Hendra. 

Dari sektor tunggal putra, 
Anthony Sinisuka Ginting 
datang dengan tittle unggulan 

empat. Rekannya, Jonatan 
Christie duduk di posisi ung-
gulan enam. Menemani An-
thony dan Jonatan, juga akan 
turun Shesar Hiren Rhusta-
vito dan Tommy Sugiarto. 

Sementara dari ganda put-
ri, pasangan Greysia Polii/
Apriyani Rahayu masih jadi 
kekuatan utama bagi Indo-
nesia untuk meraih gelar. 
Juara Spain Barcelona Masters 
2020 ini datang ditemani ju-
niornya Siti Fadia Silva Ra-
madhanti/Ribka Sugiarto. 

Susy menilai persiapan se-
mua atlet sudah baik dan 
matang. Meski dibayangi isu 
penyebaran virus corona (Co-
vid-19), Susy yakin para atlet 
tidak akan terpengaruh. Ber-
bagai persiapan nonteknis 
untuk melindungi atlet se-
lama pertandingan juga sudah 
diberikan. 

”Sejak virus corona meny-
ebar, atlet dan tim ofisial yang 
berangkat pasti dibekali 
masker dan hand sanitizer. 
Persiapan teknis mereka 
juga sudah baik dan siap 
untuk menghadapi laganya 
nanti. Kita berdoa semoga 
nanti tidak ada kendala 
berarti dan para atlet bisa 
menampilkan yang terbaik,” 
pungkasnya. (jpnn/rus)

JAKARTA – Olympique 
Lyon takluk dari Paris Saint-
Germain (PSG) dalam babak 
semifinal Piala Prancis yang 
berlangsung di Stadion Parc 
Olympique Lyonnais, Kamis 
(5/3).

Bermain di hadapan supor-
ternya sendiri, anak asuh 
Rudi Garcia itu harus rela 
dipermalukan PSG dengan 
skor telak 1-5. Lyon sendiri 
mencoba bermain terbuka 
sejak menit awal. Usaha 
Moussa Dembele dkk akhir-
nya membuahklan hasil. 

Di menit ke-11, umpan tarik 
Karl Toko Ekembi di kotak 
penalti berhasil dimanfaatkan 
oleh Martien Terrier untuk 
menjebol gawang PSG yang 
dikawal Keylor Navas. Lyon 
memimpin 1-0. Tiga menit 
berselang, giliran PSG yang 
sukses membuat gol. 

BLayvin Kurzama berhasil 
menanduk bola dari tendangan 
sudut. Bola sundulan Kur-
zama kemudian disontek 
dengan mudah oleh Mbappe 
dan meluncur deras ke gawang 
Anthony Lopes. Skor 
1-1 menutup babak 
pertama. Petaka 
untuk tuan rumah 
terjadi pada babak 
kedua. Lyon harus 
bermain dengan 
10 pemain usai Fer-
nando Marcal 

mendapat kartu kuning kedua 
akibat handball di kotak 
penalti pada menit ke-61.

Dihadiahi penalti, Neymar 
yang maju sebagai eksekutor 
dengan sempurna menyele-
saikan tugasnya. Lyon pun 
tertinggal 1-2. Bermain dengan 
10 pemain, Lyon pun tak 
kuasa menghadapi gempuran 
dari tamunya. Di menit ke-70, 
Mbappe kembali mencetak 
gol keduanya lewat aksi solo 
run yang cantik. PSG 3-1 
Lyon.

PSG kembali menambah 
keunggulan di menit ke-81 
lewat Pablo Sarabia. Ten-
dangan keras pemain berke-
bangsaan Spanyol itu mam-
pu merobek gawang Lyon 
untuk kemudian mengubah 
kedudukan menjadi 4-1.

PSG pun akhirnya menutup 
laga lewat hat-trick Mbappe di 
menit akhir pertandingan. Skor 
1-5 untuk keunggulan tim tamu. 
Dengan hasil ini, klub asal 
kota Paris itu otomatis melaju 
ke babak final Piala Prancis 
yang keenam kalinya secara 

beruntun. (jpnn/rus)

Hat-trick Mbappe Antar 
PSG ke Final Piala Prancis

PBSI

SATU NEGARA: kedua ganda Putra Indonesia bertanding dilaga final, hal itu membuktikan Indonesia 
memiliki pemain unggulan. Sehingga, merasa optimistis bisa meraih prestasi di All England 2020.

Raih Prestasi, Indonesia 
Siapkan Kekuatan Pemain 

Kylian Mbappé
ISTIMEWA
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Bobotoh Bisa Bersua dengan Aremania
BANDUNG – Bobotoh dip-

astikan bisa bersua dengan 
Aremania di Kanjuruan, Ma-
lang, dalam laga lanjutan 
Liga 1 antara Arema FC me-
lawan Persib, Minggu (8/3). 
Hal ini lantaran Kepolisian 
Malang memberikan lampu 
hijau kepada Bobotoh -pen-
dukung Persib Bandung- un-
tuk mendukung langsung tim 
kesayangan mereka. 

Kapolres Malang AKBP 
Hendri Umar pun mengung-
kap alasan memperbolehkan 
Bobotoh hadir. Hal itu sema-
ta-mata untuk menjalankan 

aturan yang berlaku di Liga 
1, yang mana suporter tamu 
diizinkan untuk hadir.

“Kami bukan hendak mem-
beri opsi. Persoalannya, 
aturan Liga 1 memang se-
perti itu. Kalau dari Bobotoh 
ingin hadir atau tidak, itu 
terserah mereka. Yang jelas, 
kami sudah mempersiapkan 
jika ada Bobotoh akan datang. 
Kami akan layani dan fasi-
litasi dengan baik sesuai 
prosedur keamanan,” kata 
Kapolres AKBP Hendri Umar 
ditemui di Mapolres Malang, 
dilansir dari bola.okezone.

com, Kamis (5/3).
Hendri menambahkan, se-

suai aturan Liga 1, suporter 
lawan berhak mendapatkan 
kuota 5 persen dari kapasitas 
stadion.

“Kalau misalnya stadion di 
Kanjuruhan memiliki kapa-
sitas 30 ribu, berarti ya sekitar 
1.500 hingga 2.000 orang 
dari suporter Persib diperbo-
lehkan datang,” imbuh Hendri.

Terkait penempatan supor-
ter Persib Bandung, nantinya 
Hendri menjelaskan mereka 
akan ditempatkan di salah 
satu tribun khusus di Stadion 

Kanjuruhan. Tak hanya di-
tempatkan di tribun khusus, 
Bobotoh juga mendapatkan 
pengamanan khusus selama 
di stadion. Bahkan tak 
menutup kemungkinan pi-
haknya akan menyiapkan 
kendaraan taktis guna 
mengangkut para Bobotoh.

“Untuk diangkut meng-
gunakan apa, saya masih 
belum tahu. Itu nanti dari 
Bobotoh dan panitia pelaks-
ana. Sejauh ini belum ada 
informasi bila Bobotoh 
hendak berangkat ke Malang,” 
pungkasnya. (bbs/tur)

ISTIMEWA

DIIZINKAN: Kepolisian Malang mengizinkan Bobotoh datang ke Kanjuruan, Malang untuk menonton langsung tim kesayangan mereka dalam laga Liga 1 .

Lawan Arema Jadi 
Ajang Emosional 

BANDUNG-Selain akan menjadi laga big match 
Minggu (8/3) akhir pekan ini, Arema FC vs Persib 
juga akan menjadi partai emosional. Beberapa pilar 
Persib akan merasakan itu, lantaran harus 
berhadapan dengan para mantan sekompatriot yang 
saat ini berada di kubu bersebrangan.

Diketahui Arema musim ini diarsiteki pelatih 
fenomenal Mario Gomez yang hampir membawa 
juara Persib tahun 2018. Bergabung ke Arema, 
Gomez turut serta membawa anak-anak asuhannya 
semasa di Persib dulu, In-Kyun Oh juga Jonatan 
Bauman.

Victor Igbonefo mengatakan laga tersebut cukup 
dinantikan. Begitu cepat karena sudah saling 
bentrok di pekan kedua liga. Baik Persib dan 
Arema punya modal kemenangan yang sama di 
pekan pertama lalu.

“Ini akan menjadi pertandingan yang dinantikan 
karena ada mantan pemain dan pelatih. Pasti 
kehadiran mereka juga akan meningkatkan kualitas 
tim Arema. Kita juga harus benar-benar siap,” kata 
Igbonefo, dilansir dari simamaung.com, Kamis (5/3).

Ia juga terpaksa harus menghentikan Joni Bauman 
yang sudah diperbolehkan main di Kanjuruhan 
nanti. Pemain asal Argentina yang punya kualitas 
akan tetapi Victor tahu cara menghentikannya.

Igbonefo tak mau lengah, selain Bauman ia pula 
harus bisa mengatasi pemain lainnya seperti 
Elias Alderete atau Kushedya Hari Yudo yang 
mencetak brace di pekan pertama ke gawang 
Persikabo di Bogor.

“Aku tidak bicara untuk satu pemain karena kalo 
melihat kemarin mereka bermain secara tim, jadi 
kita harus melihat mereka secara tim juga,” imbuh 
pemain yang musim lalu berkarir di Liga Thailand 
ini. (bbs/tur)

ISTIMEWA

MENGGIRING BOLA: Pemain lini belakang Persib Victor 
Igbonefo melakukan latihan dengan menggiring bola.

SUDUT LAPANGAN

Kontra Singo Edan, Pelatih Ro
bert Matangkan Ragam Taktik 

BANDUNG-Pasukan Maung 
Bandung melakukan persia-
pan terakhir di Bandung se-
belum terbang menuju Malang. 
Tim asuhan Robert Rene Al-
berts digenjot beragam menu 
latihan terutama pematangan 

taktik guna meraih hasil ter-
baik. Sang pelatih pun men-
gatakan puas dengan kon-
disi dari anak asuhnya jelang 
pertandingan.

Dia melihat antusiasme yang 
tinggi dari pemain untuk menga-
sah persiapan menghadapi 
pasukan Singo Edan. Seluruh 
pemain dalam kondisi yang 
bugar sehingga Persib akan 

turun dengan kekuatan penuh. 
Robert pun jadi punya ekspek-
tasi terkait apa yang akan diburu 
anak asuhnya di Stadion Kanjuru-
han nanti.

“Bagus, sesi latihan yang 
bagus hari ini. Semua pemain 
dalam kondisi yang fit. Jadi 
kami tahu apa yang kami ha-
rapkan dari diri kami sendiri,” 
kata Robert ketika diwawan-

cara usai sesi latihan di Sta-
dion Gelora Bandung Lautan 
Api, dilansir dari simamaung.
com, Kamis (5/3).

Kini Robert bersama anak 
asuhnya mulai mematok target 
bidikan dalam lawatan mereka 
ke Kota Apel. Pelatih berpaspor 
Belanda itu juga telat menyiap-
kan rencana yang akan diterap-
kan pemain di lapangan. Se-

cara keseluruhan dia menyebut 
Persib sudah siap tampil di 
pekan kedua Liga 1 2020.

“Kami mulai menempatkan 
pikiran kami untuk men-
ghadapi Arema, kami tahu 
apa yang akan terjadi di la-
pangan, jadi kami sudah siap 
untuk pertandingan nanti,” 
tandas juru racik taktik 64 
tahun tersebut. (bbs/tur)

Siap Tempur di Malang
ISTIMEWA

HADAPI LAWAN: Pelatih Robert Rene Alberts memastikan anak asuhnya siap kontra Arema FC di Kanjuruan Malang dalam laga lanjutan Liga 1 2020. Berbagai menu latihan pun sudah dilakukan untuk mematangkan taktik para pemain.

BANDUNG-Sebanyak 1.700 
personel diterjunkan untuk 
mengamankan big match Are-
ma FC vs Persib Bandung. 
Laga Liga 1 itu akan digelar 
di Stadion Kanjuruhan, Ka-
bupaten Malang.

Kapolres Malang AKBP 
Hendri Umar menuturkan, 
sistem pengamanan dibagi 
menjadi empat ring. Seba-
nyak 1.700 personel itu ter-
diri dari berbagai unsur.

Ring pertama, kata Hendri, 
ditempatkan di pinggir la-
pangan. Tujuannya untuk 
menyekat akses penonton 
agar tidak sampai menjangkau 
area lapangan saat terjadi 
kericuhan.

“Ring pertama untuk menga-
mankan agar penonton tidak 
masuk ke lapangan ketika 
timbul kericuhan,” ujar Hendri 

usai memimpin simulasi 
pengamanan laga Arema vs 
Persib di Stadion Kanjuruhan, 
dilansir dari news.detik.com, 
Kamis (5/3).

Ia menambahkan, ring ke-
dua yakni tribun stadion. 
Fungsinya menjaga keamanan 
dan kenyamanan penonton 
selama menyaksikan pertan-
dingan di tribun.

“Sekaligus mengecek kebe-
radaan flare, petasan, 
kembang api, miras di setiap 
gate,” imbuh Hendri.

Hendri melanjutkan, ring 
ketiga diperkuat oleh perso-
nel kepolisian dari beberapa 
fungsi yang fokus mengaman-
kan area luar stadion. Sebab, 
itu merupakan laga big match 
yang akan menarik banyak 
penonton untuk menyaksikan 
pertandingan tersebut langs-

ung dari stadion.
“Kan pasti ramai ya laga ini. 

Kami juga antisipasi copet 
atau pun curanmor dengan 
menempatkan polisi intel di 
luar stadion,” sambung 
Hendri.

Sementara di ring empat 
diterjunkan personel untuk 
pengamanan sepanjang 
rute keluar masuk area Sta-
dion Kanjuruhan. 

“Kami sudah tempatkan 
personel di sana untuk me-
lancarkan arus lalu lintas 
setelah atau sebelum pertan-
dingan berlangsung,” tam-
bahnya.

Laga tersebut merupakan 
laga Liga 1 pekan kedua. 
Skuad Singo Edan akan ber-
tarung melawan Maung 
Bandung pada Minggu (8/3) 
pukul 18.30 WIB. (bbs/tur)

ISTIMEWA

JAMIN KEAMANAN: Kepolisian telah mengerahkan 1.700 personel untuk keamanan laga 
tensi tinggi antara Arema FC vs Persib Bandung di Stadion Kanjuruhan Malang, Minggi (8/3).  

Mengerahkan 1.700 
Personel Keamanan

BANDUNG-Pelatih Persib 
Bandung Robert Alberts 

menerima dengan lapang 
dada berubahnya jadwal 
kick off kontra Arema FC 
yang digelar di Stadion 
Kanjuruhan, Kabupaten 
Malang, Minggu (8/3). 

Karena alasan keamanan, 
pertandingan yang awalnya 
akan digelar pada pukul 
18.30 WIB tersebut berubah 

menjadi pukul 15.30 WIB. 
“Ya itu sesuatu yang harus 

kami terima. Jika laga di-
gelar 18.30 atau 15.30, 
pertandingan tetap berjalan 
90 menit dan tetap di la-
pangan yang sama. Jadi itu 
sesuatu yang harus kami 
terima,” ungkap pelatih asal 
Belanda tersebut usai me-

mimpin latihan di Stadion 
Gelora Bandung Lautan Api 
(GBLA), dilansir dari repu-
blikbobotoh.com, Kamis 
(5/3).

Robert juga tidak merisau-
kan masalah cuaca atas 
perubahan jadwal pertan-
dingan dari malam ke sore. 
Menurutnya, kondisi Kota 

Apel hampir sama dengan 
Kota Bandung.

“Tentunya cuaca akan 
berbeda, tapi kami semua 
tahu Malang itu agak sedi-
kit seperti Bandung, ada di 
tampat yang agak tinggi, 
jadi mungkin masih tetap 
hangat. Kami bersiap untuk 
itu,” tukasnya. (bbs/tur)

JADWAL ULANG: 
Pelatih Robert Rene Alberts 
tidak mempermasalahkan 
dan legowo menerima 
perubahan  waktu kick off 
kontra Arema FC.

Persib Legowo dengan Perubahan Waktu Kick Off 
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